
Если завтра война, если враг нападёт,
Если тёмная сила нагрянет, - 

Как один человек, весь советский народ
За свободную Родину встанет. 

На земле, в небесах и на море
Наш напев и могуч, и суров:

Если завтра война,
Если завтра в поход, -

Будь сегодня к походу готов!

Не пора ли Рогозину подумать о гимне
оборонки? И не подойдёт ли как нельзя
лучше песня «Если завтра война»?

Смысл существования оборонки лучше не вы-
разить. Всё, что надо, сказано! 

И не хватит ли «демократам» издеваться над
ней? За четверть века насмотрелись фильмов,
в которых под её звучание за кадром оккупанты
захватывали пограничные заставы и города,
конвоировали пленных и мордовали их в конц-
лагерях. 

Как только ни смеялись блаженные «демо-
краты» над советской предвоенной пропаган-
дой. Книгу Николая Шпанова «Первый удар.
Повесть о будущей войне» подвергли такому
остракизму, что на долгие годы не только её, но
и все произведения писателя были вычеркнуты
из военной тематики.

«Поджигатели» (1949 г.), «Заговорщики»
(1951 г.) – отец зачитывался этими книгами, по-
следняя из них до сих пор хранится в моём
книжном шкафу. «Тайну профессора Бураго»,
«Войну невидимок», изданные в 1943-1944 гг.,
и я помню, хотя тогда мне было пять-шесть лет.
Издавались они брошюрками с продолжением,
жаль, не сохранились – спустя время приобрёл
полновесную книгу. 

Зря вычеркнули Шпанова из пропаганды
и агитации, не пора ли возвращать? На его
книгах, как и на песне «Если завтра война»,
воспиталось поколение взявших Берлин!  В
Интернете «Первый удар» предлагают за
1475 рублей!

Нынче как-то невзначай оказалось – война
на носу! Надо же, никто не ожидал! Молодёжь
о ней и не думает, и не готова, и не собирается!
Её воспитывали на песне Евгения Евтушенко
«Хотят ли русские войны», того самого, сбежав-
шего в Америку, в объятия геополитического
противника. Мы-то не хотим, а они?

Вспомним: 
Мы войны не хотим, но себя защитим, -
Оборону крепим мы недаром, - 
И на вражьей земле мы врага разгромим
Малой кровью, могучим ударом!

* * *
Ох и посмеялись «демократы» над совет-

ским намерением защищаться  на чужой  тер-
ритории, ох и поехидничали! А ведь так и
случилось. Пол-Европы прошли, штык забили в
самое логово фашизма, в Берлин! Антисовет-
чики брюзжат: мол, какой ценой?! Даже Окуд-
жаве досталось за песню «Нам нужна одна
победа» из фильма «Белорусский вокзал»: «А
нынче нам нужна победа, одна на всех, мы за
ценой не постоим»! 

Как же! «Демократы» всегда и всему знают
цену, до доллара, до цента! Что ж, посмотрим,
как будут выходить из положения, которое
иначе как интересным не назовёшь. Чем разро-
дятся? Не иначе, выкидышем.   

Спроста ли нынче боятся не то что отвечать,
но и спрашивать что будет, «если завтра война»?
А грозный вопрос уже высвечивается алыми
буквами на нашем небосклоне! Нельзя сказать,
что наверху совсем не думают об оборонке, но
надеются всерьёз не воевать. 23 триллиона руб-
лей, если не врут,  собираются потратить на неё,
болезную, до 2020 года. И уж тогда-то – 90% ВВТ
станет современным. Будет ли? 

Гитлер года не подождал: зная, что Крас-
ная Армия в 1942 году перевооружится, напал
в 1941-м. Отпустят ли «друзья» и «партнёры»
российских «демократов» пятилетку мирной
жизни? Уже сегодня они поставили РФ на
грань войны. 

И что же? Украинский кризис грянул для рос-
сийского руководства, как приход зимних холо-
дов для ЖКХ неожиданно. Крым свалился к нему
в руки как переспевшая груша – он уже четверть
века, если не больше, рвался в Россию. И для
начала действия власти были куда как хороши:
даже меня охватила гордость, когда услышал,
как Госдума и Совет Федерации согласно разре-
шили Президенту ввести войска на Украину для
спасения единокровных русских. 

Но дальше-то? Крым защитили, а Донецк,
Харьков, Одессу? – Демонстративно отвели
войска от границы, чтобы, не дай бог, никто не
заподозрил в агрессивных устремлениях.
Ладно, до референдума в Донецке и Луганске,
но после него? Или и сейчас нет оснований для
решительной помощи? 

Я – оборонщик, снарядник, на украинские
события склонен смотреть со своей коло-
кольни. И вот что вижу. Переворот в Киеве в
значительной, если не в главной, степени на-
правлен против перевооружения Российской
армии. Вряд ли это наверху не понимают - не
дураки же там в самом деле! Триллионы при-
дётся тратить не на перевооружение, а на вос-
полнение непоставленного с Украины!  

«Чтобы создать производства приборов и
комплектующих, обеспечивающих российские
РВСН, необходимо 20 миллиардов долларов
и пять лет» (П.С. Дорохин: «Прямая и явная
угроза. Или что значит для ОПК России захват
фашиствующими силами смежных предприя-
тий Юго-Востока Украины»). И ведь это лишь
для того, чтобы МБР на позициях не потерпели
ущерба! А ведь есть ещё и двигатели «Мотор-
Сич», с которыми летают почти все российские
вертолёты, и самолёты «Антонова», и… короче,
много чего ещё! 

Путин устроил совещание с оборонщиками,
на коем потребовал возместить потери в тече-
ние 2-3 лет. Свежо предание! Но РБК, коммен-
тируя его, сделало вывод: «не собирается
бороться за Юго-Восток». Ибо тогда не надо
тратиться на дублирование существующих ус-
пешных производств.

И впрямь, не проще ли поддержать стрем-
ление русских, которые в основном и трудятся
в украинской оборонке, воссоединиться с Рос-
сией? Но для этого придётся рисковать. Вряд
ли война   случится, если противник уверится в
нашей готовности. А готовы ли?  И он это знает.
Оттого и наглеет. 

Одна надежда, что малороссы сами решат
вопрос. Ибо если бандеровцы будут командо-
вать Южмашем, харьковскими заводами им.
Малышева и Турбоатомом, Николаевскими су-
доверфями, Киевским авиазаводом – хуже
этого представить трудно. На западных грани-
цах России за считанные годы вырастет ана-
лог фашистской Германии с новым фюрером,
рвущимся воевать с Москвой. Но  война нач-
нётся уже не от Бреста, а от Смоленска, Бел-
города, Нарвы. И отступать придётся до
Урала, где стараниями «демократов» (уж я-то
знаю!) вся оборонка развалена и ничего для
отпора не приготовлено. 

Из последних ветеранских сил пытаюсь до-
вести до сознания яйцеголовых наверху: ни в
коем случае нельзя отдавать бандеровцам
украинскую оборонку! Неважно, будет ли она
в составе РФ, либо Новороссии, либо Украины,
освободившейся от бандеровцев и друже-
ственной к России, но она должна быть единой
с нашей. Иное чревато  последствиями, кото-
рые страшно представить! 

Судя по минувшей четверти века, россий-
ские «демократы» ничего не боятся, поскольку
надеются  вывернуться из любого положения
благодаря предательству, на которое всегда го-
товы.  Но тот ли это случай? Предателей никто
не любит, и когда у них за спиной ничего не
остаётся, от них избавляются. Есть над чем по-
думать любому потенциальному Иуде!

* * *
Не поздно ли готовиться к войне? – Она уже

идёт! И к происходящему на Украине надо от-
носиться как к военным операциям. Киев Рос-
сия проиграла, а Крым выиграла!
Донецко-Луганскую операцию выигрывает, а
Одесскую и Харьковскую проигрывает. Не «Но-
вости» смотрим и слушаем по ТВ, а сводки с
фронтов! Не уподобиться бы нам англо-амери-
канским союзникам  времён Второй мировой
войны, которые три года ждали, прежде чем
высадиться в Нормандии. Они опоздали в Бер-
лин, а нам не опоздать бы в Киев. Если так дело
пойдёт, Донецк без нас разберётся с бандеров-
цами. У него есть все шансы, и я ему желаю
этого! Были бы силы, сам взял в руки автомат и
поехал туда, где бывал неоднократно. 

А что касается некоторой наивности юго-
восточного руководства, проявляемой кое в
чём, то всякая революция в какой-то мере на-
ивна. Опыт – дело наживное. Главное – чест-
ность и самоотверженность. Достанет ли их у
него? Только этим всё и определяется. 

Донецк нам ближе и понятней, чем сего-
дняшняя Москва. Даже после Крыма в её пат-
риотизм плохо верится. Кто-то говорит, что надо
присвоить Путину титул «Крымского», вроде
того, что был у Потёмкина (Таврический). Не ис-
ключаю, но надо бы подтвердить дальнейшим
поведением. А с ним неувязка: в последнее
время Владимир Владимирович ощутимо от-
страняется от юго-восточных разборок! Это как
понять? – Когда речь шла о курортах Крыма,
президент тут как тут. А оборонка, представляю-
щая единый организм с российской, ни к чему?

С Донбассом так просто не расстанутся. А о
Днепропетровске, Запорожье, Николаеве – и
говорить не приходится. Без них Киев не госу-
дарство, а заштатная республика, вроде Коста-
Рики! Кому из власть имущих на Украине
понравится?

* * *
Радоваться или печалиться распаду

Украины? Чему тут радоваться? А с другой сто-
роны, если разваливается несостоявшееся го-
сударство, о чём страдать? В том виде, как
есть, Украина могла существовать только в со-
ставе Советского Союза. В отсутствие же его
противоречия обострились до предела: Север
и Юг, Запад и Восток не могут понять друг друга
и не примиряются Москвой. 

Раньше всех это поняли хитрые янки, поста-
вившие целью повторить гитлеровский «экспе-
римент», от коего Германия до сих пор не
оправится. Сегодня главным действующим
лицом выбрана Украина. Спит и видит Америка,
как русские и украинцы сражаются между собой! 

«И пусть они убивают друг друга как можно

больше» (Гарри Трумэн). Ничего не скажешь,
дальновидная стратегия! США позарез нужно,
чтобы Россия не договорилась с Китаем, свя-
занная по рукам и ногам где угодно, хотя бы и
на Украине. Заварушки на Кавказе недоста-
точно. Бандеровская Украина как нельзя лучше
подходит взамен гитлеровской Германии об-
разца 1941-го года.  

Проведя успешный референдум, Донбасс
сделал всё для того, чтобы РФ  пришла к нему
на помощь, не оглядываясь на мировое со-
общество, всем, что имеется в её распоряже-
нии, вооружённой силой (миротворцами и
добровольцами), вооружением и военной тех-
никой, авральным восстановлением экономи-
ческих связей. 

Заглянули бы в прошлое, в 1940-й год. В
прибалтийские республики  ввели войска на
основании договоров с правительствами. Надо
признавать Донецкую республику, заключать с
ней такой же договор и обеспечивать безопас-

ность настрадавшегося населения!  
А там, смотришь, к Донецку и Луганску при-

соединятся Харьков, Херсон, Днепропетровск,
Запорожье, Николаев, Одесса… Раз пошла
такая драка, оставить Киев без самых богатых
промышленных областей Новороссии - стра-
тегическая задача. Нынче лишь это гаранти-
рует от нового Гитлера. 

Помнится, когда в начале 90-х в Госдуме ре-
шалась судьба Крыма, Зюганов соглашался от-
дать его Украине. Мол, всё равно в будущем,
новом СССР все окажемся вместе. 20 лет про-
шло, а бывшие советские республики только
разбегаются всё дальше. Ошибся Геннадий
Андреевич! Центробежные действия никак не
сменятся центростремительными. Такое впе-
чатление, что от «незалежной» вскорости оста-
нется один Киев! Советские скрепы распались,
нечем более соединять! 

Лишь уникальному долготерпению русских
обязано существование нового украинского го-
сударства на протяжении четверти века. Шан-
сов у него не было уже в момент создания в
1991 году. Как только националисты («Правый
сектор», УПА) взяли верх в Киеве, большая
часть страны от него побежала. Крым всего
лишь первая ласточка, за ним Донецк и Лу-
ганск, а далее многие. 

* * *
Смотрю я на президента и удивляюсь, чего

ждёт? Конечно, сверху виднее, но не упустить
бы момента – на войне как на войне! Повторяю,
как хотите, господа и товарищи, но  украинская
(в сущности, ещё советская!) оборонка не
должна уйти из сферы российского влияния.
Хоть оружием помогайте, хоть добровольцами,
хоть десантниками, но Южмаш должен рабо-
тать на Россию. 

Возможно, это даже нужней, чем Севасто-
поль. Хотя, казалось бы, что может быть важней
базы Черноморского флота? Я бы, конечно,

душу прозакладывал за КЗСА с его КА-500, но
понимаю, что  страдания снарядника мало зна-
чат в сравнении с оберегом от ядерной войны.
Так что Южмаш важнее! 

Их много важных на Украине, я бы мог
расположить  по старшинству, но надо ли? В
моё время не было разницы между ними – да
не будет её и в том будущем, что сулит До-
нецкая Народная Республика. Низкий поклон
её организаторам. Да останутся они в нашей
истории провозвестниками коренных пере-
мен к лучшему. 

* * *
Размышляя о том, что с нами будет, «если

завтра война», не могу не заметить, сильно за-
ботит меня российская оборонка. На днях по-
лучил праздничный номер газетки «Хорошие
новости», издающейся в Туле для нашего успо-
коения. Огромными буквами: «25 крупных ком-
паний, более 30 тысяч высококлассных
специалистов – это тульская оборонка».
Успокоили! Да в моё время на одном машза-
воде им. Рябикова трудилось больше! А ныне
на двадцати пяти, да не заводах, а компаниях. 

И стал я припоминать поверженных и ещё
здравствующих гигантов тульской оборонки:
Оружейный, Точмаш, Патронный, Арсенал,
Штамп, ТНИТИ, Стрела, ЦКБА,  Машзавод,
КБП, Сплав. Многотысячные коллективы!
Самый малый из них мой ТНИТИ – 3500 чело-
век. Все они ещё и сегодня существуют, но
какой мощи? Не ошибусь, если скажу – на по-
рядок меньшей. Не то же ли самое произошло
и с российской оборонкой в целом? Если зав-
тра война, чем защищаться?

Глядя на телевизионные картинки боёв в
Славянске, замечаю, что даже вертолёты
ополченцы сбивают старыми, ещё совет-
скими реактивными противотанковыми грана-
тами. Было бы у них современное оружие,
никакая Национальная гвардия не подступи-
лась бы. А ну как и не может РФ ничего дать:
ополченцы не Асад – денег нет, купить не на
что. Не это ли причина отсутствия у них «Кор-
нетов» да «Игл» со «Стрелами»?

На парад в Славянске вытащили Т-34,
снятый с пьедестала, о чём с восхищением
поведала газета «Завтра». Чем тут восхи-
щаться? Плакать хочется! Вся надежда, что
ополченцы вооружатся за счёт украинской
армии и спасут Россию, которая ну никак не
желает вмешиваться. 

Ни в шахтах, ни в оборонке олигархи не
видят прибыли. Крым – иное дело. Там уже
земля подскочила в цене, российский Лас-
Вегас собираются строить, там тёплое море и
ласковое солнце…

Заканчивая статью, усмотрел в Интернете
реакцию СМИ на покушение в Луганске: «Лу-
ганская республика» заявила о покушении на
«народного губернатора». Заметьте, кавычек
не жалеют. Только ТАСС и НТВ не взяли народ-
ного губернатора в кавычки. РБК daily, ТК
«Дождь», «Ведомости», «Российская газета»,
«Интерфакс», «Россия», «Комсомольская
правда», «Эхо Москвы», RT на русском, РИА Но-
вости - все подряд закавычивают, как будто Бо-
лотов не народный избранник. И ведь не
боятся, что народ их самих закавычит, разо-
бравшись в пристрастиях. 

Не напрасно ли я взываю к власти, пред-
остерегая от стратегической ошибки? Крым
взяла под крыло, потому как деваться некуда и
шкурный интерес олигархов налицо. А здесь,
видно, ни того, ни другого.  Выход просматри-
вается? Не просчитались бы, господа! Уж если
независимость страны не сумеете защитить, о
чём речь? Грош вам цена!

Парадокс, но грядущую войну можно пред-
отвратить лишь военными мерами, не уклоня-
ясь от неё, с открытым забралом. Тогда, может
быть, и удастся… А те, кто в этом сомневаются,
не пожелают ли вспомнить Мюнхен-1938?
Очень красноречивое воспоминание! Как раз
впору к тем событиям, что нынче происходят на
Украине! 

И не привести ли высказывание Черчилля
(хоть и враг, но не дурак): «Нация, которая пы-
тается избежать войны ценой позора, в итоге
получит и позор, и войну, но только в гораздо
более сложных для себя обстоятельствах»! 

Ю.М. ШАБАЛИН

Письмо первое.
...Знаете, Татьяна... Забыл упомянуть в предыдущем

письме “заслуги Алёшина”, действовавшего с подачи и под
контролем Горбачёва (получившего от Боинга и Аэрбаса на
свой фонд “немеряные деньги”) и реализовавшего про-
грамму уничтожения нашей авиапромышленности...

…Желательно уже не догонять западный авиапром с их
“дримлайнерами”, это глупо и затратно, а начать с восста-
новления того, что “наши западные партнёры” хотели похо-
ронить в первую очередь, например - ЭКИП и его аналоги,
технологии им так и не достались (спасибо Ермишину!)...
Просто классические конструкции гражданских самолётов
себя исчерпали и
будущее за раз-
ными “тарелками”,
глупо не воспользо-
ваться тем, что есть.
Вложив 5 млрд долл. сегодня, сможем захватить мировой
рынок авиации через 10 - 20 лет! Авиация ведь планируется
минимум 10 – 20-летними циклами!

...Ну и со своей электронно-элементной базой нельзя
медлить, а то “партнёры” будут нам самолёты ронять, отклю-
чат или заблокируют, при желании, всё что угодно, хоть
утюги, хоть “мерседесы с мигалками”, хоть ГЛОНАС или всю
коммуналку и связь...

Письмо второе.
Доброй ночи, Татьяна Вячеславовна!
За день до этого по многим СМИ:
«Интернет-ресурс под названием “Украинский “Вики-

ликс” выкладывает уже не первую запись “прослушки” раз-
говоров ныне одесского губернатора, а в прошлом
грузинского президента Саакашвили. Причем, судя по этим
публикациям, Михаил Саакашвили ведёт активную внешне-
политическую деятельность. Отчасти она связана с нынеш-
ней его страной пребывания – Украиной, отчасти с его
родиной – Грузией.

Где именно происходит этот разговор, интернет-ресурс
не сообщает, но, судя по всему, в кабинете одесского губер-
натора. На приём к Саакашвили приходит Давид Кезераш-
вили, бывший министр обороны Грузии, разыскиваемый там
за хищение государственных средств в особо крупных раз-
мерах. Разговор - о спецоперации в Сирии, которая якобы
одобрена сенатом США и согласована с ЦРУ.

Михаил Саакашвили: “Присаживайся, Давид! Подожди

секунду, антипрослушку включу. Маккейн план подтвердил,
всё в силе, чтоб ты знал. С сената США получим прикрытие.
В Сирии надо ударить русских, а то если русские и амери-
канцы основательно договорятся, Украину реально кинут…
Если так пойдет, нам хана! Всё надо ускорить в Сирии! Ты
подготовил уже наших ребят?”

Давид Кезерашвили: “Да, всё сделал. Сегодня полетят в
Анталию и дальше поедут в Сирию. Они хорошую подготовку
прошли и духом порвут всё. Эти наши кистинцы, крепкие ре-
бята. Рамзана Мачеликашвили командиром поставили, все
четыре его слушаются. Стреляют со всех оружий, по ПЗРК
большие спецы и профессионалы. Они в ожидании конкрет-

ных инструкций”.
Михаил Саа-

кашвили: “Значит,
вся группа будет в
Латакии, где “Ан-

Нусра”. Очень крутой план получается! Американский са-
молёт будет сбит русскими военными. Это скажет
пленный, что сбили цель с ПЗРК. Прикольная сцена будет,
весь мир заговорит. А взамен курды “стингерами” собьют
российский самолёт. Короче, в Сирии надо столкнуть аме-
риканцев и русских. И турки будут благодарны, они обе-
щают взбунтовать крымских татар. Маккейн ждёт наших
действий. По-другому Обама не поднимет задницу! Скоро
выборы, и ничего не сделает! Видишь, Порошенко тоже
начал вилять хвостом перед Путиным”.

О масштабности операции, которую планировали участ-
ники этого разговора, если он действительно имел место, го-
ворит тот факт, что Саакашвили подключил к нему и Антона
Геращенко, советника министра внутренних дел Украины
Авакова, для чего набирал номер его телефона.

Михаил Саакашвили: “Здравствуйте, Антон! Наши ребята
сегодня вылетают. Как там, всё готово?”

Антон Геращенко: “Аваков всё переправил, там по пять
ПЗРК “Верба” и “Игла-С”, полная амуниция и экипировка.
Большие зенитки в дороге. Как перейдут границу, ваш ата-
ман, как его, Аш-Шушани встретит, и ребята будут уже в
деле”. (1tv.ru, 30.10.2015).

Отвлекли от Синая этим вбросом?
Пока проверка шла и ресурсы были сосредоточены на

другом направлении, удалось сбить самолёт в Египте.

pravosudija.net
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ЗАВОД НЕПАТРИОТИЧНО СОТРУДНИЧАЛ С МОСКАЛЯМИ

ПИСЬМА - ВЕРСИИ

После уничтожения российского пассажирского самолёта с 217 пассажирами
на борту даже совсем глупые люди должны увидеть угрозу своей мирной жизни.
Мы же об этой угрозе говорили и будем говорить. Редакция

ЕСЛИ ЗАВТРА ВОЙНА…
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Впоследнее время мир был шокирован по-
стоянно выходящими на Youtube видео,
которые, предположительно, были разме-

щены исламистским джихадистским ИГИЛ (или
ИГ, в честь объявленного ими на весь мир Ис-
ламского государства, или халифата). На этих
видео мусульмане-сунниты ИГИЛ жестокого
обезглавливают «безбожников»-христиан или
курдских мусульман-шиитов. Любопытно, что
Google пропускает эти видео…

Все эти видеоматериалы заставляют нас вни-
мательнее приглядеться к командиру ИГИЛ, из-
вестному под странным именем «Аль-Багдади»,
или «Тот, который из Багдада». На самом деле он
не из Багдада и даже не арабский мусульманин.
Аль-Багдади, которого Госдепартамент США на-
зывает Ибрагим Аввад Ибрагим Али аль-Бадри, а
Википедия именует Абу Бакр Аль-Багдади, также
известный как Эмир Исламского государства,
предположительно, принял на себя командова-
ние предшественницей ИГИЛ в Ираке - иракской
Аль-Каидой - в 2010 году. 4 октября 2011 года
американское правительство включило его в
элитный список госдепартамента США – список
«Особо опасных международных террористов»,
своего рода «Зал славы» террористов, выбирае-
мых правительством США. По этой причине за го-
лову Аль-Багдади назначена цена в $10

миллионов. Это делает его вторым в этом списке
после чемпиона и преемника Осамы бен Ладена,
Аймана Аль-Завахири, который возглавляет
«лигу» как террорист, за голову которого объ-
явлена награда в размере $25 миллионов.

Но кто он, этот Аль-Багдади, и откуда взялся?
Ответ на этот вопрос уже появился в СМИ. Так,
французский новостной блог Croah.fr со ссылкой
на Radio.ajyal.com заявляет, что источники, близ-
кие к разоблачителю АНБ Эдварду Сноудену,
опознали пугающего Аль-Багдади как Саймона
Эллиотта (Simon Elliott) или Эллиотта Шимона
(Elliott Shimon), рождённого в еврейской семье,
который был завербован израильским Мосса-
дом для проникновения в Аль-Каиду в Ираке от
имени израильской, британской и американской
разведывательных служб во времена вторжения
Соединенных Штатов в Ирак в 2003 году.

СОЕДИНЁННЫЕ ШТАТЫ ОБУЧАЮТ
БОЕВИКОВ ИГИЛ В ИОРДАНИИ

Я должен подчеркнуть, что достоверность
этого заявления об истинной личности Аль-Баг-
дади на момент написания этого материала не
была подтверждена, и вполне возможно, что
само заявление представляло собой иранскую
дезинформацию. Но даже если это и так, то не-
сомненным остаётся тот факт, что администра-

ция Обамы на самом деле сделала всё возмож-
ное для того, чтобы способствовать возникнове-
нию ИГИЛ. По информации WorldNewsDaily,
сирийские повстанцы, впоследствии примкнув-
шие к Исламскому государству Ирака и Леванта,
или ИГИЛ, в 2012 году обучались американ-
скими инструкторами, работавшими на секрет-
ной базе в Иордании.

В 2013 году Рейтер, британская Guardian, а
также немецкий Der Spiegel сообщали о том, что
Соединенные Штаты проводят обширную сек-
ретную учебную программу в Иордании, натас-
кивая боевиков для борьбы против режима
Башара Асада в Сирии. В то время американ-
ские источники делали двусмысленные заявле-
ния о том, что они «тщательно» отсеивали всех
террористов Аль-Каиды. Можно себе предста-
вить, как вербовщик американского ЦРУ спра-
шивает суннитского джихадиста: 

- Сэр, вы связаны или были связаны с какой-
либо террористической организацией из списка
госдепартамента США? 

- Нет, сэр! Я всего лишь убиваю именем Ал-
лаха, я не террорист!

- Всё в порядке, входите… 
Согласно отчётам 2013 года, американские

инструкторы должны были обучить 1 тыс. 200
членов «Свободной сирийской армии» в двух ла-

герях на юге и востоке Иордании. По информа-
ции источников иорданской службы безопасно-
сти, «британские и французские инструкторы
также принимали участие в проводившихся США
мероприятиях». Целью этого проекта было соз-
дание порядка десяти подразделений общей
численностью около 10 000 боевиков. Именно
так «неожиданно» и появилось ИГИЛ. А мы те-
перь должны поверить, что их военные победы в
Ираке и Сирии в начале 2014 года – случайность
или чудо? Это также объясняет, почему, не-
смотря на неоднократные просьбы тогдашнего
иракского шиитского премьер-министра Ма-
лики о военном содействии США для сдержива-
ния растущей угрозы со стороны «Аль-Багдади»
и ИГИЛ, администрация Обамы снова и снова
отказывала в какой-либо поддержке. 

По заявлениям одного иракского шиитского
источника внутри правительства Малики, по
крайней мере один из тренировочных лагерей
ИГИЛ был расположен вблизи крупной американ-
ской авиабазы Инджирлик недалеко от турецкой
Аданы, где находится большое количество аме-
риканских военных и оборудования. После про-
хождения обучения на базе Инджирлик, тысячи
джихадистов ИГИЛ отправлялись в Ирак через
Сирию для участия в действиях по созданию ис-
ламского халифата, или ИГ.

Выступая на немецком телевизионном ка-
нале ZDF, министр экономического сотрудниче-
ства и развития Герд Мюллер, отвечая на вопрос
кто финансирует ИГИЛ в Ираке и Сирии, сказал,
что «Подобные истории всегда имеют свою ис-
торию. Кто финансирует эти войска? Подсказка:
Катар».

Катар является военной базой Соединённых
Штатов с располагающимся в Дохе оператив-
ным штабом Южного командования Вооружен-
ных сил США. По имеющейся информации,
Катар открыто поддерживает, финансирует и во-
оружает террористические группировки в Сирии
и Ираке, в том числе ИГИЛ. 

Независимо от того, является ли глава ИГ
Аль-Багдади агентом Моссада или нет, стано-
вится всё более очевидным, что ИГИЛ, или ИГ, -
это спланированная операция американской,
некоторых европейских и израильской развед-
служб, целью которой является ослабление
влияния Ирана в регионе и попытка перекроить
геополитическую карту с целью смены власти в
зоне газовых и нефтяных трубопроводов. Про-
должение этой истории мы будем наблюдать в
ближайшее время.

Уильям ЭНГДАЛЬ, ФРГ,
pglobal.ru

ЗАДЕРЖАЛИ ПОДОЗРИТЕЛЬНЫХ
На следующий день после катастрофы рос-

сийского самолета в Египте в столице Йемена
Сане задержаны два гражданина США. По не-
подтверждённым данным, их подозревают в при-
частности к катастрофе MetroJet. Существует
подозрение, что именно они осуществляли непо-
средственное руководство операцией. С про-
шлой недели значительные силы боевиков
переместились на территорию Йемена, где будут
воевать на стороне Саудовской Аравии.

«Из Сирии в Турцию были вывезены более 500
боевиков террористической организации «Ис-
ламское государство», которых затем перепра-
вили самолетами в Йемен для борьбы с
хоуситами. Об этом со ссылкой на имеющиеся
разведданные сообщил официальный предста-
витель Вооруженных сил Сирии Али Майхуб.

По его словам, 26 октября в йеменский Аден
прибыли четыре самолета из Турции, два из кото-
рых принадлежат турецким авиалиниям, один —
катарским авиалиниям и ещё один — авиакомпа-
нии ОАЭ. Майхуб добавил, что из Сирии боевиков
вывезли, спасая от российских авиаударов.

«Боевиков встретили офицеры саудовской
коалиции, которые вывезли их из аэропорта
тремя группами. Первая направилась в город
Эль-Баб провинции Мандеб, вторая — в Маариб,
третья — в саудовские провинции Джазан и
Асир», — отметил сирийский генерал.

Эти боевики, по его словам, должны принять
участие в операции наземной коалиции, понес-
шей огромные потери в последних боях с хоуси-
тами. По имеющейся информации, в скором
времени операции по вывозу террористов ИГ из
Сирии будут продолжены, подчеркнул Майхуб.
(lenta.ru) pravosudija.net

ПОЧТИ УВЕРЕНЫ
Известное американское аналитическое

агентство Stratfor считает, что наиболее веро-
ятной причиной крушения лайнера “Когалыма-
виа” на Синае является пронос взрывного
устройства на борт самолета.

“Учитывая маловероятность альтернативных
сценариев, кажется, что наиболее вероятным
объяснением падения самолёта является нали-
чие взрывного устройства на борту”, - говорится
в аналитическом обзоре агентства.

Агентство практически исключает вариант,
что джихадисты на Синае сбили самолет из пе-
реносного зенитно-ракетного комплекса
(ПЗРК). “Хотя боевикам в этом районе удалось
использовать ПЗРК для того, чтобы сбить еги-
петский вертолёт и обстрелять ракетами изра-
ильский самолёт, рейс 9268 был вне диапазона
оружия. Кроме того, в соответствии с первыми
результатами расшифровки самописцев, само-
лёт не был поражен объектом из-за его преде-
лов с земли”, - отмечают аналитики в своём
обзоре для подписчиков.

“Катастрофа не была вызвана отказом элек-
трооборудования. При таких условиях пилоты са-
молёта скорее всего были бы в состоянии
маневрировать и до прикосновения с землей са-
молёт долетел бы без каких-либо катастрофиче-
ских последствий”, - резюмируют эксперты.

Агентство предлагает не отметать версию
именно проноса взрывного устройства на борт
как наиболее вероятную, даже после того как, со-
гласно сообщению CNN, остатки взрывоопасных
материалов до сих пор не были обнаружены на
обломках лайнера.

“Выявление рассеянных остатков на других
частях лайнера до сих пор не исключено”, - гово-
рится в обзоре. ПРАЙМ

УДАР ПО ТУРИЗМУ
Продажи турпутёвок за рубеж по всем направ-

лениям практически остановились в турагент-
ствах после катастрофы А321 в Египте, сообщила
«Интерфаксу» пресс-секретарь Российского
союза туриндустрии Ирина Тюрина.

«В агентских сетях нам сообщают, что в суб-
боту падение продаж составило 30-50% по
сравнению с обычными показателями. В поне-
дельник (2 ноября) продажи встали практически
по всем направлениям. Буквально тишина. Это
шоковая реакция: на фоне поиска версий траге-
дии и активного обсуждения темы «внешнего воз-
действия» туристы не готовы бронировать туры с
перелётом в каком-либо направлении», - со-
общила она.

Тюрина добавила, что некоторые туры аннули-
руются, причём туры не только компании Brisco,
чьи клиенты разбились в Египте, но и других ту-
роператоров.

«Число аннуляций пока невелико, но в агент-
ствах ожидают, что их будет гораздо больше.
Судя по разговорам менеджеров по продажам с
клиентами, люди реально боятся сейчас куда-то
лететь», - сказала пресс-секретарь РСТ. Она до-
бавила, что туристы, которые сейчас отдыхают в
Египте, боятся возвращаться домой.

В компании Brisco ранее заявили, что за пер-
вые два дня после трагедии массовых отказов от
путёвок не было, желание отказаться от перелета
на «Когалымавиа» высказали не более 20 тури-

стов. При этом 16 человек не явились в субботу на
регистрацию рейса из Петербурга в Шарм-аль-
Шейх, который должен был выполнять разбив-
шийся лайнер. Полёт выполнил с задержкой на
шесть часов другой борт, пригнанный из Москвы.

Туроператор обещает, что в полном объёме
вернёт деньги за путёвки в Египет туристам, ко-
торые отказались от поездок 31 октября и 1 но-
ября. Все дальнейшие аннуляции будут
рассматриваться в индивидуальном порядке. Ту-
ристам предложат либо возврат денег, либо пе-
ренос тура, либо другое направление. Interfax.ru

«НОВОЕ ПЛАТЬЕ ПУТИНА»
Рейтинг одобрения деятельности 

Владимира Путина 
установил новый рекорд – 89,9%. 
Показатель обновил предыдущий 

максимум, зафиксированный в июне 2015 г.
(в среднем за месяц – 89,1%)

Согласно сообщению Всероссийского центра
исследования общественного мнения (ВЦИОМ),
«столь высокий уровень одобрения работы пре-
зидента России зафиксирован, в первую оче-
редь, в связи с событиями в Сирии, авиаударами
российской авиации по позициям террористов
(эти события назвали главными за прошедшую
неделю 26% респондентов)».

Сами вопросы, которые задавал ВЦИОМ рес-
пондентам не опубликованы, между тем не-
сложно понять, что в угоду «первому лицу»
вопрос, на котором ба-
зируется сообщение,
ставился следующим
образом: «Одобряете
ли вы решение прези-
дента России нанести
авиаудары по террори-
стам в Сирии».

К сожалению, никто при этом в публичном
пространстве не обратил внимания, что со-
общение ВЦИОМ публиковалось под тегами
«Президент. Выборы президента», - т.е. эта ин-
формация носила сугубо предвыборный, агита-
ционный характер.

Кроме того, совершенно понятно, что в пер-
вую очередь здесь расчёт шёл на известный
психологический эффект, когда не особо погру-
жённые в проблему люди предпочитают «присо-
единиться к мнению большинства». Поэтому
такие цифры «тотального одобрения» должны
продемонстрировать населению в условиях на-
растания внутренних проблем, созданных про-
вальным, если не предательским правлением,
что любая критическая мысль в адрес властей
«крамольна» («вы же не пойдёте против мнения
90%?»).

Но есть и другая сторона вопроса. Нет сомне-
ния, что такие цифры решил показать не сам
Путин, а его окружение – состоящее из «имущего
класса» компрадорского олигархата и его холуев.
Их интересы в корне расходятся с националь-
ными интересами России. Поскольку их задача –
не только сохранение контроля над Россией, но и
сохранение украденных капиталов, которые вы-
везены на Запад. В результате, чтобы они ни го-
ворили на словах, на деле правящий режим
неуклонно реализует сценарии сдерживания раз-
вития страны. 

Этническая патологическая жадность и русо-
фобия, желание быстрого обогащения и тоталь-
ная зависимость от места расположения своих
«сокровищ», удобное оправдание своей дегене-
рационной позиции «либеральной идеологией» и
тотальная коррупция намертво закрепили в Рос-
сии колониальную, сырьевую модель экономики.

«Кругом предательство, трусость и обман» -
написал 2 марта 1917 г. в своём дневнике Нико-
лай II. Кремлёвская администрация дружно ведёт
себя как придворные из сказки про глупого голого
короля.

К сожалению, эти слова прозрения пришли
ему только в день отречения от престола. 

Отказавшись от последовательной чистки
свиты, предпочитая слушать обнадёживающую
ложь жадных родственников, челяди и лукавых
ростовщиков вместо неприятной правды, он сам
довёл себя и страну до гибели.

Точно так же и Путин отражает интересы той
группировки, которая его продвинула во власть.
Он ничего не сделал, чтобы отвязаться от клано-
вых интересов.

Поэтому этот режим так же на полных парах
катится в пропасть и он так же безнадёжен, как и
прогнившая система управления перед 1917
годом. И впереди неминуемый развал и хаос.

Мы же не собираемся толкать его в пропасть,
но и удержать его уже невозможно.

Предоставим мертвым хоронить своих мерт-
вецов.

А нам надо строить Великую Россию. Кирилл
Мямлин

ТЫСЯЧА СПОНСОРОВ
Тысяча спонсоров поддержала инициирован-

ный российскими энтузиастами проект разра-
ботки микроспутника для съёмки следов
американских астронавтов на Луне - уже собрано

свыше 1,35 млн рублей при необходимых 800 ты-
сячах. Об этом сообщил инициатор проекта Ви-
талий Егоров.

«Мы полагали, что краудфандинг будет только
средством для старта всей работы по проекту.
Сейчас видим, что идея очень многих вдохно-
вила, и к нам приходят люди, которые поддержать
не только деньгами, но и своими знаниями и тру-
дом. То есть работа становится ещё и краудсор-
синговой - когда в реализации участвуют все
желающие», - отметил Егоров.

«Нам предлагают различные технические ре-
шения сложных задач, люди готовы участвовать в
написании программного кода или проектирова-
нии спутника. Многие из них сегодня уже трудятся
в космической отрасли России, но всё равно их
привлекает возможность участия в запуске спут-
ника на Луну», - пояснил он.

По словам Егорова, для таких желающих от-
крыт специальный форум, где каждый может вы-
сказать свои предложения и поучаствовать в
разработке лунной миссии. «В дальнейшем мы
будем рассматривать возможности более тес-
ного сотрудничества», - сказал собеседник
агентства.

Страница сбора средств на российской кра-
удфандинговой площадке «Бумстартер» была
открыта 1 октября. Авторы проекта заявили, что
основная цель отправки спутника в космос -
съёмка в высоком разрешении мест посадки
американских кораблей «Аполлон» и советских

станций серии «Луна» и «Луноход». За первые
три дня было собрано больше миллиона рублей.
Чаще всего осуществляются переводы в 100 и 1
тысячу рублей.

Разработчики будущего спутника подчёрки-
вают, что собранных средств не хватит на созда-
ние и запуск аппарата - деньги пойдут на
теоретическую проработку проекта. Энтузиасты
надеются, что в дальнейшем проектом заинтере-
суются крупные спонсоры или инвесторы, а также
планируют сэкономить на запуске, отправив спут-
ник вместе с одной из лунных миссий России,
Индии или Китая. «По предварительной оценке,
полная стоимость проекта может составлять
около 10 млн долларов, но даже такая сумма до-
вольно скромная по космическим меркам», -
уточнил Егоров. ТАСС

ИЛИ НАЦИОНАЛИЗМ, ИЛИ ПАТРИОТИЗМ
Почему иногда ставят знак равенства между

«националистом» и «патриотом»? Это же взаи-
моисключающие друг друга понятия, они не со-
вместимы по определению! «Патриот»
производное от слова Patria – Родина, Отечество,
в котором сограждане не делятся по крови, по на-
циональности, все вместе работают в интересах
Отечества. «Националист» — производное от «на-
циональность». При этом доминирующее поло-
жение занимают только люди «одной крови»,
националисты. Всё остальное население счита-
ется второсортным, а то и третьесортным, с
определёнными ограничениями прав (хотя бы
языковыми и пр.). Другими словами, наверху –
высшая раса со всеми полагающимися этому по-
ложению атрибутами. На Украине откровенно
признали идеологию нацизма со всеми её атри-
бутами в качестве основы строительства своего
государства. И политика нацистов уже идёт
вглубь, расширяется. Я не говорю о сведениях
счётов, охоте на ведьм, о войне против своего же
народа, об оголтелом, злобствующем русофоб-
стве, о других явлениях и заявлениях, хорошо
всем знакомых. Но вот два самых свежих при-
мера нацизма из, сами понимаете, Одессы.

На всех улицах Одессы установлены жёлтые
билборды с броским текстом:

Бытовой сепаратизм:
- оскверняет национальные символы;
- ждет прихода «русского мира».
Наказание – 7-12 лет лишения свободы

(ст.110 УК Украины).
Увидел, услышал – звони: 0 800 501 482 Го-

рячая линия СБУ.
Здорово, да? Взяли на вооружение методы

«гехайместатсполицай», сиречь гестапо. Более
того, сейчас обсуждается вопрос об отчислении
25% имущества арестованного в пользу донос-
чика… Владимир Гузенко, отставной военный
бомж-международник

НЕДОВОЛЕН ХОЛОПАМИ
Президент США Барак Обама в интервью жур-

налисту Стиву Крофту на канале CBS рассказал о
своём истинном мнении о ситуации на Украине,
дав руководству страны весьма красноречивую
оценку. Крофт в ходе передачи 60 minutes задал
следующий вопрос: “Господин президент, как вы
оцениваете то, что после вмешательства США
Украина за неполных два года, являясь довольно

стабильной и успешной страной, достигла уровня
слаборазвитых африканских стран, а по некото-
рым параметрам опустилась еще ниже?”. Обама,
не раздумывая ни минуты, ответил, что Штаты сде-
лали всё возможное, чтобы ситуация на Украине
развивалась в положительную сторону и отметил,
что негативные тенденции в стране никак не свя-
заны с соседством России. “Всё дело в том, что
Украина является ярким примером страны, когда
власть в ней получили полные идиоты. В связи с
этим сейчас проводится целенаправленная ра-
бота по корректированию внешней политики США
по отношению к этому государству”, - заявил аме-
риканский лидер, добавив, что власти США при-
знают некоторые свои ошибки и готовы их
исправить. На вопрос в чём же именно заключа-
ется “идиотизм украинской власти”, Обама отве-
тил так: “Во всём. Я не доверил бы им даже чистить
лужайку от моего Бо”. Отметим, что Бо - это люби-
мый пёс американского лидера.

2 февраля 2015 г. президент США Барак
Обама в интервью американскому телеканалу
CNN заявил о ведущей роли Белого дома в свер-
жении Януковича и госперевороте на Украине.
«АН-online»

«ГРОШЕЙ НЕМА…»
В Одессе началось противостояние милиции

и только что образованной элитарной полиции
под кураторством Саакашвили. Первым платят
порядка 2500 гривен (100 долларов), а полицей-

ским, гоняющим по го-
роду на новеньких
шикарных машинах – в
четыре раза больше.
Первые проработали
много лет, вторые окон-
чили какие-то кратко-
срочные курсы и были

приняты по блату. Первые владеют, ещё с совет-
ских времён, зданиями, вторые уже начали в рей-
дерском духе их отжимать – уже началось
противостояние, но стрелять друг в друга они
ещё не начали. В перспективе должно быть очень
интересно, будет о чём писать.

Об украинском дефолте, который после выбо-
ров придётся таки признать и о подтасовке офи-
циальной статистики. Хочу напомнить, что
Украина отнюдь не одинока в этом отношении. 

В экономике есть такое понятие, как «скрытые
долги». Будучи иногда связаны с коррупцией, они
обычно не отражаются на балансах и в стандарт-
ных базах данных. К примеру, лишь после того как
разгорелся кризис мексиканского песо в 1994-
1995 годах, мир узнал о том, что частные банки
Мексики взяли на себя существенные валютные
риски в виде забалансовых заимствований (де-
ривативов). Точно так же накануне азиатского фи-
нансового кризиса 1997 года МВФ и финансовые
рынки не знали, что золотовалютные резервы
Центрального банка Таиланда фактически исчер-
паны (в официально декларируемой сумме 33
млрд долларов не учитывались обязательства по
форвардным контрактам, из-за которых чистый
объём резервов был равен примерно 1 млрд дол-
ларов). Наконец, до начала кризиса в Греции в
2010 году бюджетный дефицит страны и её дол-
говое бремя считались значительно меньшими,
чем они были в реальности, из-за использования
финансовых производных инструментов и хитрой
бухгалтерии греческого правительства. Именно
поэтому, несмотря на якобы наличие по бумагам
МВФ у Украины некоторых золотовалютных ре-
зервов, в действительности валюты больше нет.

После выборов всё это должно всплыть. Я в
свете всего этого ожидаю в среднесрочной пер-
спективе тотальное обрушение тех огрызков,
которые ещё остались от экономики. Как это
будет выглядеть – представляю: я был в 1996
году в Таджикистане, тогда среднемесячная
зарплата бюджетников составляла порядка 5
долларов в месяц. 

А как же три миллиарда долга, которые надо
отдать России к концу года? «Грошей нема и не
будэ», так что вопросы тут излишни, господа рос-
сияне, забудьте про возврат! Александр Сивов

БАЛКАНЫ НА ГРАНИ ВОЙНЫ?
21 ноября исполняется 20 лет с тех пор, как

был подписан Дейтонский мирный договор, по-
ложивший конец кровопролитной войне между
сербами, хорватами и боснийцами, длившейся на
протяжении трёх с половиной лет. В городке Дей-
тон в штате Огайо спецпосланник президента
США Ричард Холбрук добился огромного дипло-
матического успеха, благодаря чему удалось пре-
кратить конфликт и заложить основы
жизнеспособного государства. Кроме того, Дей-
тонский договор предусматривал наличие меж-
дународного наблюдателя, называемого
Высоким представителем, который обеспечивал
соблюдение условий мирных соглашений. До сих
пор Босния представляла собой редкий пример
успешного государственного строительства в
постконфликтной стране. И эту годовщину сле-
дует отпраздновать.

К сожалению, этого может и не случиться. По
условиям Дейтонского договора на территории

Боснии было создано два образования с широкой
автономией — Федерация Боснии и Герцеговины
с населением, большинство которого составляют
боснийцы и хорваты, и Республика Сербская с
сербским большинством. Президент Республики
Сербской Милорад Додик собирается испортить
празднование годовщины, запланировав на 15
ноября мероприятие, открыто нарушающее усло-
вия договора, которое многими воспринимается
как едва завуалированный референдум о предо-
ставлении независимости.

На предстоящем плебисците будет постав-
лен только один вопрос: «Поддерживаете ли вы
неконституционное и нелегитимное навязыва-
ние законов со стороны высокого представи-
теля мирового сообщества в Боснии, особенно
навязывание законов о суде и прокуратуре, и
применение их решений на территории Респуб-
лики Сербской?». Такой небеспристрастный и
провокационный вопрос предполагает лишь
один правильный ответ. Этот референдум даст
Додику политические и правовые основания
требовать от учреждений Республики Сербской
— от должностных лиц правительственной ад-
министрации до налоговых инспекторов, —
чтобы те не соблюдали предписания, приго-
воры, решения и постановления государствен-
ных судебных органов, а также препятствовали
работе прокуратуры. Это сведёт на нет все ус-
пехи, достигнутые за 20 лет, и запустит процесс
разрушения системы правопорядка в Боснии. И
хотя референдум касается лишь доверия к су-
дебным органам, в силу своего деструктивного
смысла он фактически является декларацией
независимости. И дабы никто не усомнился в
намерениях Додика, он заявил в апреле, что в
2018 году в республике Сербской будет прове-
дён референдум о предоставлении независи-
мости. Джеймс Лайон («Foreign Policy», США)

КАК КАТАРСКИЙ ЭМИР
КУПИЛ ФРАНЦУЗСКУЮ ДОРОГУ

И ЧТО ИЗ ЭТОГО ВЫЙДЕТ
Жил-был катарский эмир. В юности, пока еще

не был эмиром, он стал учить французский и влю-
бился во Францию.

Да так сильно, что стал обильно инвестиро-
вать в эту страну.

А о его дружбе с французскими президентами
и говорить не стоит - о ней и так все знают, фото.

Речь не об этом - многие иностранцы стано-
вятся франкофилами. Однако не всякому фран-
кофилу удаётся поставить себя в этой
гостеприимной стране так, чтобы ради него стра-
дали местные жители.

А вот бывший катарский эмир Хамад бин Ха-
лифа Аль Тани в этом преуспел.

Правда, это раньше почему-то замалчивали.
А сейчас появились первые недвусмысленные

намёки.
Эмир год назад стал героем телепередачи

«Капризы богатых», и там рассказали. Начну по
порядку.

В 1995 году эмир купил себе виллу в окрест-
ностях Канн, на холме Кастеляра, и потом стал
скупать все соседние дома. Сейчас его владение
простирается на 34 га, то есть почти на весь холм.

Ну, обладать большими земельными угодьями
это непредосудительно. Нравится человеку Ла-
зурный берег и может он себе позволить. Да на
здоровье!

Однако эмиру было не по душе, что южный от-
росток его владения пересекала муниципальная
дорога.

В 2003 году он ВЫКУПИЛ кусок дороги у ком-
муны, по-нашему, сельсовета, и закрыл таким об-
разом проезд простым смертным.

А дорога была параллельным путём, и из-за её
закрытия на государственной дороге стали обра-
зовываться пробки.

Обычному человеку выкупить муниципальную
землю очень непросто... Нужно пройти кучи ко-
миссий и согласований... Местные жители тоже
должны сказать своё веское слово.

А эмир купил по-тихому. Никто и не знал...
Как будто так и было. Ясно, что сверху сказали
помочь эмиру.

Муниципалитет Муан-Сарту, который продал
дорогу, объясняет, что дорогу продали в благодар-
ность за пожертвование эмиром 225 тыс. евро на
строительство противопожарного центра.

Вот вам яркий пример, что богатому всё
можно, даже приватизировать общественные до-
роги в ущерб местным жителям!!

Конечно, кто-то на этом и ручки нагрел... Не
суть... Этот случай нарушения закона отнюдь не
единичный.

Интереснее вот что: почему об этой старой
истории заговорили год назад?! Мне кажется, это
связано с сирийским кризисом. Французы просто
по-тихому начинают намекать, что им умеренная
сирийская оппозиция надоела и чтоб катари си-
дели тихо. А то отнимут проданную дорогу.

Может, нарочно её ему и продали, чтобы было
за что покрепче его держать... Ведь он так любит
Францию.

Геополитика, она и на Лазурном берегу геопо-
литика. tutuskania.livejournal.com
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ВМоскве консервативное крыло экономи-
стов в очередной раз кляло Центробанк и
правительство. Советник президента Сер-

гей Глазьев сожалел, что не может подискутиро-
вать с «когнитивно поражёнными», Михаил
Делягин сравнивал российскую экономику с оте-
чественным футболом, а Михаил Хазин призывал
создавать рублёвую финансовую систему.

«НУЖНЫ РЕГИОНАЛЬНЫЕ 
ЭМИССИОННЫЕ ВАЛЮТЫ»

В московском пресс-центре Regnum под
председательством директора Института про-
блем глобализации Михаила Делягина прошло
заседание экспертного клуба, посвящённое об-
суждению насущного вопроса: как сделать фи-
нансовую систему инструментом развития
страны? Состав участников круглого стола был
монолитным: собрались тут знакомые всё лица,

так сказать, оппозиция провластным и не только
либералам. Единомышленники, только уже в
более узком составе, продолжили обсуждать в
Белоколонном зале информагентства те же во-
просы, которые в конце сентября проговари-
вали на антикризисной секции московского
экономического форума.

Удивление вызывало разве что присутствие
в списке спикеров советника президента РФ
Сергея Глазьева, который на памяти корреспон-
дента «БИЗНЕС Online» ни разу не бывал на за-
седаниях клуба «Свободная мысль» Делягина.

Сергей Юрьевич появляться на круглом
столе не спешил. По данным нашего корреспон-
дента, советник президента с утра должен был
выступать на заседании либеральной плат-
формы «Единой России», поэтому заседать на-
чали без него.

«Я бы сравнил российскую экономику с рос-
сийским футболом, потому что ею тоже управляет
чёрт-те кто и неизвестно как, но за совершенно
безумные деньги. Мы в конечном итоге за всё это
расплачиваемся», — смело стартовал Делягин.
Но обсудить экономист предложил всё-таки более
конкретный предмет — финансовую систему Рос-
сии, которая, как он полагает, создавалась «как
высокоэффективный инструмент спекуляций», а
сейчас тормозит экономическое развитие страны.
Именно поэтому Делягин предложил её «пере-
форматировать», а участники дискуссии предла-
гали свои рецепты.

Так, Хазин в привычной ему манере заявил,
что сегодня вся мировая финансовая система
выстроена под постоянную эмиссию доллара. И
уж тем более российская, которая действует по
«гайдаровской схеме», мол, не должно быть
внутренних источников инвестиций, а все они
должны идти извне. Правда, случилась неза-
дача: США в прошлом году прекратили долла-
ровую эмиссию. «Они не могут её продолжать,
инструменты безинфляционной эмиссии закон-
чились, — пояснил Хазин. — По этой причине мы
живем с 2014 года в ситуации, когда останови-
лась эмиссионная машина и, соответственно,
инвестиционная машина. Мы это почувство-
вали, когда наш кусок, который мы получали

через высокие цены на нефть, постепенно стал
уменьшаться. Санкции, кстати, играют вспомо-
гательную роль. Восстановить эту машинку не-
возможно».

Отсюда экономист делает вывод: мир дол-
жен переходить к новой инвестиционной мо-
дели. «Для того чтобы это сделать, нужны
региональные эмиссионные валюты», — уверен
Хазин. А это значит, что нужно увеличить моне-
тизацию экономики, на чём настаивают все эко-
номисты условно консервативного крыла,
отсюда пойдут и инвестиции, о падении которых
плачется правительство. Но вот загвоздка —
власти делают с точностью наоборот. «Един-
ственная проблема состоит в том, что либера-
стическая партия исполняет те правила, в
которых написано, что первое, что должны
обеспечивать денежные власти, — это отток ка-
питала», — сокрушался Хазин. Выход в таком

случае видится ему лишь один — создать «ре-
альную рублёвую финансовую систему».

«Мы находимся в ситуации, при которой у
нас есть потенциал роста примерно 5 - 7 про-
центов на 15 - 20 лет, — обрадовал аудиторию
экономист, но тут же оговорился. — Эта про-
грамма не начинается только потому, что есть
политическое решение некоторой политиче-
ской группировки, которая условно называется
партией либерастов».

«ПРИМАКОВ ВСЕХ ПОМЕНЯЛ ВЕЗДЕ»
Председатель правления Института

динамического консерватизма Андрей
Кобяков продолжил в том же духе.
«Сколько мы говорим про то, что огром-
ное количество средств уходит из
страны из-за системы связи с офшо-
рами. Сколько здесь дополнительных
резервов. Повышение уровня монети-
зации — триллионы долларов. Пере-
крытие каналов вывоза капиталов — это
сотни миллиардов ежегодно», — пере-
числял он потенциальные заначки, не
забыв и о перераспределении внутрен-
них потоков капитала. «Сама идеология
должна меняться, — настаивал Кобяков.
— Если эту логику не ломать, если мы
будем продолжать действовать в извра-
щённой, навязанной либеральными ис-
точниками системе, мы утратим не
только суверенитет, но и возможность
развития». Экономист вообще уверен,
что нынешние либералы извратили само поня-
тие «либерализм». «Дело в том, что современ-
ная неолиберальная доктрина, соблюдая
формальную чистоту следования классической
либеральной доктрине, полностью выхоло-
стила её смысл. Ведь смысл в классической
доктрине — общественное благо. Наилучший из
возможных вариантов справедливого распре-
деления ресурсов», — пояснил он.

Работу над ошибками этих самых доморощен-
ных либералов в своё время пришлось проделы-
вать правительству Евгения Примакова. О чем
долго и подробно рассказывал первый замми-

нистра экономики в 1998 - 2000 годах Аркадий Са-
мохвалов. Тогдашний успех кабмина, по его мне-
нию, во многом зависел от того, что на все
ключевые должности были поставлены нужные
люди. Именно поэтому правительство Примакова
сделало то, с чем не справились до него, и в 1998
году, в отличие от 2008-го, удалось добиться бы-
строго восстановления экономики и роста инве-
стиций. «Примаков всех поменял в правительстве,
в Центробанке, вообще везде. Даже самый
умный, самый хорошо говорящий премьер — его
усилия разбиваются о противостояние с Центро-
банком», — вспоминал экс-чиновник.

«ЦБ, КАК И КАБМИН, ПРОВОДИТ
ПОЛИТИКУ УДУШЕНИЯ ЭКОНОМИКИ»
В настоящее всех вернул молодой и дерзкий

финансовый аналитик Владислав Жуковский. Он
поддержал предыдущих ораторов, огласив свой

также отнюдь не радостный прогноз: кризис
пойдет вглубь, вширь и вообще будет разрас-
таться. «ЦБ, как и минфин, проводит политику
удушения экономики, удушения реального сек-
тора, удушения частной инициативы, точек
роста экономики. Поливают бензином все точки
роста, бросают спичку и смотрят, как всё это вы-
горает. Вот тогда будет макроэкономическая
стабильность», — заявил он. Подтверждение
тому — официальные документы минфина и ЦБ,
из которых Жуковский вывел, что денежная
масса в ближайшие три года будет только со-

кращаться, как и монетизация экономики. Если
минфин при этом ищет способы пополнить ре-
зервы за счёт пенсионеров, то ЦБ только и ду-
мает, как «закатать» инфляцию ниже 6%.

— Им уже давно пора нарисовать инфляцию
в 0 процентов, даже дефляцию, и у нас бы уже
был рост экономики, у нас бы не было кризиса
на бумаге, — разошёлся экономист.

— Прошу аккуратнее такие идеи подсказы-
вать, — встрял Делягин.

Жуковского это не смутило, дескать, финан-
совые власти и так уже «рисуют» в документах
спад экономики 4,6%, хотя на самом деле он го-

раздо сильнее. «Мы будем бороться с инфля-
цией тем, чтобы ни у кого не было денег — ни у
населения, ни у бизнеса, ни у реального сек-
тора. Тогда все перейдут на натуральное хозяй-
ство и на денежные суррогаты: будут
обменивать картошку на водку, водку на бюст-
гальтер, как в 90-е годы. Тогда инфляции не
будет в стране. Поэтому политика на искус-
ственное поддержание занижения денежной
массы продолжается», — расписал Жуковский
фееричную перспективу возвращения в недале-
кое прошлое, когда он сам был ещё ребёнком.

Разумеется, после подобных заявлений эко-
номист не нашёл альтернативы полной смене
финансового блока. «Менять нужно всю си-
стему. Как писал Горький, рождённый ползать
летать не может. Вопрос о кадровой чистке ЦБ
и финансового блока правительства более чем
актуален», — заключил он.

«ПРОТИВ НАС ВЕДЁТСЯ
ЦЕЛЕНАПРАВЛЕННАЯ 

ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА»
«Денежные власти поражены когнитивным

оружием», — с ходу поставил жёсткий диагноз
опоздавший на полтора часа Глазьев. Его, ка-
жется, никто уже и не надеялся лицезреть в Ко-
лонном зале пресс-центра. Зато теперь
советника президента РФ не перебивал никто,
а Делягин предоставил ему полный карт-бланш.
В результате заседание затянулось ещё на час
с лишним. Глазьеву уже не надо было экономить

чьё-то время, поэтому он прочитал присут-
ствующим целую лекцию о том, куда ведут
нас финансовые власти. Естественно и ожи-
даемо экономист прошёлся с критикой по
ЦБ и правительству, и почти вся его речь так
или иначе повторяла тезисы его нашумев-
шего доклада.

Так, Глазьев укорял ЦБ за отказ от под-
держания устойчивого курса рубля. «И
такое пренебрежительное отношение к
своей прямой функции вызывает недоуме-
ние», — пожимал плечами советник прези-
дента. Винил он монетарные власти и в том,
что не создают благоприятные условия для
подъёма активности во время смены техно-
логических укладов, тогда как все ведущие
страны уже выходят на эту траекторию.
«Все страны создают условия для стимули-
рования инновационной инвестиционной
активности путём, связанным с политикой
количественного смягчения. То, что в этот

период процентные ставки опустились до отри-
цательных величин, — оправданная политика в
условиях структурных изменений в экономике
при смене технологического уклада», — указы-
вал Глазьев. Российский ЦБ этому похвальному
примеру не следует и лишь сжимает финансо-
вый рынок, что влечёт закономерное сокраще-
ние финансовой активности. «Предприятия
были вынуждены либо сократить производство,
либо пойти по пути повышения цен, либо объ-
явить себя банкротом в условиях подорожания
кредитных ресурсов. Это спровоцировало по-
вышение, а не снижение инфляции», — в кото-

рый раз развенчивал Глазьев мифологию
команды Эльвиры Набиуллиной.

Припомнил он и политику таргетирования
инфляции, по его словам, не имеющую на-
учного обоснования, а за ней «неуправляемая
ситуация», хаос. «При наличии открытого
рынка пытаться при помощи процентной
ставки управлять денежной политикой — мерт-
вому припарка, — казалось, что Глазьев уже от-
кровенно потешается над действиями
регулятора. — ЦБ думает, что, манипулируя
процентной ставкой, он может влиять на дви-
жение капитала, но капитал будет двигаться
так, как вытекает из краткосрочных мотиваций
участников рынка».

В конечном итоге Глазьев пришёл к выводу,
что ЦБ и правительство вновь и вновь слепо вы-
полняют рекомендации Международного ва-
лютного фонда. «МВФ рекомендует поднимать

процентные ставки, тогда как всем другим ре-
комендует не поднимать. Значит, против нас ве-
дется целенаправленная внешняя политика, нас
держат за идиотов. Это стимулирует деграда-
цию экономики», — расстраивался он.

Поэтому советник президента уверен, что в
ближайшее время роста экономики, о котором
грезят в кабмине, не будет. Только деградация.
«Но самое печальное, что объективных причин
падать нет, — возмущался он. — Нет ограниче-
ния по трудовым ресурсам, по мощностям, нет
ограничений по сырью и научно-техническому
потенциалу. Есть только ограничение по день-
гам. Ограничение абсолютно рукотворное».

Все разъяснения ЦБ Глазьев считает лишним
доказательством его когнитивного поражения.
«Примитивизация мышления и утрата способ-
ности анализировать и воспринимать аномаль-
ные факты, не вписывающиеся в систему, — это
и есть признак поражения сознания когнитив-
ным оружием. Мышление стало абсолютно ква-
зирелигиозным, сектантским. Чем больше
ущерб от этой политики, тем жёстче примитив-
ная аргументация и полная неспособность
вести дискуссию. Вместо дискуссии — оскорб-
ления и замалчивание», — припечатал он.

Сам Глазьев не прочь подискутировать с пра-
вительством и Центробанком, но вот беда — не
пересекаются их дороги. «Никто из этих пора-
жённых сюда не пришёл. Это печально. Значит,
не лечится болезнь», — печалился академик.

Елена КОЛЕБАКИНА, 
business-gazeta.ru

От редакции: Всё верно в данном мате-
риале (за исключением ёрнического тона его
автора), но главный вывод так и не сформу-
лирован, хотя об этом говорил каждый высту-
пающий: российской экономикой управляют
враги России. А при такой констатации нужно
прекратить бессмысленную критику прави-
тельственных и центробанковских действий
(напротив, им можно только аплодировать),
и начать поиск более рациональной работы. 

НА КОГО РАБОТАЕТ НАША ЭКОНОМИКА?

КТО ПОДСТАВЛЯЕТ АЛЕКСАНДРА ВАСИЛЬЕВИЧА?
Я уже неоднократно отмечала в своих статьях о развитии

ситуации в Афганистане и в Сирии, что у ИГИЛ существуют не-
примиримые враги, которые никогда массово не перейдут на
сторону проамериканских террористов. В Сирии — это войска
Б. Асада и курдские вооружённые формирования, в Афгани-
стане — это Талибан. Любимый приём американской пропа-
ганды — подмена понятий используется в отношении этих сил
раз за разом. То пишут, что Асад вооружает ИГИЛ, то много-
кратно повторяют, что Талибан перешёл на сторону ИГ в пол-
ном составе. Когда такие вопросы приходят на почту ресурса
от читателей, не имеющих доступа к разведывательной ин-
формации и возможности по каждому поводу обращаться к
специалистам, это можно объяснить некомпетентностью и,
как следствие, подверженностью заокеанской пропаганде. Но
когда такие «ошибки» выходят в печать со ссылкой на мнение
руководителя ФСБ, то становится тревожно. Или передерги-
вает пресса, или, боюсь даже предполагать...

«ФСБ: После перехода «Талибана» в ИГ возросла угроза
атаки на Азию.

Глава Федеральной службы безопасности призвал укреп-
лять границы стран Центральной и Средней Азии.

По словам руководителя ФСБ России Александра Бортни-
кова, вероятность вторжения террористов в Центрально-Ази-
атский регион увеличилась в связи с тем, что под знамёна
ИГИЛ перешла часть движения «Талибан». Об этом он заявил
в ходе заседания Совета руководителей органов безопасно-
сти и специальных служб государств — участников СНГ.

— Серьёзные опасения вызывает эскалация напряжённости
в Афганистане. Сейчас на северных границах этой страны со-
средоточены многочисленные бандитские формирования ИГ,
входящие в движение «Талибан». Часть из них уже встала под
знамёна ИГИЛ, что привело к резкому росту угрозы вторжения
террористов в Центральную Азию, — пояснил директор ФСБ.

Александр Бортников также призвал укреплять границы
стран СНГ, особенно в Средней Азии в связи с передвиже-
нием радикалов, отметив при этом, что в соседнем Цент-
рально-Азиатском регионе террористы уже начинают
разворачивать свою деятельность.

— Инциденты на рубежах наших региональных партнё-
ров, к сожалению, имеют место уже сегодня, — подчеркнул
он». (lifenews.ru)

Вот что интересно: в отчётах других информационных
агентств о заседании Совета руководителей органов безопас-
ности и спецслужб стран СНГ я не нашла упоминания о Тали-
бане. Так что на тему Талибана - больной американский
политический мозоль, со ссылкой на А.В. Бортникова заметку
опубликовал только Лайфньюс.

Для России выстраивание отношений с близким соседом
на основании американо-британской дезинформации в отно-
шении Талибана означает прямую поддержку ИГ у наших гра-
ниц. Равнозначно тому, как если бы в целях борьбы с ИГ
Россия начала войну против правительственных войск Б.
Асада и курдов к вящему удовольствию американцев, опять,
как в старые добрые ельцинские времена, обманувших рус-
ского медведя и втянувших его в войну против своих интере-
сов за чужие — естественно, американские.

Талибан самый сильный и самый последовательный враг
ИГ у наших границ. Разбить или ослабить своими руками Та-
либан означает убрать последний бастион сопротивления ИГ
в Афганистане и открыть террористам свободный доступ к
границам Туркмении, Таджикистана, а следом — Узбекистана
и Киргизии. У тех, кто продвигает идею войны с Талибаном

вместо заключения мирного соглашения, поводы для войны
будут каждый раз новые, но причина всегда будет только одна:
ослабление Талибана означает усиление наркоторговцев в
регионе. Кто-то из наших силовиков горит желанием войти в
доходный бизнес, в качестве вступительного капитала бросив
под пули русских солдат?

Режим Талибов основан на законах шариата и ничуть не
более жесток, чем, скажем, режим Саудовской Аравии, которая
с недавних пор вместе с американцами чуть ли не «светоч де-
мократии» в регионе. Подозреваемых в неверности жен как
живьём закапывали в пустыне, так и закапывают по сей день,
но западные правозащитники, столь непримиримые к свет-
скому режиму Б. Асада, эту тему не будируют. Видимо, чем
больше нефти и денег в американских банках — тем автомати-
чески больше демократии. По нефтяным показателям демо-
кратии Афганистан, конечно, сильно проигрывает саудовцам.

Немаловажная деталь. Почему американцы и их подпе-
валы среди российского руководства так обеспокоились
влиянием Талибана именно сейчас? Потому что в результате
бомбардировок в Сирии американцы спасают «своих» терро-
ристов, вывозя их самолетами в другие регионы. Афганистан
— один из таких регионов передислокации боевиков ИГ, а Та-
либан сильно в этом мешает.

Одно дело непонятно откуда вдруг появился ИГ и, не
встретив никакого сопротивления, захватил огромный ре-
гион, еще до конца не ограбленный англосаксами, имеющий
хорошо налаженный наркобизнес, сориентированный на ев-
ропейских потребителей и расположенный недалеко от гра-
ниц России. Совсем другое дело для наёмников — прибыть
на место, но не идти победным маршем от одного населён-
ного пункта к другому, а долго воевать с местными за каждый
дом с переменным успехом. ИГ ведь у американцев на само-
окупаемости. Если, впрочем, уже не если, а — когда, пере-
кроют контрабанду нефти через Турцию, нужен будет другой
источник дохода.

Маленькая заметочка поднимает огромный пласт скрытых
за ней внешнеполитических смыслов. Если это был сигнал —
то кто и кому сигналил?

Если Лайфньюс соврал — то звоночек серьезный, но тут
справится и сам Александр Васильевич, а если Лайфньюс
точен в своих цитатах, то звоночек прозвенел для кого-то
другого, повыше Бортникова. Ждем либо опровержений,
либо отставок.

НИКТО НЕ ПОДСТАВЛЯЕТ, САМ ПОДСТАВЛЯЕТСЯ
Оставалась слабая надежда на то, что российская внешняя

политика на Ближнем Востоке пойдёт разумным путём, а не
по британо-американским лекалам. Но, спасибо читателям,
заблуждалась я недолго.

Добрый день Татьяна! Прочитала Вашу статью “Кто под-
ставляет Александра Васильевича?”. Вы пишете:

«Вот что интересно, в отчётах других информационных
агентств о заседании Совета руководителей органов без-
опасности и спецслужб стран СНГ я не нашла упоминания о
Талибане».

Но и в других изданиях проходила эта информация со
ссылкой на мнение руководителя ФСБ.

И что это значит?
Или передергивает пресса, или… боюсь даже предполагать...
С уважением…
И второе письмо:
Прямая речь в новостях (1 канал, в “Вестях” на «России1»

было два фрагмента прямой речи):

“Серьёзные опасения вызывает эскалация напряжённо-
сти в Афганистане. Сейчас на северной границе этой страны
сосредоточены многочисленные бандитские формирова-
ния, входящие в движение “Талибан”. Часть из них также
встала под знамёна “Исламского государства”, что привело
к резкому росту угрозы вторжения террористов в Централь-
ную Азию. Инциденты на рубежах наших региональных парт-
нёров, к сожалению, имеют место уже сегодня”, - сказал
Александр Бортников.

Печально, что внешнюю политику страны в борьбе с тер-
роризмом мы недолго проводили самостоятельно. Втягива-
ние России в конфликт с Талибаном, с которым само
афганское правительство находится в перманентных пере-
говорах о разделе сфер влияния и передаче части мини-
стерских портфелей представителям организации,
происходит истерически настойчиво и мне жаль, что руко-
водитель ФСБ России тоже попался на эту удочку.

Пропагандистская кампания идёт массированная, в нуж-
ный для американцев и британцев момент высказался даже
такой давно забытый персонаж, как бывший президент Па-
кистана Первез Мушарраф:

«Мы готовили движение “Талибан” и направляли боеви-
ков бороться против России, - признался он. - Талибан, Хак-
кани, Усама бен Ладен и аз-Завахири были тогда нашими
героями. Злодеями они стали потом». (kp.ru)

Спалили даже Усаму и аз-Завахири, которых местное
афганское население изначально воспринимало как амери-
канских агентов, да они особо факт своей работы на амери-
канцев и не скрывали. Опять повторю свой вопрос: если
теракты 9/11 организовали саудовские граждане и амери-
канские агенты, то почему бомбили Афганистан? Почему
Мушарраф, если знал это, молчал в 2001 году?

Как я уже писала неоднократно, существует Талибан и
Пакистан-Талибан, это две разные организации, которые
между собой не сотрудничают. Талибан успешно воюет в
Афганистане с полевыми командирами, контролирую-
щими наркоторговлю, и с войсками НАТО. Недавний за-
хват Кундуза был как раз одной из таких операций
Талибана, несколько демонстративной, но напоминающей
оккупационным войскам, что им пора убираться домой.
Талибан, состоящий преимущественно из местных жите-
лей-пуштунов, уже сегодня контролирует значительную
часть территории страны.

Пакистан-Талибан – это американский фейк, созданный
и финансируемый американскими спецслужбами через ин-
дийские коммерческие фирмы. Занимается эта фейковая
организация дестабилизацией обстановки в Пакистане и
Афганистане. Они по заданию ЦРУ, которое их кормит,
вполне могли присягнуть ИГИЛу, который тоже создан ЦРУ.
Если в ФСБ не знают разницы между двумя Талибанами, то
это плохо для нас всех. Война с восставшим местным насе-
лением не бывает выигрышной, она всегда заканчивается
поражением для оккупантов, разница лишь в продолжитель-
ности времени оккупации. Американцы проторчали там 14
лет, но напрасно. Отсрочка вывода войск ничего не изменит.

Американские фирмы не получили контрактов на разра-
ботку месторождений полезных ископаемых, а их ЧВК — не-
прикосновенность для своих сотрудников. Под прикрытием
войск НАТО они много зарабатывали на наркоторговле, но
сейчас к власти вернётся Талибан и прикроет этот выгодный
бизнес. Цели войны не достигнуты...

Для возобновления конфликта надо завозить туда новых
бойцов, для этой цели идеально подходит ИГИЛ, но вот не-
увязочка: Талибан не пускает чужаков на свою территорию.

Ну и придумали американцы втянуть в отвлечение Тали-
бана от ИГИЛ глупых русских...

Татьяна ВОЛКОВА

ВОПРОС — ОТВЕТ

В московском пресс-центре Regnum под председательством Михаила Делягина участники экспертного клуба рассуждали, как сделать финансовую систему инструментом развития страны

Рис. В. Полухина
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Первый канал центрального телевидения в самое
доступное для просмотра время в вечерней программе
«дрязг и сплетней» А. Малахова - на всю страну показы-
вает кадры зверства, истязаний, избиения человека.
Люди в студии отворачиваются, плачут, глядя на это. Не
буду повторять сцену садизма. Нельзя подобное чело-
веку ни слышать, ни смотреть!

Россия в буквальном смысле захлебнулась – в крови
и дерьме от телевизионщиков! 

Что дает телевидение народу? Чему учит, какую по-
лезную информацию несёт? - Бездушие, цинизм, мер-
зость! Ведь многие люди подражают тому, чему их учат.

Спрашиваю руководство Первого телеканала: “У вас
есть, совесть”?

Разве в России нет хорошего? Вам нечего сказать?
- Тогда подите прочь из СМИ!

Ваш ум застилают деньги и рейтинги - на крови,
горе и увечье людей.

Древними сказано: “Услышал злое - закопай его в
землю на семь локтей, чтобы оно не причинило вред
другим”. А что делает телевидение России? - Нашло,
выкопало на задворках зло и разносит заразу по умам. 

Президент – вы клялись: правительство, депутаты -
вы обязаны беречь народ! 

Следует спрашивать за пропаганду зла, смерти,
преступлений, насилия в СМИ!

В этой связи следует незамедлительно уволить руко-
водство Первого телеканала и пропагандирующего скан-
далы А. Малахова, объяснив публично, за что уволены.

Людей надо беречь! Беречь от зла.
Надеюсь на вас, что «не мечу бисер перед свинь-

ями», повторяя сказанное: «Не обольщайтесь, дурные
сообщества развращают добрые нравы» (1.Кор.15-33). 

Люди слабы. Народ в стране вымирает. 
Человеку трудно и страшно жить в мире, где пропа-

гандируется зло и насилие. 
Телевидение, распространяя зло, сжигая сердца и

умы людей, превращая души в пепел, рождает потенци-
альных бездушных убийц. 

Пропагандирующий зло журналист ответственен
вместе с тем, кто зло совершает. 

Так как всякому физическому убийству предше-
ствует убийство нравственности, которое готовят в
СМИ.

Следует безотлагательно закрыть на телевидении
все низкие, мерзкие, аморальные программы.  Вычи-
стить и вымыть от бездуховности и безнравственности
телевидение и СМИ в России. 

Рассмотреть вопрос «очистки от грязи телеви-
дения России»  в Госдуме РФ.

Ввести на телевидении  комиссии по нравственно-
сти. От этого зависит жизнь и здоровье российского на-
рода. Падение народа и государства начинается с
падения нравов.

Свободе слова в политике - «да»! 
Свободе зла, насилия, безнравственности -

«нет»!

Владимир ГАРМАТЮК
P.S. Текст этого письма  направлен электронной поч-

той в Администрацию президента России на имя В. Пу-
тина и Председателю правительства РФ Д. Медведеву.
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Однажды влиятельный журналист и поли-
тик господин Третьяков в передаче Со-
ловьёва обратил внимание собравшихся

на одну, как он сказал, «особенность украин-
ского общества». «Особенность» была в том,
что в этом «украинском обществе» можно
было совершенно свободно иметь обо всём
своё собственное мнение и совершенно сво-
бодно его высказывать при обязательном усло-
вии: при безоговорочной ненависти ко всему
русскому. Это фашизм! Фашизм - «особен-
ность общества», которая должна быть на-
звана своим именем. И моим первым желанием
было уличить господина Третьякова в неспособ-
ности различить фашизм и в неспособности на-
звать его своим именем. Но тут я вспомнил себя
и осёкся. Господин Третьяков оказался в «обще-
стве» журналистов, писателей, поэтов, худож-
ников, кинорежиссёров – словом, в обществе
украинской богемы. Я же оказался в «обще-
стве» двух украинских рабочих из города Алек-
сандрия Кировоградской области. Они
работали в России на строительстве свинар-
ника, хорошо заработали, были очень довольны
и ехали домой. Это было в 1996 году ночью на
железнодорожном вокзале города Орла. Мы
ждали, когда начнут ходить автобусы. У меня
была водка, я её наливал своим знакомым, у них
было пиво, они его наливали мне. Мы разгово-
рились по душам, они
ничего не скрывали, они
уважали меня, но ненави-
дели всё русское. Они чисто
говорили по-русски, и один
из них носил русскую фами-
лию, то есть был русским. Я
спросил было их о Крыме,
но меня сразу же одёрнули, вопрос о Крыме не
только не обсуждался, он даже не произно-
сился. Нас с Третьяковым застиг врасплох уже
зародившийся киевский фашизм, и мы не по-
няли этого. Это был фашизм с человеческим
лицом. Я в то время работал на одном из нефтя-
ных месторождений Тюменской области. Там
работало много украинских рабочих, приехав-
ших ещё во времена СССР разрабатывать неф-
тяные богатства тогда ещё общей нашей
страны. И там, в городе Ноябрьске можно было
открыто услышать от украинцев такой анекдот: 

- Зачем Украине трезубец?
- Чтобы насаживать на него москалей!
- Но они будут протухать.
- Поэтому их надо чаще менять.
Мы терялись от наглости людей, жирующих

на наших нефти и газе. У нас не было ни такой
злобы, ни такой ненависти, чтобы им так же от-
ветить. Мы удивлялись, что гражданам другой
страны у нас дома позволено безнаказанно так
говорить. До нас ещё не доходило, что это уже
далеко зашедший фашизм наших украинских
братьев, и они уверенно совали его нам в нос. 

Время шло, киевский фашизм закалялся и
мужал. Мужал на порче тысяч русских паспортов
на границах. Закалялся, выгоняя из институтов
девушек, вышедших за русских замуж. Мужал,
не пуская в гостиницы пилотов русских самолё-
тов и заставляя их ночевать в кабинах самолё-
тов. Закалялся, когда пограничники рвали
украинские паспорта у людей, ехавших в Рос-
сию. Мужал, запрещая русский язык и насаждая
свою мову. Мужал, снося памятники нашим ве-
ликим людям. Мужал, наблюдая безвольное и
беспомощное поведение Кремля в ответ на все
свои издевательства над нами. Но главная
школа мужества киевского фашизма проходила
на газопроводах. Киевский фашизм мужал,
воруя газ в наших (оставшихся на Украине) га-
зопроводах и заставляя Кремль признать это
воровство несанкционированным отбором.
Наши газопроводы оказались в руках киевских
фашистов, они ими взяли нас за горло и заста-
вили нас нести бешеные расходы на строитель-
ство новых газопроводов в обход Украины. 

- Согласится ли Россия на наших условиях
продавать газ? – спросила украинская журна-
листка украинского премьера.

- Куда она денется! – ответил украинский
премьер. Но кремлёвские СМИ даже глазом не
моргнули. Киевские фашисты приучили крем-
лёвские СМИ к оплеухам и плевкам в лицо.
Кремлёвские СМИ вытирали плевки и давали
понять: «Мы такие большие, что не слышим, как
там тявкает моська».

Россия настроила днепрогэсов, металлурги-
ческих и прочих заводов, атомных станций, соз-
дала мощнейшую авиационную и прочую
промышленность и науку и, распираемая рус-
ским великодушием, отдала эти земли Украине.
Россия отдала эти земли Украине также из
убеждения, что мы навеки вместе. Кроме того,
Россия отдала эти земли из пролетарской соли-
дарности, чтобы на земледельческой Украине
зародить пролетарское классовое сознание.
Украина стала развитее России, но вместо про-
летарского классового сознания решила, что
она Россию кормит, и ей пора отделиться. Рынок
сделал нас «человек-человеку-волками».

Киевский фашизм заматерел, объединился
с бандеровским фашизмом, одной стеной с ним
встал на Майдане и с помощью «наших запад-
ных коллег», «наших западных партнёров»,
«наших западных друзей» пришёл к власти. Гос-
пожа Меркель стала мамой киевского фа-
шизма, Президент Франции стал его папой.
Крым и Донбасс не признали фашистского пе-
реворота и вышли из состава Украины. Крым
ушёл к себе в Россию, фашистская же Украина
пошла на Донбасс войной. Массовые зверства
украинских фашистов в Донбассе задокументи-
рованы и ждут суда. Когда шли боевые дей-
ствия, Донбасс ежедневно в сводках сообщал о
действиях карателей и фашистов, но наши СМИ,
не сомневаясь, что это фашисты и каратели, на-
зывали их не бендеровскими эсэсовцами, а
«правым сектором», «запрещённым в России»,
не фашистами, а украинскими силовиками или
ВСУ (Вооружённые силы Украины). Так они на-
тягивали на фашистскую хохломорду человече-
ское лицо, а те, неся разрушения и смерть, его
срывали. Но какая часть «украинского обще-
ства» и насколько глубоко поражена фашист-
скими убеждениями? Из  ежедневного
надевания человеческого лица и его срывания
этого не видно, также этого не видно из
«правды с места событий», когда корреспон-
дент в каске и бронежилете бежит из последних
сил и под оглушительный грохот, запыхавшись,
что-то кричит в микрофон. В день независимо-
сти Президент Украины шановний пан Поро-
шенко приветствовал вооружённые до зубов
батальоны, одетые во всё американское и от-
правлял их громить Донбасс. Вокруг стояли де-
сятки тысяч киевлян, но нам не показали, что
они бросали своим фашистам: цветы или тухлые

яйца. Внимательно всматриваясь в экран, ино-
гда кое-что всё-таки узнать можно. Например,
когда фашист Ляшко мордобоем выгонял из
здания Рады нашего журналиста, за кадром
было слышно, как визжат от восторга и хлопают
в ладоши украинские журналисты. Журналисты
представляют общество, значит эта «особен-
ность украинского общества» свойственна
большинству или значительной её части. Зна-
чит, киевляне бросали своим фашистам, иду-
щим громить Донбасс и одетым во всё
американское, не тухлые яйца, а цветы.

Не так давно наш президент воскликнул:
«Когда украинцы помирятся!». Никто не обратил
внимания на это простое и бесхитростное рей-
тинговое восклицание. Однако роковая при-
вычка ничего не принимать на веру заставила
меня присмотреться, и это восклицание оказа-
лось не простым и бесхитростным. Во-первых,
я разделил украинцев, примирения которых
ожидает президент, на Западных и Восточных и
у меня получилось: - «Когда Западные украинцы
помирятся с Восточными украинцами?». Кто
такие Западные и Восточные? Западные – это
бандеровские и киевские фашисты, к ним при-
мыкают такие офашистившиеся кацапы, как Во-
лошин, будто бы сбивший индонезийский
самолёт, Гришин, ставший Семёном Семен-
ченко и фюрером эсэсовского батальона, Мы-

кола-сотник, министр Клинкин и другие русские,
принявшие фашистскую веру и ставшие полно-
правными членами «украинского общества».
Кто такие Восточные? Наши СМИ не называют
кто такие Восточные даже таким ругательным
словом, как русскоязычные, хотя они все гово-
рят на русском языке. Наши СМИ называют их
подлым словом самопровозглашёнцы, ни-
сколько не стесняясь своей подлости. Однако
вождь Луганской республики Плотницкий на-
звал свой народ русским народом, так же этот
народ будем называть и мы, и восклицание пре-
зидента принимает вид: «Когда помирятся укра-
инские фашисты с русскими антифашистами,
не признавшими фашистского переворота в
Киеве?». Прежде всего, почему наш Президент
назвал русских украинцами? И здесь обнаружи-
лась невидимая кремлёвская скала, на которую
всей своей массой опирается киевский фа-
шизм. Называть русских, живущих на Украине,
украинцами означает безукоризненное выпол-
нение главного фашистского требования Киева:
«одна страна, один народ, одна мова», других
языков и народов в этой стране не должно быть
и прежде всего не должно быть русских и рус-
ского языка, они должны быть уничтожены, что
и делается в Донбассе, или согнаны со своих зе-
мель, что и делается в Донбассе, или они
должны принять фашистскую веру и стать укра-
инцами, что и делается в Донбассе. Если убрать
кремлёвскую скалу из-под всей массы киев-
ского фашизма, то восклицание президента
примет вид: «Когда украиняне помирятся?». Это
другое дело! Украиняне – это все народы, про-
живающее на Украине, подобно россиянам –
всем народам, проживающим в России. Назы-
вая русских украинцами, Кремль оказывается на
стороне киевских фашистов.

Недавно наш президент назвал русских и
украинцев одним народом, на что президент
Украины шановний пан Порошенко ему резко
возразил. Мы также возразим нашему прези-
денту, однако с максимальным почтением. Да!
Когда-то мы были тремя русскими народами, у
нас была одна русская вера и мы говорили на
одном языке, состоящем из трёх диалектов. Т.Г.
Шевченко одинаково пользовался обоими диа-
лектами. Стихи он писал на украинском диа-
лекте, а прозу на русском, в том числе свои
тайные мысли он доверял дневнику по-русски.
Гоголь также пользовался обоими диалектами и
основал лучшую в мире литературу ушедшего
тысячелетия. Такие великаны, как Макаренко,
Николай Островский, Вернадский и другие
пользовались тем диалектом, на котором лучше
выражали свои мысли. И в нашей недавней
жизни и даже сейчас мы говорим на своих язы-
ках и понимаем друг друга. Да! Когда-то мы
были одним народом, но рынок разделил нас и
мы теперь «человек-человеку-волки». Теперь
хохлы едут к «нашим коллегам» в Америку и
вместе с ними договариваются стрелять рус-
ских, теперь хохлы создают из иностранных
слов свою мову, теперь хохлы убивают и прого-
няют православных церковнослужителей, соз-
дают свою веру, разрушают и отбирают
православные церкви московского патриар-
хата, значит теперь мы два различных народа,
теперь мы плохо понимаем друг друга. Говорят,
есть ещё настоящие украинцы, которые нам
братья, видимо, их и имел в виду наш прези-
дент. Однако фашист Ярош сказал, что им те-
перь разрешено говорить только «шёпотом в
обнимку с унитазом». Сколько их осталось, на-
стоящих украинцев, разговаривающих «шёпо-
том в обнимку с унитазом», – мы не знаем. Их
вожди казнены, сами они подавлены. Смогут ли
они объединиться и поднять голову? Наши СМИ
об этом знать не хотят.

Наши СМИ не обратили внимания на одну
странную «особенность украинского обще-
ства», на приветствия украинских фашистов.
«Слава героям!» - это украинское произношение
немецкого приветствия «Хайль Гитлер!».
«Слава» - это дословный перевод немецкого
слова «Хайль». Немецкие фашисты приветство-
вали друг друга именем своего вождя, своего
героя Гитлера. И бандеровские фашисты также
приветствуют друг друга именем своего вождя,
но вождя коллективного. «Герои» – это коллек-
тивный украинский Гитлер. «Герои» - это вся
свора фашистских главарей. Здесь видно раз-
витие фашизма от диктаторского немецкого к
демократическому киевскому. Под влиянием
киевских Майданов и европейских ценностей
приветствие «Слава героям!» сменило коричне-
вую бандеровскую окраску на киевскую общече-
ловеческую и стало: «Слава Украине!», и свору
фашистских «героев» или коллективного укра-
инского Гитлера теперь воплощает вся «ридна
нэнька». Немецкое приветствие «Хайль Гитлер!»
или, что то же самое, «Хайль коллективный укра-
инский Гитлер!» режет ухо и шибает в нос своим
коричневым бандеровским фашизмом. «Слава»
же «Украине!» - цэ Европа, цэ фашизм с челове-
ческим лицом. Киселёво-соловьёвы-поповы и
кремлёвские СМИ этот фашизм не хотят или не

могут заметить и приживляют его к нашему со-
знанию. И мы с киевским фашизмом теперь со-
существуем как с явлением европейским.
Теперь наши СМИ называют карателей в Дон-
бассе не фашистами, а украинскими силови-
ками, бандеровских фашистов в Донбассе они
называют не эсэсовцами, а правым сектором,
«запрещённым в России». 

В детстве мы часто бывали на Украине в го-
роде Кировограде. Я ещё не ходил в школу, это
было в 1950 году, и запомнил одну украинскую
песенку:

Шёл хохол, наср..л на пол.
Шёл кацап, зубами цап! 
А теперь (2015 год) добавьте в этот стих

строчку: «Хайль коллективный украинский Гит-
лер!» - и вы увидите, что это строка из этой же
украинской песенки, она не рифмуется, зато
подходит по смыслу. Тогда её вставить было
нельзя, за это полагалась тюрьма, теперь при-
шло время. Эта песенка позволяет различить
начала киевского фашизма за полвека до киев-
ских Майданов. 

Однако кремлёвские СМИ всё-таки заме-
тили одну «особенность украинского обще-
ства», они назвали её «переписыванием
истории», стали её критиковать и уличать в
ошибках. Да! Киев пишет! Пишет с чистого
листа. Описывает возникновение своего фа-

шистского государства, описывает события,
связанные со своим фашистским государст-
вом, устанавливает новые фашистские обычаи
и праздники, определяет новую фашистскую
литературу и запрещает нефашистскую литера-
туру. Гитлер сжигал на костре книги, имеющие
мировое значение, киевские же фашисты,
ослеплённые ненавистью, запретили всех рус-
ских писателей вместе взятых, включая Гоголя,
Пушкина, Лермонтова и Толстого, они запре-
тили и русский язык. Наши СМИ и киселёвы-со-
ловьёвы не поняли или не захотели понять, что
Киев пишет с чистого листа под историческим
заголовком документ, подобный гитлеровскому
«Майн кампфу» - «Моя борьба». В нём вместо
борьбы диктатора Гитлера говорится о борьбе
всего украинского фашистского сообщества, о
борьба всей «ридной нэньки», это киевский
«Майн кампф». В нём Киев определяет положе-
ние своего фашистского государства в совре-
менном мире, его отношение с бывшими
нефашистскими союзниками, отношения с но-
выми фашистскими союзниками, называет
своих врагов и друзей. Врагом №1 названа Рос-
сия. Гитлер в «Майн кампфе» ставил задачу рас-
ширить Германию на Восток  - и Киев стремится
на Восток, но хитрее. Киев пишет на чистом
листе, что нападает Россия, а Украина оборо-
няется и освободит прежде Крым, а затем и за-
воюет Россию. Но кремлёвские СМИ не
признают в переписывании истории документ,
подобный гитлеровскому «Майн кампфу», и
уличают переписывателей истории в ошибках,
там, например, нет даже упоминания о Вели-
кой Отечественной войне. О! Маловеры! Вели-
кой Отечественной войны не было ни в Китае,
ни во Франции, ни в Америке, нигде – у них у
всех были свои войны, Великая Отечественная
война была только у нас. Так же и на Украине.
Как у фашистской Германии, фашистской Ита-
лии, фашистской Венгрии и фашистской Япо-
нии на Украине также была своя война, её вела
Украинская повстанческая армия, она сожгла в
Белоруссии сотни деревень вместе с десят-
ками тысяч жителей и уничтожила на Волыни
десятки тысяч поляков, а всего УПА уничтожила
около миллиона людей всех национальностей.
Именно эта война теперь - прошлое фашист-
ской Украины. «Переписывателей истории»
также обвиняют в том, что у них нет даже упо-
минания о Полтавской битве. О! Маловеры! Фа-
шистский Киев напоминает нам о Полтавской
битве ежедневно, ежечасно и ежеминутно
своим государственным знаменем. Когда
Украина (вернее её часть) изменила царю Петру
в его борьбе со шведами, ей надо было во
время Полтавской битвы обозначить свои
полки, и она обозначила их знамёнами из двух
цветов шведского флага: жёлтого и голубого.
Полтавская битва для украинского фашизма -
первое крупное предательство России. И не
только предательство. Жёлтый цвет в народных
поверьях – это цвет измены. Поэтому у Гонча-
рова изменившей женщине бросают в окошко
померанцевые цветы, уличая её в измене. А фа-
шистскую Украину и не надо уличать в измене,
она сама обозначает свою измену цветом
своего государственного знамени. Измена и
предательство – так Украина относится к Рос-
сии с первого дня независимости.

Война в Донбассе идёт из-за территориаль-
ной целостности Украины. Украина вошла в со-
став России без Крыма, Донбасса, Харькова,
Одессы, Днепропетровска, Запорожья, Нико-
лаева, Херсона, Мариуполя (без Новороссии) и
без многих других областей. А вышла из состава
СССР (России) вместе с этими землями. Это ре-
зультат «Майн кампфа» (борьбы) Украины, она
расширила своё жизненное пространство, при-
соединив к себе Новороссию. Но эти земли
были приписаны к Украине при образовании
СССР или во время СССР законами СССР. При
исчезновении СССР исчезли и законы СССР,
вписывающие эти земли в состав Украины. На
каком основании теперь Новороссия на
Украине?

Я везде сравниваю украинский фашизм с не-
мецким фашизмом. Между ними много общего,
особенно между немецким фашизмом и банде-
ровской частью украинского фашизма - это
такой же последовательный, целенаправлен-
ный, откровенный, наглый фашизм. Киевская же
его часть - это мягкотелый, интеллигентный фа-
шизм с человеческим лицом, разъеденный де-
мократией, правами человека и
общечеловеческими ценностями, поэтому киев-
ский фашизм без бандеровского никогда не
пришёл бы к власти. И бандеровский фашизм
без киевского никогда не пришёл бы к власти,
потому что своей жестокостью, зверскими вы-
ходками, своим наглым эсэсовским фашизмом
он перепугал всю Европу даже под прикрытием
киевского фашизма с человеческим лицом.
Словом, два сапога – пара, они прекрасно до-
полнили друг друга, сросшись в единый украин-
ский фашизм. Однако между ними и немецким
фашизмом есть существенная разница, способ-

ная погубить их обоих. Немецкий фашизм лик-
видировал безработицу, мощно развил про-
изводство, создал промышленность, построил
дороги и наводнил их фольксвагенами. Украин-
ский же фашизм сократил производство, увели-
чил безработицу, добивает дороги, заводы и
шахты, доставшиеся ему от Советского Союза.
Это рождает антифашистское сознание. Люди,
«разговаривающие шёпотом в обнимку с унита-
зом», могут поднять голову и заговорить в пол-
ный голос, и этих людей окажется не так уж и
мало, и у них появятся вожди. 

Нынче всё прогрессивное человечество
(Америка и Европа) накинуло на нашу страну и
на нашего президента удавку и душит всеми до-
ступными способами за то, что Крым вернулся
в свою страну к своему народу. Прогрессивное
человечество душит Россию в Донбассе, кото-
рый, как и Крым, не признал киевского фашист-
ского переворота и вышел из состава Украины.
Кремль посылает в Донбасс за счёт народных
пожертвований десятки конвоев1 с водой в бу-
тылках, шифером и консервами, а также ещё
кое с чем, о чём можно только догадываться, и
заявил на весь мир, что «он своих не бросает».
Основная ударная сила прогрессивного челове-
чества - духовные наследники и последователи
Степана Бандеры. Это фашисты. В Донбассе
они действуют как немецкие эсэсовцы, они ор-

ганизовались в партию и идут к власти. Наши
СМИ дали им легальное антифашистское назва-
ние «правый сектор» и назойливо добавляют:
«запрещённый в России». Они действуют на
Украине, но запретили их в России. Фашизм
один раз и навсегда уже был запрещён во всём
мире решением Организации Объединённых
Наций – запрещён самой влиятельной мировой
силой как человеконенавистническое мировоз-
зрение. Можно ли запретить фашизм раз и на-
всегда во всём мире, а потом под различными
названиями запрещать его во второй, в третий
и четвёртый в Албании, Литве или Грузии? По-
чему Кремль запретил в России запрещённый
во всём мире и действующий на Украине фа-
шизм, назвав его «правым сектором»? Когда в
прошлом году началась зима и на Украине одна
за другой останавливались угольные электро-
станции и Украина стала замерзать, казалось,
что вот-вот Украине придётся покупать донец-
кий уголь, а значит, на Донбассе наступит мир.
Но Кремль тотчас завалил Украину газом, элек-
троэнергией и углем. Это был удар Донбассу в
спину. Причём донецкий уголь из глубоких шахт
– дорогой уголь, а Кремль завалил Киев углём,
газом и электроэнергией за бесценок. Это был
ещё один удар в спину. Причём Донбасс мог по-
ставлять Украине уголь только с предоплатой, а
Кремль завалил Украину углём в долг и не-
известно сколько Украина за него заплатила и
заплатила ли. Это был ещё один удар в спину.
Поэтому осталось не ясным, кто у Кремля
«свои, кого он не бросает», те ли, кого он за-
валил за бесценок газом, электричеством и
углём, или те, кого он снабдил за счёт народных
пожертвований водой в бутылках, шифером и
консервами, а также тем, о чём можно только
догадываться. Не эта ли неясность заставила
Кремль слишком поторопиться и сделать такой
неясный шаг, как «запретить в России» запре-
щённый во всём мире и действующий на
Украине эсэсовский фашизм под легальным на-
званием «правый сектор»? 

Итак! «Когда же украинцы помирятся?» Или,
что то же самое, когда бандеровские и киевские
фашисты помирятся с русскими антифаши-
стами в Донбассе, не признавшими фашист-
ского переворота в Киеве? Прошлый опыт
нашего и других народов (история) даёт ответы
на этот вопрос. В Германии 30-х годов фашисты
пришли к власти и мир в стране наступил, когда
они перебили, перестреляли и пересажали в
концлагеря всех своих противников и немецкий
народ как один человек пошёл за Гитлером за-
воёвывать жизненное пространство. То же
самое происходит и на Украине. Украинцы по-
мирятся, когда перебьют в Донбассе всех своих
противников или сгонят их со своих земель и все
украинцы как один человек пойдут за своим кол-
лективным Гитлером - «ридной нэнькой» - за-
воёвывать Россию. История говорит о том, что
фашисты никогда не помирятся с антифаши-
стами. Но Донбасс оказался им не по зубам. Од-
нако мир в Германии наступил ещё раз и
окончательно, когда антифашисты в лице Крас-
ной Армии вдребезги разгромили фашистов.
При этом сменилось несколько поколений нем-
цев, прежде чем немецкий народ избавился от
фашистского мировоззрения. Украина также
только через поколения изживёт свой фашизм,
для этого его надо прежде разгромить воору-
жённой рукой. Сделать это не даёт прогрессив-
ное человечество (Америка с Европой). Мы
помним также в прошлом (в истории) случай не-
удачного примирения с фашизмом, когда после
мюнхенского сговора Чемберлен привёз пода-
рок своему народу: «Я привёз вам мир!» - ра-
достно воскликнул он, сдав немецким
фашистам Чехию. Тем самым он поощрил не-
мецких фашистов к войне и ускорил её. Наши
вожди не говорят, что они минским сговором по-
дарили нам мир в Донбассе, но они не устают
восклицать, что альтернативы минскому сговору
нет. Они отдали Донбасс Украине, чтобы про-
грессивное человечество простило им воссо-
единение с Крымом. Но договор не выполняется
и мир не наступает. Только через полтора года
украинские фашисты прекратили стрельбу и до-
говор продлили на неизвестный срок, чтобы на
неизвестный срок продлить невыполнение
этого договора. При этом о ликвидации фа-
шизма речь не идёт. Просто решили, что его
просто там нет, и всё! Кремлёвские СМИ также
просто решили, что там не фашисты, а украин-
ские силовики или ВСУ, там не бандеровские
эсэсовцы, а просто «правый сектор», «запре-
щённый в России». Это европейский способ
придания украинскому фашизму человеческого
лица. Однако канцлер Германии фрау Меркель
поняла, что фашизм на Украине есть и что
именно Германия благословила фашистский пе-
реворот. Это болезненно для Германии. Герма-
ния до сих пор оправдывается, извиняется,
расплачивается и кается в холокосте за дей-
ствия немецких фашистов. А тут ещё организа-
ция на Украине фашистского переворота. Фрау
Меркель приложила так много усилий для за-

ключения минского сговора, что её даже пред-
ставили к Нобелевской премии мира. Будем на-
блюдать, повлияет ли минское соглашение на
украинских фашистов.

Кстати о прогрессивном человечестве (об
Америке и Европе)! Оно накинуло на нашу
страну и на нашего президента удавку и что есть
сил душит нас всеми доступными ему сред-
ствами за то, что наша страна и наш президент
самостоятельны и независимы со всеми стра-
нами и народами. Однако наши вожди посто-
янно обращаются к вождям прогрессивного
человечества со словами «наши западные кол-
леги», «наши западные партнёры», «наши запад-
ные друзья». Почему тогда наши «партнёры,
коллеги и друзья» нас душат? На этот вопрос
лучше всех ответил бы наш президент, но мы не
можем ему его задать, задать ему этот вопрос
могут только подготовленные люди. Ответим на
него сами.  

Во-первых, в постоянно повторяемом обра-
щении - «наши партнёры, коллеги и друзья» -
отчётливо различается заискивание и подобо-
страстие, стремление смягчить гнев прогрес-
сивного человечества и сменить его на
милость. Это подтвердил недавно наш прези-
дент, он сказал, что сознательно избегает об-
острений и это помогает ему в нужное время
достичь нужных договорённостей. И с этим

надо согласиться.
Во-вторых, в постоянно повто-

ряемом «наши партнёры, коллеги и
друзья» улавливается то, что нельзя
передать открытым текстом, а
именно: «Что же вы делаете, удушая
нас? Ведь мы такие же, как и вы, ры-
ночные капиталисты, мы братья по

классу, мы классовые союзники, мы с вами де-
лаем одно дело. Ведь мы разгромили СССР, по-
садили коммуняк зюгановых на цепь и
разрешаем им тявкнуть только тогда, когда нам с
вами это надо». Ответ открытым текстом также
невозможен, но его также можно вполне понять
в действиях прогрессивного человечества: «У вас
слишком романтическое и наивное представле-
ние о законах рынка, доставшиеся вам от ваших
тупиц Ельцина с Гайдаром и Чубайса с Грефом.
Да! Мы с вами классовые союзники, и вы это пре-
красно поняли, развалив Советский Союз. Но мы
также и конкуренты, а потому в борьбе за источ-
ники сырья нам проще вас удушить. Лучше всего
это сделать военной силой, но у вас есть атомное
оружие, поэтому мы будем душить вас многими
другими способами». 

В-третьих, в постоянно повторяемом обра-
щении «коллеги, партнёры и друзья» мы уловили
ещё один важный сигнал, который так же не пе-
редать открытым текстом: «За что же вы душите
нас? – сигналят наши вожди - ведь вы опять за-
гоняете наше быдло в социализм. А с социализ-
мом шутки плохи. Атомное оружие, которым мы
держим вас за горло, мы получили в наследство
от социализма. Лучшие в мире ракеты, само-
лёты и танки мы также получили в наследство от
социализма. Если социализм ещё раз придёт к
власти, у нас может ещё раз не оказаться под
рукой горбачёвых и зюгановых и тогда ваша пе-
сенка будет спета».

Вот так мы рассекретили слишком часто по-
вторяющееся обращение наших вождей к вож-
дям прогрессивного человечества - «наши
западные коллеги», «наши западные партнёры»,
«наши западные друзья». Однако Россия держит
натиск мирового капитала, а наш президент
ослабил удавку у себя на шее и стал самым
влиятельным политическим деятелем в совре-
менном мире. Он может вполне обращаться к
прогрессивному человечеству без унизитель-
ного заискивания. Желаем ему успехов.

P.S. Недавно Киев прекратил авиасообще-
ние с нами. Киев обрывает связи и разделяет
народы. Киеву надо разделить народы для того,
чтобы вызвать взаимную ненависть (фашизм) и
прежде всего, вызвать к нам ненависть (фа-
шизм) у своего народа. В кремлёвских СМИ
сидят умнейшие люди, они не могут не чувство-
вать ложного положения Москвы, которая хочет
наладить отношения и с Киевом и с Донбассом.
Они спешат нашим вождям на помощь, но лишь
усугубляют ложность их положения тем, что шаг
Киева к фашизму и сам факт киевского фа-
шизма они скрывают, называя его ошибками в
политике, плохой заботой о своём народе и т.д.
Кремлёвские СМИ повторяют десятки раз, что,
прервав сообщение, Киев вредит, прежде всего,
своему народу, так как украинцев в самолётах
80%. Но в эти 80% входят не только украинцы,
половина из них – русские. Почему же наши
СМИ называют русских украинцами??? Наши
СМИ называют русских украинцами потому, что
они безукоризненно выполняют главное фа-
шистское требование Киева: «одна страна, один
народ, одна мова». Все остальные народы со
своими языками должны быть или уничтожены,
или согнаны со своих земель, или должны при-
нять фашистскую веру и стать украинцами, что
делается в Донбассе.

Итак! Украина разделяет народы и внедряет
фашизма в поры своего общества. Наши СМИ в
ответ назвали этот шаг плохой заботой прави-
тельства Украины о своём народе и сделали
ещё один шаг им навстречу в деле сокрытия
киевского фашизма от посторонних глаз. И у
наших СМИ получилась приятная на ощупь и
удобная в работе с Киевом «особенность укра-
инского общества» под названием «фашизм
с человеческим лицом». И у нас невольно воз-
ник вопрос: «До каких пор фашистская сволочь
будит издеваться над нами?».

1Конвой – военное сопровождение (Голлан-
дия). Во время Великой Отечественной войны
англо-саксы объединили в этом слове два по-
нятия: и военное сопровождение – конвой и
караван судов. В русском языке этого совме-
щения ещё недавно не было. Например, Ва-
лентин Пикуль писал свой реквием  каравану
PQ-17, брошенному конвоем по приказу Чер-
чилля и разгромленному немцами, чтобы до-
казать невозможность снабжения России
морем. Совмещение в слове конвой двух поня-
тий появилось в нашем языке недавно, одно-
временно с массовым внедрением в наш язык
английских слов и понятий. Конвой – это пора-
зительная безграмотность кремлёвских СМИ и
всех киселёвых-соловьёвых, когда под оглуши-
тельный патриотический грохот из грингов-
ского языка, из языка духовных хозяев наших
СМИ (коллег, партнёров и друзей) в наш язык
перетаскиваются бессмысленные понятия и
конвоем (военным сопровождением)  названа
вереница машин или обоз с мирным грузом.
(Прим.авт.)

ÔÀØÈÇÌ Ñ ×ÅËÎÂÅ×ÅÑÊÈÌ ËÈÖÎÌ
О.Л. ГУСАРЕВИЧ 
303809, Орловская обл., 

Ливенский р-н,

село Троицкое
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В Интернете появилось сообщение, что 18

ноября 2014 г. Указом Президента награждены
члены экипажа АПЛ «К-3» («Ленинский комсо-
мол»), потерпевшей аварию (пожар) в Норвеж-
ском море в сентябре 1967 года. С Указом много
неясностей, как и с той трагедией 47-летней
давности.

АПЛ «К-3» («Ленинский комсомол»), перве-
нец российского атомного кораблестроения, в
своей истории отражает все перепитии разви-
тия не только атомного подводного флота, но и
развития атомной энергетики вообще. Она до-
стойна быть музеем-памятником. Но этот во-
прос, к сожалению, не решён до сих пор.

47 ЛЕТ НАЗАД
Шли 56 сутки похода. Подводная лодка «Ле-

нинский комсомол» находилась в Норвежском
море, возвращаясь домой из Средиземного
моря. До базы было ещё 1770 км, но подводники
жили уже домашними мыслями.

В 1 час 52 минуты на глубине 40 метров в
Центральном посту (ЦП) из первого отсека по-
ступил доклад: «Пожар, весь трюм в огне!». На
лодке была объявлена аварийная тревога, пламя
охватило первый отсек. Начался объёмный
пожар. Объёмные пожары из неоткуда на под-
водных лодках будут возникать не единожды, но
тайна их не разгадана до сих пор.

Пожар сопровождался интенсивным выделе-
нием угарного газа, вследствие чего личный состав
первого и второго отсеков вышел из строя через
несколько минут. Погибло 38 человек, но лодка
сумела всплыть и своим ходом прибыть в базу.

Начались расследования, которые  не дали
истинной картины трагедии, а только напустили
тумана. Почему? Объяснять не надо – всё было
засекречено и сделано так, как было предписано
сверху.

ВЕРСИИ
Да были ли они вообще тогда? Нет. Приговор

был один – виноват личный состав. Кто-то заку-
рил в первом отсеке, даже была найдена улика
– зажигалка. О каком награждении могла идти
речь! Правда, командир БЧ-3 (минно-торпедная
часть) Лев Каморкин, который якобы спас лодку,
предотвратив взрыв боезапаса, был представ-
лен к ордену Боевого Красного Знамени.

Автор этого материала был однокурсником
Каморкина, встречался с ним перед тем злопо-
лучным походом. У Льва тогда было тяжёлое
предчувствие. Перед их походом  я делился с
командиром АПЛ «К-3» Юрием Степановым опы-
том форсирования пролива Гибралтар, мы
только вернулись из Средиземки и «К-3» шла
нам на смену. Встречался я со Степановым и
послее аварии. Вполне достойный командир,
хотя многие в то время пытались представить
его в негативном свете. «Каждый мнит себя
стратегом – видя бой со стороны!», как  гово-
рится, без комментариев.

Одним из первых автор этого материала в
90-х годах прошлого столетия опубликовал рас-
сказ о тех событиях, который назвал «Памяти
друга», и тут прорвало… Пошли не только вер-
сии, но и сплошной вымысел. Некоторые, как,
например, капитан-летенант  Лесков, помощник
командира «К-3», потребовал себе даже звания
Героя, хотя во времена аварии о нём никто и не
слышал.

Домыслы множились, но та трагедия не стала
достоянием общественности в 1967 году по из-
вестным причинам, не попала она в фокус вни-
мания и в «период гласности», - были уже и
другие трагедии национального масштаба, не
знают о ней толком и сегодня.

Пользуясь этим, немногие тщеславные люди,
которые ныне ещё живы, пытаются  сделать из
себя героев, позабыв о мёртвых. 

ГИБЛИ ВО ИМЯ ЖИВЫХ
14 ноября 2014 г. министр обороны РФ Сер-

гей  Шойгу вручил орден Мужества вдове капи-
тан-лейтенанта Анатолия Маляр, погибшего на
АПЛ «К-3» в 1967 году. И это очень правильно.
Заслуженная награда нашла героя. Капитан-
лейтенант Маляр выполнил свой долг до конца,
не дав распространиться огню дальше второго
отсека.

Капитан 3 ранга Лев Каморкин бросился в
пылающий первый отсек, последний его доклад
был о затоплении отсека – единственно пра-
вильное решение. Как пишет Николай Черка-
шин, писатель-маринист, «казалось, что
атомоход обречён на верную гибель: ведь в
первом отсеке на стелажах лежала добрая дю-
жена торпед, а в аппаратах находились тор-
педы с ядерными боеголовками. Ситуация, как
на «Курске» - ещё полторы-две минуты, и взрыв
всего боезапаса  вместе с ядерными БЗО –
боевыми зарядными отделениями. А рядом –
берега  Норвегии, натовской страны»…

Но кто сегодня вспоминает о Каморкине?  Да
и версия затопления первого отсека подверга-
ется сомнению, хотя остаётся открытым вопрос
– почему первый отсек выгорел меньше, чем
второй?

Командир отвечает за всё и обязан знать всё.
Пока был жив командир АПЛ «К-3» Юрий Фёдо-
рович Степанов, все молчали, как только его не
стало, откуда-то вдруг появились герои – спаси-
тели АПЛ «К-3», о которых в своё время не слы-
шал никто. Почему? А вот об истинных героях
забыли.

ЗАКОН ЖИЗНИ?
Не  хочу вдаваться в технические стороны

трагедии в Норвежском море осенью 1967 года.
Были высокие комиссии, которые определили
суть события, хотя, надо сказать честно, в пол-
ную объективность их заключений я верю мало.

Меня сегодня больше волнует моральная
сторона вопроса. Почему люди, о которых мы
мало и совсем не слышали во время трагедии,
сегодня претендуют на высокое звание Героя
России?

Да, я согласен, что спустя 47 лет страна по
достоинству оценила подвиг экипажа АПЛ «К-3»,
но и здесь тоже должна присутствовать объ-
ективность, а не вера в пустые слова.

Случай с трагедией на АПЛ «К-3» показывает,
что чем дальше уходят от нас события, тем
меньше объективности в их понимании, и это,
наверное, закон жизни!

Вадим КУЛИНЧЕНКО,
капитан 1 ранга в отставке, 

ветеран-подводник

Скакого возраста я помню себя – трудно
сказать. Думаю, что лет с пяти. Жили мы
тогда под Ленинградом в поселке Понтон-

ный Колпинского района. Одну его половину на-
зывали Фанерным, поскольку здесь проживали
рабочие и служащие Усть-Ижорского фанерного
завода. Сюда после окончания Ленинградской
лесотехнической академии в 1939 году приехали
и мои родители. Сюда же они вернулись после
войны в 1945 г.

В семье я был третьим ребенком. Старшая
сестра Элеонора уже ходила в школу, а среднего
брата Александра и меня водили в детский сад
при заводе. Очаг, тогда так было принято назы-
вать детский сад, находился на дотации Фанер-
ного завода, поэтому детей кормили там
прекрасно, да и остальные условия пребывания
ребят в очаге были хорошими. Для их родителей
такое обеспечение быта являлось большим под-
спорьем в непростой послевоенной жизни. 

В детском саду музыкальным воспитателем
работала наша бабушка – Анна Ивановна Дмит-
риева, в девичестве Анна-Матильда Курц –
немка, из Бессарабии. Мы все, в том числе и ро-
дители звали её Бабулей и своим воспитанием
во многом обязаны именно ей. Происхождение
из богатой семьи она ни-
когда не подчеркивала. 

Жизнь нашей Бабули
была далеко не простой.
Её муж и наш дед Дмит-
риев Александр Григорь-
евич, врач-офтальмолог
железнодорожной больницы в г. Старая Русса Нов-
городской области в феврале 1938 г. был аресто-
ван как участник якобы антисоветской группы.
Семье сообщили, что он осужден на 10 лет лише-
ния свободы без права переписки. Только в 1957
году Бабуля получила письменное извещёние из
прокуратуры о том, что «доктор Дмитриев А.Г. по-
смертно реабилитирован», а в Новгородском
ЗАГСе выдали справку, что он в 1943 г. скончался
от воспаления легких в местах лишения свободы.
До этого в семье существовал миф: «кто-то из жи-
телей Старой Руссы, осужденный перед войной и
оставшийся в живых, «где-то на этапе» в 1941 г.
видел доктора Дмитриева в воинском эшелоне,
отправляющемся на фронт. 

О судьбе деда я узнал много позже, когда об-
ратился с письменным запросом в Управление
КГБ по Новгородской области. На самом деле
через два месяца после ареста, в апреле 1938
года, на закате «ежовщины» он был приговорен к
высшей мере наказания и расстрелян.  Захоронен
на территории печально известной Левашовской
пустоши под Ленинградом.

Ещё перед войной все трое сыновей и дочь
«врага народа» беспрепятственно получили выс-
шеё образование и работали по специальностям.
Во время войны мужчины стали командирами
Красной Армии. Старший, Юрий, погиб на фронте
под Москвой в 1941 году. Тяжелые ранения в боях
получили двое других – Олег, командир артилле-
рийской батареи и Всеволод, командир саперного
взвода. Оба после войны работали на Усть-Ижор-
ском фанерном заводе на руководящих должно-
стях. Олег ещё при «сталинском режиме» в 1952 г.
был назначен главным инженером завода, а Все-
волод снова призван в армию, участвовал в строи-
тельстве «закрытых» оборонно-космических
комплексов СССР и уволилися из вооруженных
сил в звании полковника. Это я к слову об отноше-
нии той власти к детям «врага народа»…

Правда, в жизни Анны-Матильды Курц был
эпизод, когда её судьба могла повернуться
иначе. В начале войны вместе с моей матерью и
двумя внуками она эвакуировалась из Ленин-
града в Ташкент к старшей невестке. По месту
нового жительства нужно было зарегистриро-
ваться и ретивый сотрудник НКВД, глянув в пас-
порт Бабули, распорядился:

- Немка? В течение 24 часов бойцом трудф-
ронта на лесоповал, в Сибирь - и перечеркнул
паспорт.

Тогда три её невестки пришли в военкомат и
там заявили:

- Разве можно так поступать с матерью, сы-
новья которой – командиры Красной Армии сра-
жаются с немцами на передовой?

На следующий день тот же «товарищ из орга-
нов» вернул Бабуле паспорт с пропиской. Видно, и
тогда в НКВД у «ретивых» были умные начальники.

О ЖИЗНИ ПОСЛЕ ВОЙНЫ
Фанерный поселок до конца 50-х годов был за-

строен деревянными домами, в основном, одно-
этажными. Сохранилась и часть двухэтажных
бревенчатых довоенных построек, которые выгля-
дели достаточно мрачно. В одном из таких домов
до войны и три года после неё жили мои родители. 

Практически все семьи рабочих и служащих
завода проживали в коммунальных условиях, т.е.
квартира на две-три семьи. В лучшем случае одна
семья занимала две комнаты. Санитарные усло-
вия – самые примитивные. Воду брали из уличных
колонок, никаких душевых или ванн с канализа-
цией. Выручала поселковая коммунальная баня,
которая находилась недалеко от железнодорож-
ного вокзала станции «Понтонная». 

Вдоль улиц поселка были проложены дощатые
мостки, потому как весной и осенью без них было
сложно пройти – вода и грязь, естественные спут-
ники этих времен года становились «хозяевами»
Фанерного. Но каждую весну, как только чуть-чуть
подсыхала земля, специальные бригады жи-
лищно-коммунального отдела завода чистили
вдоль улиц канавы и высаживали молодые де-
ревца. Они и сегодня сохранились, только, как и
положено, стали большими.

Одной из достопримечательностей поселка
был небольшой парк на берегу речки с ласковым
названием Ижорка. Его в 1948 году посадили
сами фанерщики. В основном там росли вязы,
ясени, около десятка лиственниц. Странно, но
отсутствовала сирень. Позже в парке оборудо-
вали стадион с футбольным полем и беговыми
дорожками, ямой с песком для прыжков в длину
и сектором для толкания ядра. Каждый год 2 мая
парк открывали после просушки. Это была целе-
направленная организация мероприятий вто-
рого дня пролетарского праздника. На высокой
мачте поднимали красный флаг, играл духовой
оркестр. По окончании небольшого митинга –
приветственного выступления руководителей за-
вода, секретаря парткома и председателя зав-
кома  профсоюза – так было заведено –
начинался спортивный праздник. В соревнова-
ниях по лёгкой атлетике участвовали молодые
рабочие - спортсмены из разных цехов. 

Вторая половина дня проходила в виде встреч
футбольных команд Фанерного и соседнего Судо-
строительного заводов. Болельщиков собиралось
очень много, их крики после забитого гола можно
было услышать в любом конце поселка. Молодежь
завода футболом увлекалась серьёзно. Зимой эти
же ребята играли в хоккей, сначала в русский с
мячом, а потом перешли на канадский с шайбой.

Платных тренеров у команд не было, ребята
осваивали спортивную науку сами. 

Профком завода активно поддерживал ра-
боту спортивных секций. Для этого закупался
спортивный инвентарь, форма, кубки, выделя-
лись деньги на содержание в надлежащем виде
стадиона, зимой катка, хоккейной площадки. Так
решалась задача досуга и здорового образа
жизни молодёжи поселка. 

На входе в парк, посередине большой цветоч-
ной клумбы стоял невысокий гипсоцементный,
«под бронзу», обелиск Сталина в военной форме, с
неизменной трубкой в руке. После 1956 года мону-
мент убрали, а на его месте в год 20-летия Победы
в Великой Отечественной войне поставили стелу.
Позднеё рядом соорудили ещё одну с фамилиями
двухсот жителей поселка, погибших во время той
войны. Здесь проводились торжественные митинги
по случаю Дня Победы. Стела превратилась в
своего рода место поминовения павших родствен-
ников. Нередко между строчками букв рядом с
чьей-то фамилией можно было видеть вложенные
цветы. Памятник стал народным. С большим удов-
летворением говорю об этом, поскольку инициа-
тива и организация его создания - дело рук моей
матери, Валентины Ивановны Бодиной.

А какой парк без танцплощадки? Каждое вос-
кресенье по вечерам «там играла радиола и
пары танцевали до утра». Ну, это у Булата Акуд-
жавы – до утра. После войны ещё долго, до сере-
дины семидесятых годов выходным днем было
только воскресенье, не разгуляешься, утром в
понедельник, а кому-то и в ночную смену надо
было выходить на работу. 

В начале шестидесятых годов при заводском
клубе был создан эстрадный оркестр. Играли в
нём молодые парни из рабочих, обнаружившие в
себе тягу к музыке. И что характерно – в оркестре
отсутствовали представители инженерно-техни-
ческого персонала. Простые рабочие приобща-
лись к искусству - Гоша Терентьев, Юра Проценко,
Володя Зинкевич играли как настоящие джаз-
мены! Руководил этим большим молодежным кол-
лективом  профессиональный музыкант, к
сожалению, его фамилии я не запомнил. 

В середине  шестидесятых годов, когда в со-
ветском обществе ещё пытались бороться с мер-
кантилизмом, в ленинградской молодежной
газете «Смена» появилась разгромная статья про
наш эстрадный коллектив: «Оркестр делает
башли». Утверждалось, что ребята под руковод-
ством своего «маэстро» стали подрабатывать на
стороне. Директор заводского клуба Алаторцев
Василий Алексеёвич долго объяснялся в проф-
коме. Но в том, что оркестр подрабатывает, вряд
ли кто сомневался. Молодые парни за «так» иг-
рать уже не хотели. Обычный интерес к творче-
ству, бескорыстие, так называемый альтруизм
стали отходить на задний план и не без помощи
различных «маэстро». Молодежь хотела жить
лучше. Но, к сожалению, организовать такое её
стремление в нужном направлении у тех, кто тогда
стоял у рулей власти, не хватило способностей и
понимания «тонкости момента». Считалось, ничто
не могло свернуть советских людей с избранного
пути. Как писали в то время газеты - «к 1936 году
социализм в СССР победил окончательно и бес-
поворотно, и война доказала это». Да, видно, рано
успокоились. Вот так и поехало всё…   

На неделе вечерами в небольшом зале клуба
«крутили» кино. А зимой в субботу и воскресенье
– танцы для молодежи. Запомнились и первые
«стиляги». Один из них - Мишка Бойков, внешне
симпатичный парень, из рабочей семьи. Ничего
плохого сказать о нём не могу, что с ним стало в
дальнейшем – не знаю. Возможно, уехал с Понтон-
ной. К слову сказать, какого-то поветрия, увлече-
ния «стилем» у молодежи поселка не было.
Длинные волосы с «коком», брюки-дудочки и бо-
тинки на толстой подошве отошли быстро. Стало
модным одеваться красиво, элегантно – костюм,
белая рубашка с манжетами, запонки, как пра-
вило, неяркий галстук, остроносые туфли на чуть-
чуть высоком каблуке. К этому времени в
кинопрокате появились зарубежные фильмы, где
герои были одеты именно так и щеголяли причес-
ками «на косой пробор», волосами, напомажен-
ными чем-то вроде душистого вазелина. Впрочем,
и эта мода быстро исчезла. 

Народ жил тогда умеренно, без особых пре-
тензий, в том числе и к власти. Старшеё поколе-
ние пережило страшную войну и прекрасно
понимало, как всё тяжело дается! Радовались
малому – вот закатали асфальтом очередную
улицу, вот начали строить новый корпус детсада,
вот недалеко от вокзала восстановили из руин
два довоенных больших каменных дома, а в
одном из них открыли промтоварный и продо-
вольственный магазины, парикмахерскую, почту
и сберкассу. В середине шестидесятых через
Понтонную пошли первые электропоезда - элек-
трички. До Ленинграда они ехали не болеё полу-
часа, а старые паровозы - 45-50 минут. О том, кто
всё это финансирует, не задумывались, знали –
государство. Поделённые на всех трудности уже
не казались такими тяжелыми. Народ радовался
- поселок хорошел на глазах, вперёди новая мир-
ная жизнь. Всё шло как бы само собой. И власть
Советскую перестали отождествлять со своим
участием - «они там» должны о нас заботиться. А
мы о своей власти по-настоящему, как это надо
было, заботились? Родители не разъясняли мо-
лодежи, а она, не разбираясь в сути проблемы,
всё больше завидовала западному образу
жизни, который приходил к нам через зарубеж-
ные фильмы, различные «радиоголоса» и краси-
вое тряпьё, которым спекулировали моряки
загранплавания. Поступить в «мореходку» и «хо-
дить в загранку» стремилось много моих сверст-
ников. Теперь иностранного барахла – на каждом
углу. Только выпускают его не наши заводы и
фабрики, а привозят огромные автофуры прямо
из-за границы. На наших денежках богатеют та-
мошние производители.

РОДИТЕЛЬСКИЙ ДОМ
Нам повезло, в 1948 году мои родители из ком-

мунальной квартиры в старом довоенном доме пе-
реёхали в отдельный дом. Отец говорил, что
дирекция, профком и партком завода (всё реша-
лось этой «тройкой») учли его фронтовую инвалид-
ность, работу взрослых на заводе с довоенного
времени и наличие в семье троих детей. Построен
он был в числе ещё примерно тридцати таких же
домов, которые ставили пленные венгры. Их ла-
герь находился где-то недалеко. 

Сейчас такие дома назвали бы «коттеджами».
Они собирались на каркасе из бруса и толстых
листов фанеры, «десятки», между которыми за-
сыпались опилки с гарью. В трёх комнатах уста-

навливались дровяные печки. Крыша покрыва-
лась листовым железом типа крупной черепицы.
Снаружи фанерные стены красили, и они доста-
точно долго выдерживали непогоду. Старики
потом говорили – это фанера была такой каче-
ственной, прессованная на казеиновом клеё, на-
туральном продукте из молочной сыворотки.
Между прочим, такой клей, после специальной
термической обработки, можно употреблять в
пищу. В 1941 г. во время войны в блокадном Ле-
нинграде жители поселка так и поступали. 

Помню, отец говорил, что завод разрешал
своим рабочим эти дома выкупать. На нашей
улице из шести домов частным был один. Принад-
лежал он столяру Былинскому, бывшему фронто-
вику. Выкупали дома, правда, немногие – цена
была, как сейчас говорят, вполне доступной, но
народ понимал, что с частным домом хлопот не
оберешься. А государство, т.е. завод, и покрасит,
и отремонтирует. Была и ещё одна, главная при-
чина – в каждом таком венгерском «коттедже»
проживала не одна, а две и даже три небольших
семьи. Время было тяжелое, после войны жилья
на всех не хватало.

К дому примыкал участок в двенадцать соток
для ведения подсобного хозяйства. Тогда земля

на них была, как говорится, перепахана войной –
ни кустика, ни деревца, несколько больших сна-
рядных воронок и обвалившиеся землянки. Во-
ронки постепенно засыпали, а землянки
разбирали, ямы от них ещё долго использова-
лись как пожарные водоемы. 

Поначалу бабушка, как и все наши соседи, в
сарае держала живность - козу и десяток кур. Мо-
локо и яйца являлись большим подспорьем в се-
мейном рационе. Коза вскоре пала от какой-то
инфекции, а кур бабушка держала ещё долго. 

Наша улица – пыльная грунтовая дорога - на-
ходилась в сотне метров от территории завода.
Земля между улицей и заводским забором ис-
пользовалась нами и соседями - жителями вен-
герских «коттеджей» под картофельные грядки. И
никакие власти не запрещали этого, хотите сажать
картошку – сажайте. Что характерно для того вре-
мени, её никогда не воровали. Мы, мальчишки,
среди буйной зелени картофельной ботвы прята-
лись, играя, конечно же, в войну. Одна из чьих-то
грядок упиралась в обвалившуюся землянку, пря-
тались и там. А однажды кто-то из мальчишек в
этой землянке из-под осыпи вытащил ручной пу-
лемет Дегтярёва. Уже сильно поржавевший, с по-
лусгнившим прикладом, сошки не складывались,
и патронный диск отсутствовал. Но это был на-
стоящий пулемёт! Пускай тяжёлый, пускай ржа-
вый, но это был настоящий пулемет. С каким
удовольствием мы падали с ним в траву и - та-та-
та-та-та по «фашистам». А потом: Ура! Вперёд! За
Родину! За Сталина! А как могло быть иначе? Так
кричали наши бойцы в кино.

Куда делся пулемет, не помню. 
В очередной раз, играя рядом с заводским за-

бором, кто-то из нас нашёл небольшой неразо-
рвавшийся снаряд, может быть от зенитки или
«сорокапятки» - противотанковой пушки. Как он
здесь оказался непонятно. И опять – вперёд! За
Родину, за Сталина! Как гранату кидали этот сна-
рядик, не боясь. Но вот подошёл вечер, надо идти
домой. Куда деть такую интересную игрушку? Я
положил его под дом, в отдушину. А у бабушки там
сохла какая-то палочка, она полезла за ней и до-
стала снаряд. Принесла в дом, протягивает отцу,
пришедшему с работы – Олег, что это? Как гово-
рят в таких случаях - немая сцена.

- Где нашла? – спросил, расширив глаза под
очками бывший артиллерист.

- Под домом, – спокойно ответила Бабуля. 
- Дай мне.
И отец осторожно взял из рук своей матери

эту страшную «игрушку». Вышел с ней из дома,
вернулся минут через пятнадцать, строго взгля-
нув на меня. Снаряд он наверняка выбросил в
глубокий пожарный водоем, что был метрах в ста
от нашего дома.

- Ты понимаешь, что мог убить всех нас? 
- Он же не взрывается, – глупо возразил я. 
Не помню, чтобы отец закричал на меня или

как-то наказал. Он напомнил о том, что совсем не-
давно подорвались на найденных в лесу минах ре-
бята из нашего посёлка. Говорил про войну, про то,
как гибли под разрывами снарядов бойцы его ба-
тареи и как самого его ранило на фронте. Страш-
ная рана на спине с ямой вместо правой лопатки и
рубцом до поясницы запомнились мне на всю
жизнь. Отец из-за неё стеснялся ходить в баню и
мылся в заводском душе. 

Слова отца, безусловно, дошли до меня. В дру-
гой раз, когда нами был найден ещё один снаряд,
действовали уже разумно. Было это так.

Опять играем в войну. Вот я ползу между гря-
док и вижу торчащий из земли металлический
конус. Интересно! Раскачал, и в межу выкатился
ржавый артиллерийский снаряд. Тотчас пять или
шесть мальчишек окружили его, кто-то даже по-
пытался поставить, не получилось – тяжёлый. Мы
с братом помчались домой, взяв с мальчишек
слово, что они не будут трогать снаряд. Бабуля по-
звонила по телефону отцу и сообщила о находке.
Запомнилось то, что мгновенно прибежали взрос-
лые и загнали нас по домам.

В скором времени приехал армейский грузо-
вик и из его кабины вышел офицер. Несколько
немолодых солдат, возможно, сверхсрочники,
спрыгнули на землю из кузова, пошли к снаряду.
Минут через пять офицер вернулся к собрав-
шимся жителям улицы и попросил всех разой-
тись по домам. Ещё он предложил открыть окна,
но не подходить к ним – снаряд будут взрывать
на месте. Видимо, опыт войны давал офицеру га-
рантии безопасности для жителей нашей улицы. 

Как это – не подходить!? Интересно же! Хоть
одним глазком, из глубины кухни…

Солдаты быстро вырыли траншейку. На дно
из кузова машины насыпали песку, положили
снаряд и засыпали его землей. Один сапёр
остался на месте, а остальные на машине куда-
то отъехали. Через несколько минут солдат на-
клонился, что-то поджёг, а затем быстро побежал
и прыгнул в старый неглубокий окопчик, что был
рядом. Он даже не лег в него, а просто сильно
пригнулся. Раздался сильный грохот, и земля по-
летела вверх огромными комьями. Это был на-
стоящий взрыв, который я видел впервые в свой
жизни. Прошло много лет, а глаза закрою вижу
огромный перевернутый конус земли, летящей
вверх. И ещё – солдаты. Это были сапёры, навер-
няка прошедшие войну. Так обыденно, спокойно,
поджечь огнепроводный шнур и, пригнувшись в
окопчике, в двадцати метрах от себя подорвать
снаряд мог только боец, прошедший войну. Гос-
поди, низкий поклон тем немолодым солдатам.

На следующеё лето, через год после взрыва
возле нашей улицы, двое мальчишек нашли в
парке на берегу Ижорки такой же снаряд, как я за-
прятал под наш дом. Один из них, Пашка Трушин,
решил вбить снаряд в пень. Пристроил остриём
вниз и ударил камнем. Говорили, взрывом его про-
сто разворотило и отбросило метров на десять.
Другому мальчишке, Валерке Нечаеву, повезло,
осколком только перебило сухожилие на ноге. Уже
будучи взрослым, он ходил, прихрамывая. 

На посёлке очень легко можно было найти в
земле ржавые патроны, пулемётные ленты, диски
от автомата, каску. Тогда это были наши игрушки.
Однажды нашли бронежилет. Да, во время той
войны выпускали и такое для наших бойцов. Он из-
готавливался из броневого листа толщиной два
миллиметра и выглядел как латы на русских ска-
зочных богатырях. Верхняя часть облегала грудь и
живот, а нижняя, в виде треугольника, крепилась к
верхней на кольцах и закрывала пах бойца. Спину
прикрывала бронепластина, и все это стягивалось
на теле по бокам с помощью брезентовых ремеш-
ков. Правое плечо было открыто для приклада ору-
жия и замаха при броске гранаты. Уже взрослым на
одном из стендов, посвящённых войне, я увидел
фотографию нашего солдата в таком бронежи-

лете. Он стоял, прижав-
шись спиной к кирпичной
стене и, должно быть, го-
товился к броску в атаку –
вперёд, за Родину! 

Война ещё долго на-
поминала нам о себе. 

ШКОЛА…
Средняя школа № 400, в которой учились мои

старшие сестра и брат, а за ними и я, была по-
строена за год до начала Великой Отечественной
войны и даже успела подготовить один выпуск
десятиклассников. Она вошла в мою жизнь боль-
шим разрушенным зданием из красного кир-
пича. Во время войны здесь был госпиталь.
Огромные проломы стен вместо окон и груды би-
того кирпича и штукатурки внутри бывших клас-
сов. Крыши, конечно же, не было. Как в таких
условиях здесь лечили раненных бойцов - просто
уму непостижимо. 

В восстановленном здании  я потом про-
учился десять лет.

Сегодня, вероятно, мало кто из моих земляков
вспомнит, что в поселке рядом со школой-госпи-
талем во время войны образовалось кладбище.
Умерших от ран бойцов и командиров хоронили
неподалеку за веткой железной дороги, идущей на
Фанерный завод. Потом эти захоронения пере-
несли в братскую могилу, что находится напротив
въезда в теперешний посёлок Металлострой. 

В 1960 году, когда к школе пристраивали кор-
пус для мастерских и спортивного зала, я видел
выкопанные из траншеи под фундамент череп и
кости скелета взрослого человека. Точно не
помню, но скореё всего их закопали там же.
Даже тогда, в конце пятидесятых наткнуться в
земле на останки человека на территории по-
сёлка было не самым удивительным событием.
Часто мы находили черепа и кости наших бойцов
в лесу, когда ходили за грибами в район желез-
нодорожной станции «Саперный». Это недалеко,
всего три километра от нашего поселка.  Во
время войны здесь проходила линия фронта.
Останки людей лежали под деревьями и кустар-
ником, там, где их застала смерть. После войны
местные жители приносили из леса вместе с гри-
бами и ягодами армейские котелки, ножи, ремни
и другую сохранившуюся на убитых утварь.
Можно ли осуждать их за это? После войны насе-
лению много чего не хватало. 

Помню, в конце пятидесятых я с одноклассни-
ком Дёмой (Дёминым В.В.) и соседским мальчиш-
кой Витькой (Савельевым В.В.) пошли за грибами
и в лесу на болотистой поляне наткнулись на от-
крытую могилу солдата. Почему она была в таком
состоянии – трудно сказать, может быть, её просто
не успели засыпать? В изголовье лежала каска, а
в ней череп. Сама могила наполовину была запол-
нена водой. Пока мы с Дёмой рассматривали
череп, Витька опустился на колени и, засучив ру-
кава, принялся вытаскивать из воды кости, куски
шинели, пузырек из-под одеколона, две ржавые
ручные гранаты и остатки толстой ученической
тетради в клетку. На листах бумаги имелись какие-
то карандашные записи. Кости и всё остальное
сложили обратно в могилу, а гранаты Дёма благо-
разумно забросил в болото. Листы тетради мы
принесли домой, взрослым ничего не сказали.
После того, как Валерка высушил их на печке, ка-
рандашные записи пропали. Мальчишки, что с нас
взять, многого мы ещё не знали и не понимали.

Не могу не сказать ещё об одной достопри-
мечательности поселка – заводском музее. Он по-
явился на месте небольшого одноэтажного
кирпичного здания - бывшей прачечной. Первым
директором, а по сути и создателем его была моя
мать – Бодина В.И. С присущей ей энергией и от-
ветственностью она долго собирала материалы об
истории завода. Экспозиция была развернута уди-
вительная. На её открытие приезжал заместитель
министра фанерной отрасли. Для заводчан это
было важным событием.

Я периодически бываю в Фанерном поселке. С
сожалением каждый раз отмечаю, что моя малая
родина как-то состарилась и потускнела. Скучно
живет народ - Клуб ликвидировали, молодежи по-
общаться со сверстниками негде, разве что за ста-
каном портвейна в «забегаловке». Стадион и парк
заросли дикорастущим кустарником, музей Фа-
нерного завода теперь стал церковью мормонов.
Как и когда пришла эта чужая вера на мой посё-
лок? Почему мои земляки променяли свою исто-
рию, память о делах отцов и матерей на нечто
виртуальное? Прав был классик, когда сказал, что
«бытие определяет сознание». Быт на Фанерного
поселка действительно стал никудышным. Вот она
и вылезла «религия – опиум народа». 

Прошло много лет. Каждый год в канун 29 ок-
тября у меня в квартире раздаётся телефонный
звонок. Это звонит Лёвина Нина Михайловна, в
прошлом секретарь нашей заводской комсо-
мольской организации – о дне рождения комсо-
мола помнишь? И я знаю, что в этот день мы,
ветераны-комсомольцы УИФЗ встретимся и при-
несем цветы к памятнику, что стоит за проходной
нашего завода, великому человеку – В.И. Ленину.
В 1967 году, в ходе празднования 50-летия Вели-
кой Октябрьской социалистической революции в
подножие этого памятника была вмурована кап-
сула с «Обращением рабочих и служащих УИФЗ
к потомкам 2017 года». Это год столетия великой
даты в истории нашей страны. Без волнения го-
ворить об этом не могу, потому что по поручению
коллектива завода, прикоснуться к Истории и
опустить в нишу капсулу с обращением к людям
2017 года было доверено мне вместе с комсо-
молками Валентиной Смирновой и Татьяной Ев-
докимовой. Я уверен, что через два года мы
придём сюда и обязательно посмотрим в глаза
тем, кто будет читать это Обращение…

Ю.О. ДМИТРИЕВ ВСЁ В ПРОШЛОМ?
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Я книгу взял, восстав от сна, и прочитал я в ней:
Бывали хуже времена, но не было подлей.

Н.А. Некрасов

Владимир Владимирович, я очень надеюсь, что Вы не
осудите автора за недоброжелательный тон и, воз-
можно, излишнюю резкость. Я очень надеюсь, что Вы

поймёте: написанное — это не направленное желание оскор-
бить Вас. Это – нестерпимая боль сердца, это – пламенею-
щие мозги, это – страдание от бессилия защитить свой
Народ, свою Нацию – растленную, ограбленную и уничтожае-
мую . Это - боль за РУССКИХ детишек, которые не стали
нужны государству, а поскольку главой государства являе-
тесь Вы, то в первую очередь это касается Вас. 

Уверенность в правоте моих слов пришла ко мне не в од-
ночасье. На это ушёл не один год…

Как-то, проходя по городскому рынку, я обратил внима-
ние на женщину, стоящую в стороне на коленях и держащую
чьё-то изображение в руках. Подумав, что это очередные
сборы на постройку очередного «храма», я, не придав значе-
ния «стоянию», пошёл своей дорогой. Но, на обратном пути,
мне пришлось пройти как раз мимо неё. 

Увиденное меня потрясло. Это была молодая женщина, а
в руках она держала фотографию ребёнка. Она просила ми-
лостыню у добрых людей, в большинстве своём таких же
нищих, как и она сама, на лечение её сына. Потрясли меня её
глаза. Такой безысходной боли, такого отчаяния мне за мою
вовсе не короткую жизнь видеть не приходилось.

Но в общем случае подобными «акциями» россиян уже не
удивить. Каждый день из телевизоров, из компьютеров, из
газет, из трамвайных расклеек тянутся чьи-то руки, прося
денег на спасение умирающего ребёнка.

Вот,  к  примеру,  цитаты из коломенской газеты
«Ять» (№ 21).

«Саше Маскаеву опять нужна помощь». «Спасибо, коло-
менцы, за жизнь!». «Читатели «Ять» спасли сына от смерти!».
Щемяще обращение студента МГОСГИ Эдика Полуэктова
(диагноз «острый лейкоз»): «Если бы не вы, меня бы не
было…» Далее он пишет: «…Ещё три года буду на инвалид-
ности… Все оставшиеся лекарства мы с мамой отдали боль-
ным детям. Я хочу, чтобы дети не болели. И чтобы везде было
столько неравнодушных людей, как у нас в Коломне»!

Да, уж… «Если бы не вы…».
Скажите, Путин, Вас эти слова не всколыхнули? Ведь эти

слова относятся к  добрым людям! А не к Вам, главе госу-
дарства, «отцу» народа! 

Путин, положа руку на сердце, рождалось ли в Вас когда-
нибудь, хоть мельком, мимоходом это самое чувство «отцов-
ства» по отношению к коренному населению России? Нет?
Презрительно пожимаете плечами? Понятно. Спасение уто-
пающих – дело рук самих утопающих?

И вот смотрят на нас милые улыбающиеся мордашки де-
тишек. На фотографиях они, по всей видимости, ещё здоро-
вые. А рядом… рядом стоят мамы, бабушки с
провалившимися безумными глазами, каждая минута их
жизни – непроходящий страх, и – страстная мольба: «Помо-
гите, добрые люди!».

Как же могло случиться, что граждане богатейшей страны
мира идут на паперть, чтобы просить подаяние для лечения
своего милого ребёночка?!

Как могло случиться, что за своё спасение дети благода-
рят не Президента, а незнакомых людей? 

Ответьте, Путин!
Удивление Вашим безразличием к РУССКИМ детям у

меня обострилось после того, как мне попалось очень инте-
ресное высказывание довольно известного в стране игумена
Евстафия, касающееся отношения к детям Советского
Союза другого руководителя гоударства: «Чувство, что Ста-
лин – отец народов, не покидало меня всю жизнь. У меня
было два отца, кроме Отца  Небесного: один мой отец по
плоти,, а другой отец – это Отец народов, который был строг,
который судил, который, быть может,  ошибался, но который
всё равно был Отцом моей страны». И это - высказывание
служителя РПЦ, ненавидящей Иосифа Виссарионовича не
меньше, чем всё Ваше окружение. 

Я ни разу не встречал подобных высказываний служите-
лей той же РПЦ о Вас, несмотря на то, что предана она Вам
не менее, чем Ваша любимая собачка Кони. Даже они не
видят в Вас Отца.

Можно ли допустить, что игумен ошибся в своих выводах?
Вполне.

Но можно ли поверить, что добрые отзывы об Иосифе
Виссарионовиче может дать представитель страны, руковод-

ство которой люто ненавидело СССР? Очень сомнительно.
Но, если заслуженно, то, согласитесь, возможно.

Вот что писал посол США (кто может упрекнуть предста-
вителя этой страны в пылкой любви к т. Сталину?) в СССР
Дэвис: «…С группой американских журналистов я посетил 5
городов, где осмотрел крупнейшие предприятия: трактор-
ный завод (12 тыс. работающих), завод электродвигателей
38 тыс. рабочих), …завод Ростсельмаш (16 тыс. работаю-
щих), Дворец пионеров (здание с 280 помещениями для
320 преподавателей и 27 тыс. детей). Последнее из этих
учреждений представляет собой одно из наиболее интерес-
ных явлений в Советском Союзе. Подобные дворцы возво-
дятся во всех крупных городах и предназначаются для
воплощения в жизнь сталинского лозунга о детях как наи-
более ценном достоянии страны (выделено мной. – В.Т.).
Здесь у детей раскрываются и развиваются их дарования. В
целом, новые промышленные районы производят потрясаю-
щее впечатление: русским удалось сделать за 7 лет столько
же, сколько Америке за 40 – начиная с 80-х годов прошлого
века…» (12 марта 1937 г.)

Что ж, пожалуй, с Евстафием согласиться вполне до-
пустимо.

А, кстати, Владимир Владимирович, куда подевались эти
Дворцы? И что стало со всеми заводами, о которых писал
Дэвис? Молчите? Ну, что ж, об одном из них я Вам вкратце
могу рассказать. А то вдруг Вы не знаете.

…На бывший, добитый во время Вашего «управления»,
завод, называющийся ныне  ЗАО «Станко тех» (кого «тех», я
не знаю), идут пожилые люди. По обледенелой, взлохмачен-
ной машинами и паводками дороге, нараскорячку, боясь по-
скользнуться и грохнуться наземь, пробираются они в
темноте к проходной «ЗАО тех». Некоторые всё-таки падают,
выбивая руки и отбивая ягодицы. Это зимой. Весной и осе-
нью картина повеселее. Во первых, светло. Нет гололёда. Но,
правда, есть грязь, которая обладает скользящими свой-
ствами нисколько не худшими, чем лёд. И поэтому люди тоже
падают. Самая интересная «картина» происходит, когда
какая-нибудь бабулька, поскользнувшись, падает в огромную
лужу, перегородившую дорогу.

Но нам не до смеха. Нам кушать хочется. А на пенсию,
коей Вы «осчастливили» нас, не разжиреешь. К примеру,
моему соседу по подъезду отмерили пенсию в 7600 р. (стаж
более 40 лет). Как раз хватает на оплату квартиры. А кушать?

Интересно бы узнать, Вашей собачке этой суммы хватит
на неделю, чтобы прокормиться? Хватит, говорите? Но мы-
то не собачки. Мы - люди. Вот и приходится в столь почтен-
ном возрасте, коим обладают большинство рабочих,
откалывать цирковые трюки, пробираясь к «Станко тех». 

Приношу извинения, что-то меня не в ту сторону потя-
нуло: начал-то о детях...

Я думаю, что вы не забыли о нашем детстве. Думаю, что
помните, как на домах висели плакаты «За детство счастли-
вое наше спасибо Партии родной». Несколько раньше (до
Хрущёва) благодарность высказывалась не «Партии родной»,
а товарищу Сталину. А согласитесь, Путин, ведь детство у нас
действительно было счастливым, светлым, а самое главное
– чистым. Иосиф Виссарионович любил своих детей (судя по
отношению, Сталин всех детей СССР считал своими)… 

Ответьте, Путин, чем запомнитесь русским детям Вы? Не
знаете или нечего ответить? Ну что ж, я Вам, пожалуй, ещё
раз помогу.

Ещё в 1996 г. Россия по данным Юнеско вышла по детской
проституции на 1-е место в мире.

За 8 лет правления Вашего ситуация изменилась не в луч-
шую сторону.

«Культурная революция», затеянная Вашим первым ми-
нистром культуры Михаилом Ефимовичем Швыдким (2000-
2004), напрочь уничтожила всякие понятия о нравственности.
«К культуре – через секс!» - лозунг министра культуры РФ
(!). «Дело» его не умерло – оно живёт и «работает». Не меняя
«почётного» 1-го места, количество детей школьного воз-
раста, подрабатывающих этим «бизнесом», увеличилось в
неимоверных размерах (только в столице,по данным ГУВД
(2009г.), ежевечерне на «охоту» выходило 200 000 секс-на-
ложниц, среди них до 50 тыс. девочек 13 лет). 

В год более 3 тыс. российских школьниц младше 14 лет
стали делать аборты. После 14 лет 15% школьниц делают 1
аборт, 6% - 2 и более абортов. Каждый 5-й случай сифилиса
и каждый 3-й гонореи у подростков до 17 лет.

На сегодняшний день у меня по этой теме данных нет, но,
поскольку обнищание народа России растёт, по моему мне-
нию, в геометрической прогрессии, соответственно увеличи-
вается и число юных «охотниц».

К культуре – через секс! – призыв «знаменитого» ток-шоу
«Культурная революция», иначе: «Секс - двигатель культуры». 

Самое удивительное, что Вы никак не среагировали на
это «новшество» и Швыдкого с работы не выгнали. А уж Вы-
то, как бывший офицер ФСБ, должны были знать, откуда оно
появилось. Не знаете?

Что ж, пожалуй, я восполню и этот пробел в Ваших
знаниях… 

На XVIII Международном Конгрессе по проблемам семьи
американский журналист Пол Лауэр без всякого стеснения
заявил в адрес представителей РФ: «Ваша страна, освобо-
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Признателен редакции газеты «Слова и
Дела» за публикацию статьи Софьи Веро-
потвельян «Когда религия - опиум для на-

рода?» («Слова и Дела», 8 сентября 2015 г.,
№37). Статьи страстной, откровенной, написан-
ной, как говорится, кровью сердца. Автор пыта-
ется разобраться в том хаосе, сумбуре
российской действительности, куда страну зата-
щили либералы, под «цивилизованным» кура-
торством «вашингтонского обкома». С. Веропот-
вельян глубоко переживает трагедийное само-
уничтожение людей, напоминает о великих свер-
шениях социализма, предупреждает, заклинает
о недопустимости национального обособления
и разжигания вражды к России и русскому на-
роду. Мятущийся женский ум сформулировал,
задал самому себе несколько важнейших вопро-

сов и сам же на них ответил. Статья как бы рент-
геном просвечивает внутренний духовный мир,
мировоззрение автора.

Что привлекает в статье? На мой взгляд, это
проблема человека. Проблема величия и низо-
сти, гениальных свершений и предательства, в
конечном счёте - роль личности в истории. В
осмыслении проблемы автор на первое место
ставит несовершенство человека и делает ставку
на Высший Разум, Творца, Бога, которые «веро-
ятно, существуют и как-то влияют на судьбы че-
ловечества». Так как автор тяготеет к религии,
использую авторитет священных книг, сочинения
отцов церкви, религиозных деятелей. Видный
богослов христианства, преподобный Ефрем
Сирин, отметая «нахлебничество, наглый пара-
зитизм» человека всегда ссылаться на бога, воз-
лагать на него все свои неблаговидные поступки,
писал: «У тебя нет предлога к нерадению, потому
что Святой Бог дал тебе всё: рассудок, разумле-
ние и духовное руководство. Уразумлевай полез-
ное» (1, 315). Как не странно, я, атеист, целиком
и полностью согласен с богословом. Чего не хва-
тало советскому человеку? Широкая система аб-
солютно доступного образования. Необъятные
возможности применения своего творческого
потенциала. Миллионные тиражи газет, журна-
лов, разнообразной литературы. Работай, учись
и живи для народа, Советской страны человек. Е.
Сирин продолжает: «От чего бывает нерадение?
Пока душа мечтает о земном, различные поже-
лания мира сего, суетные удовольствия, всякого
рода плотские похоти, предстающие душе в по-
мыслах, расслабляют её силы» (1, 587). Опять
соглашаюсь с богословом. Многим претили ки-
нофильмы, прославлявшие трудовой и боевой
подвиг рабочих и крестьян. Ему страстно хоте-
лось «клубнички», «Интердевочки»! Мечта испол-
нилась! Сегодня россиянин может сутками
лицезреть на экране телевизора или компьютера
похождения малолетней проститутки, «герой-
ские» подвиги маньяка и педофила, испражнения
в общественном туалете, похабные постельные
сцены. Абсолютно права С. Веропотвельян: «Ес-
тественно, мы сами виноваты в том, что позво-
лили взрастить эту плесень».

Согласен с мнением автора об определяю-
щей роли идеологии в жизни общества. «Всякая
идеология, религия - это ещё и мощное средство
управления массами». Идеология - теоретиче-
ское самосознание социальной группы, аккуму-
лирующее и выражающее её основные,
коренные интересы. Идеология собственников
средств производства есть идеология частного
собственника, идеология эксплуатации человека
человеком. «Почему-то совсем не удивляет, что
миллионы вроде бы вменяемых людей в России
искренне поверили, что капитализм - это верный
выбор для России. А ведь смысл идеологии ка-
питализма, его рыночной конкуренции - это при-
быль любой ценой», - пишет автор статьи. И
меня не удивляет, так как парадокс забвения че-
ловеком своих же достижений и ценностей хо-
рошо известен. Святой Русской православной
церкви епископ Игнатий (Брянчанинов) подчёр-
кивает: «Горе тебе, душа! Ты привыкла только во-
прошать о слове Божием и слушать его, но из
того, что слышишь, ничего не исполняешь на
деле» (2, 375). И далее: «Пророками написаны
книги, после пророков пришли отцы наши, со-

вершили на деле многое, написанное в пророче-
ствах, и, описав свои труды, оставили эти описа-
ния для наставления наследникам. Наступило
нынешнее поколение, оно переписало эти на-
ставления на бумаге и пергаменте и положило на
окно без всякого употребления» (2, 393). 

Перевожу на язык идеологии. К. Маркс и Ф.
Энгельс создали революционное учение ра-
бочего класса, В.И. Ленин и большевики вопло-
тили его в жизнь первого в мире социалис-
тического государства. И.В. Сталин и ВКП(б) от-
стояли в жесточайшей войне с фашизмом. Хру-
щёв - Брежнев - Горбачёв переплели марк-
сизм-ленинизм в кожаные переплеты, украсили
золотым теснением и поставили за стекло в
своих кабинетах и на полках библиотек. Идеоло-
гия рабочего класса в послевоенный период ока-

залась не востребованной не только клас-
сом-гегемоном, но и в целом КПСС во главе со
своим руководством. Феномен забвения
опыта борьбы за свободу это парадокс челове-
ческого общества. История никогда, никого,
ничему не учит!?

Позитивно воспринимая в целом «крик души»
С. Веропотвельян и её восторженное, панегири-
ческое отношение к религии, не могу согласиться
с невежественно-бытовым пониманием сути ре-
лигиозных учений. Всякая религия есть фанта-
стическое отражение в головах людей тех
внешних сил, которые господствуют над ними в
их повседневной жизни. Отра-
жение, в котором земные силы
принимают форму неземных,
сверхъестественных, форму
извращённую, ложную. Рели-
гиозная фантазия ставит над
реальным, чувственно воспри-
нимаемым миром мир сверх-
чувственный. Вера в реальное
существование сверхъесте-
ственных сил (богов, демонов,
духов, чудес и т.п.) и поклоне-
ние им составляет существо
всякой религии. Это первое
значение утверждения «рели-
гия – опиум для народа». Как
человек под воздействием
наркотиков погружается в мир
галлюцинаций, так и верую-
щий в молитвенном экстазе
уносится в мир фантазий.

В структуре религии выделяются четыре ком-
понента: мифология - фантастическая картина
мира, деяния богов, творение мира, природы,
флоры, фауны, человека; богословие - учение о
боге, систематическое изложение и истолкование
религиозного учения; идеология - целевое соци-
альное предназначение религии; религиозный
культ - система обрядов, религиозных действий и
поступков верующих. Ведущим, определяющим
является идеологический компонент религии. До-
вольно хороша известная история крещение Руси
и то, как выбор государственной религии в пользу
православия был решён одним постулатом: «Вся-
кая власть от Бога!». В Коране, священной книге
ислама, читаем сходное: «О вы, которые уверо-
вали! Повинуйтесь Аллаху, повинуйтесь Послан-
нику Его и обладателям власти среди вас» (Сура
4, аят 59). Религиозный культ предполагает суще-
ствование организации верующих, общины,
церкви, служителей культа. Церковь и отправле-
ние культа требуют денег, много денег. Вот он –
Золотой телец! Для распространения и поддер-
жания религиозной мифологии служители культа
широко используют обман, жульничество, фабри-
куют религиозные чудеса, реликвии и т.д. Фран-
цузский философ П. Гольбах писал: «Духовенству
нужны рабы, которые смотрят на всё его гла-
зами». Это второе значение утверждения «рели-
гия – опиум для народа».

Почти всегда религии создавались в угоду
господствующих, эксплуататорских классов.
Всегда религии обосновывали и оправдывали
преступления господствующих классов. Всегда
религии освящали захватнические войны, завое-
вательные походы господствующих классов. Ва-
тикан всегда приветствовал и финансировал

истребление русского, украинского, белорус-
ского народов. Русская православная церковь
всегда была на службе дворянства и царского са-
модержавия. Московский патриархат одобрил
государственный переворот Ельцина, Черно-
мырдина, разграбление страны компрадорским
олигархатом, а сегодня успешно участвует в уни-
чтожении русского народа и России. Религия
всегда опиум для народа.

Крайнее удивление вызвало начало статьи С.
Веропотвельян, первый пассаж: «Все религии
проповедуют Добро, любовь к ближнему. Истин-
ный верующий любой религии уважает привер-
женцев другого вероисповедания». Так может
писать только невежественный человек или ре-
лигиозный неофит, сторонник Свидетелей
Иегова, мормонов и т.д. Неужели резня армян в

Турецкой Армении (1915 г.), религиозная брато-
убийственная война в Таджикистане, уничтоже-
ние русских на Кавказе, а сегодня приверженцев
Московского патриархата на Украине ничему не
учат? А жаль! Сегодня бандеровцы-униаты несут
смерть не только русским-православным, но и
священнослужителям РПЦ на Украине. Неужели
автор не информирован о злодеяниях украин-
ских нацистов? Не верю! Думаю, что сознательно
закрывает глаза на геноцид русских.

Но вернемся к первоисточникам, доступным
в любом книжном магазине. Уважаю Коран,
очень ясное, совершенно конкретное изложение

вероучения ислама. Путь читатель простит про-
странное цитирование. «Если уверуют (иудеи и
христиане) в то, во что уверовали вы (о мус-
лимы), то станут они на путь истинный. Если же
отвернуться они (от Веры истинной), то окажутся
в разладе (с вами) и Аллах воздаст им сполна за
тебя - ибо Всеслышащий Он, Всеведущий» (Сура
2, аят 137). «Воистину поджарим Мы на огне тех,
кто не уверовал в айаты Наши. И как только кожа
их превратиться в пепел, заменим Мы её другой
кожей, дабы вкушали они мучения (непре-
станно)! Воистину, Всепобеждающий Аллах,
Премудрый» (Сура 4, аят 56). «О вы, которые уве-
ровали! Не водите дружбы тесной с людьми не из
среды вашей» (Сура 3, аят 118). «О вы, которые
уверовали! Не заводите дружбу с иудеями и хри-
стианами: дружат они между собой. Если же кто-
либо из вас дружит с ними, то он - один из них»
(Сура 5, аят 5). «Не общайся с теми, кто не при-
знаёт Нашего Корана и не желает ничего, кроме
жизни здешней» (Сура 53, аят 29). «Воистину,
уготовили Мы для неверных цепи, оковы и адский
огонь» (Сура 76, аят 4). Комментарии, думаю, из-
лишни! Кстати, последний аят хорошо объясняет
террористическую практику ИГИЛ.

Нельзя оставить без внимания православие,
самое большое по численности верующих объ-
единение христиан в России. Тысячелетняя ис-
тория, разветвлённая церковная организация,
обилие святых и блаженных представляют бла-
годатную почву для анализа. Что бросается в
глаза в первом приближение – это раздражение
руководства церкви невежеством верующих.
Святой Игнатий (Брянчанинов), умный, грамот-
ный апологет православия, пишет: «Христиане
не знают христианства оттого, что не изучают

его, попирают это великое дело» (2, 361). Вид-
ный русский консерватор К.П. Победоносцев, 25
лет возглавлявший Синод РПЦ, ненавидел сель-
ских священников за невежество в отношении
веры и особенно за сектантство. По его мнению,
верования в массе народа большей частью
утверждаются не столько на уме, сколько на во-
ображении. Оно даёт первоначальную основу,
создавая представления, на основе которых вы-
рабатывается учение, перерастающее в систему.
«Таким образом, совершается в человечестве
неперестающий процесс психического рели-
гиозного творчества, плодящего без конца раз-
нообразнейшие, иногда в самой дикой и
безобразной форме, виды верований и вероуче-
ний», - пишет К.П. Победоносцев (4, 175). К при-
меру, многочисленные христианские конфессии,

каждая церковь абсолютно серьёзно утверждает,
что именно она-то и есть обладательница боже-
ственной истины, что путь к спасению проходит
непременно через двери её храмов. Нет церкви,
которая бы не говорила о себе, как об истинно
Божьей церкви. При этом вероучение построено
на Библии и Библия признаётся за Слово Божие.
На деле в основе любой церкви лежит не Библия,
а догматы основателей конфессий. Победонос-
цев подчёркивает: «Плод церковного единства
двоякий: одно для тех, кто внутри церкви, другое
- для тех, кто вне церкви. Относительно первых
несомненно, что ереси и расколы служат вели-

чайшим соблазном» (4, 172).
М. Лютер, Ж. Кальвин, Никон,
Аввакум и многие другие
вышли из стен церкви. «Еже-
дневно и ежечасно соверша-
ется работа новых пророков и
проповедников, привлекаю-
щих к себе кружки, кучки и
целые массы восторженных
последователей. И каждая
слагается в отдельный орган
страстного стремления и
страстной пропаганды»
(4, 175). «Явственно приходят
в сознание несоответствия с
учением Христовым, не-
правды и бедствий человече-
ского общества - и возникает
стремление к действитель-
ному осуществлению на земле
царства Божия, посредством

нового учения любви и мира, отрицающего про-
поведь церкви о том же учении» (4, 175). На отри-
цании церкви создаются новые секты,
возрождаются древние суеверия языческого
мира, ищущие соединения с божеством в раде-
ниях. Их порождает нервная сила воображения,
их размножает подражательная восприимчи-
вость. В среде, охваченной новым учением, обра-
зуется психическое возбуждение, заражающее
целую массу силой единого внушения и гипноза.
Развивается фанатизм непреклонный, нередко
злобный и яростный, в иных случаях тихий и пас-
сивный, со стремлением к страданию за правду.
При этом все вероучения, толки и секты одер-
жимы страстным влечением к пропаганде и к не-
терпимости всякого иного верования. Таким
образом, К.П. Победоносцев – видный рели-
гиозный деятель России конца XIX века – на-
глядно подтверждает, что религия - всегда
опиум для народа.

Аналогичный процесс наблюдается сегодня
в России в коммунистическом движении. Суще-
ствует полтора десятка, а может быть и больше,
групп и группок, громко называющих себя ком-
мунистическими партиями. «Вожди», по-совре-
менному - лидеры, создавшие, сколотившие эти
формирования, только себя позиционируют ис-
тинными марксистами-ленинцами, при этом
смутно представляя кем же был К. Маркс и чем
особым отмечен. Произведения В.И. Ленина в
руках не держали, гордо возвещая, что если
будет нужно, то в Интернете найдут любую ра-
боту вождя. Общим является стремление в де-
путаты. На фоне декоммунизации страны
странным фантомом выглядят попытки припи-
сать марксизму-ленинизму характер религии.

«Всеобъемлющей, стирающей межконфессио-
нальные грани, объединяющей лучшее из всех
религий». Этот старый пасквиль усиленно про-
пагандировался печально известным попом Га-
поном до 1905 года, а затем митрополитом А.
Введенским в 20-е годы прошлого столетия. Се-
годня его тиражирует доктор философских наук
Г.А. Зюганов, буржуазный политик и парламен-
тарий, «пасущей стадо овец христовых», прозы-
ваемых членами КПРФ. К сожалению, на
общности коммунистической идеологии и рели-
гии настаивает и С. Веропотвельян. Человеку
свойственно упрощать и подгонять под личное
мировосприятие сложные общественные и тео-
ретические конструкции.

Общее между марксизмом-ленинизмом и ре-
лигией только одно - они идеологии, выполняю-

щие каждая свои специфические задачи.
Коммунизм - это научное мировоззрение ра-
бочего класса, направленное против эксплуата-
торского класса капиталистов. Сущность
коммунистической идеологии заключается в
формуле «Человек как самоцель». Ни боги и свя-
тые, ни авторитарная власть и богатство, ни част-
ная собственность и деньги являются основой,
базой, смыслом коммунистического мировоз-
зрения, а человек, личность как конкретно-исто-
рический тип, сгусток общественных отношений
своей эпохи. Религия – всегда мифологичная, не-
научная, антинаучная идеология на службе гос-
подствующих классов – выполняет задачи
подавления свободомыслия, искоренения
стремления к освобождению от оков капита-
лизма. Религия, любая её форма и вид - всегда
опиум для народа. 

Для иллюстрации противоположности ком-
мунистической идеологии и религии обра-
щаюсь к поэзии, песенному творчеству. Хорошо
известно, что в религии жизнь человека тракту-
ется как период испытаний, страданий, чтобы
после смерти войти в Царство Божье. Популяр-
ный псалом евангельских христиан-баптистов,
исполняемый на мотив «Интернационала» начи-
нается именно этой посылкой. «Не вечно буду я
скитаться // В долине сумрачной, земной. // Я
странник! Уж пора расстаться мне с этой
жизнью. И Домой!». А вот пример коммунисти-
ческих, советских песен: «Никто не даст нам из-
бавленья // Ни бог, ни царь и не герой!//
Добьёмся мы освобожденья // Своей собствен-
ной рукой». Авиационный марш: «Мы рождены,
чтоб сказку сделать былью, // Преодолеть про-
странство и простор. // Нам разум дал стальные
руки-крылья,// а вместо сердца - пламенный
мотор». Разница огромная. Верующий должен
вымаливать бога о милости, ублажать его, опла-
чивать священнослужителей, чтобы они пере-
дали богу прошение молящегося, платить
десятину, закят (обязательная милостыня в ис-
ламе) и т.д. В коммунистической идеологии: че-
ловек – творец своей жизни, своей судьбы,
своего будущего на основе Разума, Знания,
Науки. Как только он поддаётся советам наде-
яться на милости бога, то получает контррево-
люцию, реставрацию капитализма,
восстановление эксплуатации человека челове-
ком. Что мы сегодня и наблюдаем с бывшим со-
ветским «гордым» человеком, «проходившим
как хозяин необъятной Родины своей». Как
только стал молиться, сразу же превратился в
«раба Божьего», наёмного работника хозяина-
собственника Прохорова ... и др. олигархов, т.е.
в подневольное «быдло - рабочий скот». Задача
заключается в том, чтобы вернуть рабочему - че-
ловеческое достоинство, убеждённость творца
своей судьбы. Борьба продолжается!

Б.К. КУЧКИН
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дившись от коммунизма, стала рабой… американской рево-
люции. Той революции, которая началась в 60-х годах и ока-
залась великой ошибкой». А один из сенаторов назвал
кампанию по сексуальному «просвещению» «самой дорого-
стоящей катастрофой Америки в ХХ веке».

Мало того, в то время, когда РФ одержала столь выдаю-
щуюся «победу» (1996 г.), Конгресс США прекратил финанси-
рование сексуального «просвещения», а с 1997-го стало
выделяться ежегодно 50 млн долл. на программу «Целомуд-
рие в добрачных отношениях». 

Вы не знали этого?! По такому случаю Вас следовало из
ФСБ гнать пинками. А если знали?..

В своё время великий русский поэт писал, что «если
звёзды зажигают, значит это кому-то нужно».

Кому же может понадобиться растление русских детей?
Для ясности – историческая справка.

Более 70 лет назад, в самом начале войны, немецкий врач
писал докладную записку Гиммлеру: «Россию победить не-
возможно, пока у этого народа такая нравственность: более
90% обследованных мною лиц женского пола от 15 до 20 лет
– девственницы». Врач за панику расстрелян не был. Напро-
тив, сам А. Гитлер, ознакомившись с «запиской», принял не-
ординарное решение, которое незамедлительно было
осуществлено: на оккупированных территориях в огромных
масштабах среди подростков и детей стала распростра-
няться порнографическая литература. Смысл этого действия
прост – поддавшиеся растлению, дети никогда не обзаве-
дутся нормальной семьёй. Нет семьи – нет детей! Невольно
напрашивается аналогия в действиях руководства нашей
страной. Но куда там Гитлеру с его «фотками» до наших «го-
лубых» экранов и журналов!

Мнение немецкого врача и незамедлительная реакция
фюрера должны были бы убедить нас в том, что целомуд-
рие является важнейшим фактором национальной
безопасности. 

Следовательно, напрашивается вывод, что «сексуальная
революция» - работа врагов русского народа.

Разлагающее влияние средств массовой информации, в
особенности телевидения, ежесекундно отравляют и разла-
гают духовный мир наших детей. Им становятся чужды такие
понятия, как честь, достоинство, благородство. В насаждае-
мых американских фильмах превозносится культ физической
силы, безмерная власть денег. Не отстают от них в этом плане
и отечественные. ТВ экран становится пособием по развитию
самых отвратительных качеств – жестокости, алчности, про-
пагандирует сексуальный беспредел.

А мы… мы бессильны перед телеэкраном!
И ещё одно «достижение», достойное записи в книгу Ги-

несса: В 2010 г. специалисты ВОЗ и детского фонда ООН
(ЮНИСЕФ) сообщили, что РФ вышла на 1 место в мире по
числу самоубийств среди подростков.

Они выбрасываются из окон, прыгают с крыш домов. Ино-
гда поодиночке, иногда вдвоём – взявшись за руки.

До переворота, устроенного врагами России, русские
дети занимали 1-е места на математических олимпиадах…

Итак, мы с Вами определили, чем Президент Путин запом-
нится русским детям. Правильнее будет сказать, чем Вы за-
помнитесь тем единицам русских детей, которые, несмотря
на все ухищрения руководства РФ, вырастут нормальными
людьми и будут что-то помнить.

Я думаю, что Вам полезно будет узнать, а чем же прези-
дент Путин запомнится простому гражданину РФ?

Не испытывая никакого удовольствия, некоторые мо-
менты из жизни РФ я Вам напомню. 

Самое давнее, но, пожалуй, самоё больное воспоминание
— это гибель 118 моряков. 

12 августа 2000 г. в торпедном отсеке АПЛ «Курск» произо-
шёл взрыв. За ним второй. А в ней находились люди, которые
жили, любили, радовались Солнцу и всей грудью вдыхали на-
сыщенный ароматом полей и лесов воздух. Они были воен-
ными моряками. Они защищали Родину. И вот нашёлся некий
homo (я не могу его назвать просто человеком), который этот
воздух им перекрыл…

11 стран предложили свою помощь. Получили отказ. Ад-
мирал Д. Рассел (Англия) позже удивлялся: «…В течение не-
дели (!) в России утверждали, что из-за плохой погоды, …
повреждений от взрыва невозможно спасти подводников. Но
это была ложь. Видимость была прекрасной… положение
подлодки хорошо доступным. Мы были уверены, что сможем
помочь».

Однако через пять дней после трагедии Вы дали журнали-
стам несколько иную информацию, как было отмечено в СМИ,

из места своего отдыха: «Ситуация критическая, но Север-
ный ВМФ имеет всё для спасения без зарубежной помощи».
В данном интервью удивляет не ложь – к ней мы уже стали
привыкать, а цинизм: где-то люди разрывают грудь от
удушья, а президент вещает «из места своего отдыха».

Лишь через 8 дней, когда спасать уже было некого, Вы
«милостиво» разрешили норвежским водолазам спуститься
к спасательному люку. Адмирал Э. Скорген: «…Норвежские и
английские водолазы открыли люк за 25 минут, тогда как в
России утверждали, что это невозможно. Они констатируют
камерой… что все подводники мертвы».

Капитан В. Доценко (историк): «…Эту трагедию организо-
вали… подводники не должны были выжить…».

А президент в эти дни расслаблялся в ласкающих водах
Чёрного моря и вдыхал полной грудью целительный воздух
его побережья…

Следующее событие, произошедшее в нашей несчастной
стране, вызывает удивление и полное непонимание произо-
шедшего. Для начала историческая справка.

86 лет назад (1929) на планету обрушился кризис, кри-
зис действительно страшный – во всём мире закрывались
заводы, фабрики, разваливались мощные фирмы и многие,
многие миллионы трудящихся во всём мире остались без
работы. 

А как же кризис отразился на молодой, неоперённой Со-
ветской стране, только что пережившей две разрушитель-
ные войны - Первую и Гражданскую. А отразился он очень

«оригинально»: за годы первой пятилетки (1928 – 1933гг.) в
стране произошли следующие грандиозные события
(менее грандиозные не вспоминаем – потребуется  не одна
пачка бумаги): построен город Магнитогорск, запущен
крупнейший в мире Магнитогорский металлургический
комбинат, построен и приступил к выпуску продукции ги-
гантский завод сельхозмашин «Ростсельмаш», построены
и начали функционировать Московский шарикоподшипни-
ковый завод, Воронежский авиазавод, начал выпускать
первые телевизоры Ленинградский радиозавод, начала
функционировать гигантская гидроэлектростанция Днепро-
гэс, пущен в строй Сталинградский тракторный завод
(трактор этого завода СТЗ – НАТИ в 1938 г. на выставке в Па-
риже был отмечен высшей наградой – Гран–При), начал
курсировать поезд «Красная стрела», в СССР введено госу-
дарственное пенсионное обеспечение по возрасту… А ру-
ководил в то время страной ненавидимый  «нашим»
руководством, СМИ и пр. Иосиф Виссарионович Сталин.

И вот подобное испытание выпало на нынешних руково-
дителей. В 2008 г. по всему миру загремел новый кризис, по
выражению Саркози, невероятный. 

Как же наше правительство во главе с президентом отреа-
гировало на него? Сколько заводов и фабрик было по-
строено, сколько тысяч полей зазеленело во вновь
организованных колхозах?

А нисколько. Зато у нас удвоилось… число миллиарде-
ров! Что поделаешь? Президента мало волнует возможность
народа выжить, гораздо больше волнуют состояния банки-
ров. А чтобы они, бедолаги, не пошли по миру с сумой, им
были выделены астрономические суммы, на которые они, ни-
чтоже сумняшеся, закупили валюту и отправили в зарубеж-
ные банки. «Кому война, а кому мать родна!» Нынешний
кризис Вы пообещали «победить» тем же способом. Инте-
ресно, сколько миллиардеров прибавится в РФ на радость
труженикам?! 

И вот сравнивая эти два аналогичные события, отдалён-
ные друг от друга на восемь десятков лет с лишком, я каким-
то внутренним зрением, увидел: какой же Вы, Путин…
маленький!

Многие воспоминания самым тесным образом связаны с
деятельностью Виктора Ивановича Илюхина.

Ох уж этот Илюхин! Сам спокойно не жил и «добрым
людям» не давал покоя.

И на кого же он «руку поднял»! На самого «отца россий-
ской демократии» -  Ельцина Б.Н.!

Ельцину грозил импичмент. Обвинения, предъявленные
ему, воистину были страшные. Одно из них (4-й пункт обви-
нения) – развал Армии.

Обосновывая четвёртый пункт, Илюхин привёл ужасаю-
щие факты катастрофического состояния и продолжаю-

щейся деградации нашей армии: на западном направлении
соотношение сил России и НАТО — десять к одному в
пользу вероятного противника, а на восточном направлении
— сто к одному. 

В заключение этого пункта обвинения Илюхин, разбив не-
состоятельные аргументы оппонентов, показал, что именно
от ельцинских апологетов веет сегодня «насилием, дик-
татурой, переходящей в фашизм».

«Импичмент!» — надрываясь и позвякивая металлом,
рычит мегафон. «Ельцина под суд!» — скандируют студенты
МАИ. Все несколько сот человек требуют одного — импич-
мента. Бесчисленные красные флаги, плакаты, мегафоны.
Проносящиеся мимо по Охотному ряду машины сигналят. Во-
дители машут руками из окон. «Импичмент!» Настроение в
толпе торжественное и радостное. Наконец должно свер-
шиться то, о чём мечтает страна несколько лет подряд.

Нет, не свершилось. Апологетов оказалось больше. Илю-
хину обвинение в клевете предъявлено не было.

Почему деятельность Ельцина я связываю со своими «вос-
поминаниями» о Вас? Объясню.

В 2001 г. в РФ народился ещё один «праздник» (эх, надо
было б сделать нерабочим днём!) - десятилетие «Бело-
вежья». Естественно, столь знаменательное событие не
могло обойтись без героя –  главного прораба уничтожения
СССР Ельцина Б.Н..

На церемонии, посвящённой 10-летию СНГ, произошло
невероятное событие, не укладывающееся в голове: Прези-

дент РФ, т.е. Вы, Путин, вручил гражданину, уничтожившему
одну из самых лучших стран мира и погрузивший её народ в
нищету, разврат, бездуховность …орден - «За заслуги перед
Отечеством» 1-й степени! Я бы мог понять это действо, если
аналогичный орден Ельцину вручил бы президент США. Это
бы соответствовало действительности.

Ельцин оценил Ваш поступок и поблагодарил Вас «…за
мужество, которое Вы проявили, подписывая указ о награж-
дении». Да уж. Чувство юмора Б.Н. не до конца пропил. Что-
то оставалось.

Вы, Путин, относите себя к апологетам Ельцина?
Пропустив попытку Виктора Ивановича начать уголовное

преследование Горбачёва, мы перейдём к военному трибу-
налу, который он созвал ради Вас.

И что это Илюхин так не любил российских президентов?..
Итак, «Выступление главного обвинителя В. Илюхина

на процессе военного трибунала Общероссийского офи-
церского собрания по делу о противоправной и разру-
шительной деятельности В. Путина» состоялось в г.
Москве 10 февраля 2011 г. Поскольку я думаю, что Вы его хо-
рошо помните (или, может быть, Вы о Трибунале вовсе и не
знали?), мы его опустим. А перейдём сразу к приговору.

Приговор военного трибунала Общероссийского
офицерского собрания

1. Деятельность Путина Владимира Владимировича, быв-
шего президента Российской Федерации, бывшего Верхов-
ного Главнокомандующего Вооруженными Силами, ныне
Председателя Правительства России, в сфере обеспечения
обороны страны признать несовместимой с национальными
интересами, как носящую осознанно враждебный характер и
причинившую невосполнимый ущерб внешней безопасности
Российской Федерации.

2. Считать невозможным дальнейшее пребывание В.В.
Путина на государственной службе, а его деятельность под-
лежит тщательному расследованию правоохранительными
органами РФ и дальнейшей судебно-правовой оценке.

3. Решение трибунала довести до сведения действующего
Президента РФ, военнослужащих армии и флота, всех граж-
дан Российской Федерации.

Обратите внимание: шёл 2011 г. Нынче 2015-й. Прошло
всего 4 года. Возможно ли Вам за это время восстановить то,
что целенаправленно (если верить трибуналу) уничтожалось
более 20 лет?!. А трибуналу верить можно - обвинения в кле-
вете предъявлено не было. Не знаю, чем бы кончилось это
«мероприятие», если бы Илюхин «ни с того, ни с сего» скоро-
постижно не скончался. Он умер через 40 дней после приго-
вора трибунала.

А его предупреждали: ««Задумайтесь, Вы же боретесь с
системой, а она жестокая. Путин может пойти на всё. Вы что,
хотите, повторить судьбу Льва Рохлина?». Виктор Иванович

ответил: «Мы были со Львом Рохлиным соратниками. Свой
путь мы выбрали один раз и навсегда. Осознаю опас-
ность, но надо служить Отечеству и защищать его…» (Вы-
делено мной. – В. Т.).

Это был человек сверхвысокой чистоты и сверхпламен-
ного сердца. Но вот беда – не любил он расейских президен-
тов. Так пусть ему ТАМ улыбается! А мы продолжим беседу…

Очень нелестное впечатление сложилось у меня о Вас не
только как о президенте, но и как… о мужчине. 

Вы не смогли простить трём особам женского пола их
просьбу к деве Марии об избавлении России от Вашего при-
сутствия. Правда, форма, в которую было облечено это про-
шение, была, мягко выражаясь, не совсем приемлема. Но и
девицы-то были не высокого ума. Уж можно было пропустить
исполняемую дурь мимо ушей. По-мужски сплюнуть и – за-
быть. Но Вы… как же Вы смаковали «влеплённую им дву-
шечку»! А скажите, Путин, какой бы вердикт вынес суд, кабы
девицы попросили деву Марию оказать Вам помощь? И был
бы вообще суд? Как Вы думаете?

Эх, маленький, Вы, Путин, маленький. И не только ростом. 
А кстати, где Вы, позвольте спросить, нахватались воров-

ского жаргона? «Мочить», «сортиры», «влепили», «двушечку»,
«трёшечку»... Неприлично, Путин. Особенно для Президента.

Уровень президентских дел оценивается не только по лич-
ным «делам». Президент в ответе за всё, что делается в
стране. (Однако, судя по Указу, которым Вы избавили Ель-
цина от ответственности за всё совершённое им, идущее
вразрез с интересами народа России, этим же указом Вы
прикрыли и собственную… деятельность: стали «не в ответе»
за всё, что бы ни творилось в России.)

Очень незначительный пример из судебной практики.
Но и по нему можно судить (простите за каламбур) о су-
дебной системе РФ. Дело касается двух церковнослужи-
телей. Как известно, в РФ это «каста неприкасаемых». И
то, что их всё-таки осудили, говорит о весьма серьёзных
преступлениях. Итак.

15 августа 2012 г. водитель внедорожника M.G. сбил трёх
рабочих, двое скончались на месте. Водитель скрылся. Им
оказался 25-летний иеромонах Илия, пришедший наутро с
повинной. Суд учёл искреннее раскаяние и хорошие характе-
ристики с места работы. Видимо, смягчающим обстоятель-
ством оказалось и наличие у 25-летнего иеромонаха  ещё
двух машин — BMW 750 и Mercedes SL500i. Кроме того, в его
собственности, кроме машин, присутствовали три квартиры
в Москве. Илия получил три года колонии общего режима. 

Случай второй. Бывший секретарь митрополита Иоанна,
главный редактор газеты «Русь православная» Константин
Душенов написал статью «Россия с ножом в спине» и выпу-
стил одноимённый фильм. Статью я не читал, а вот фильм по-
смотрел. Как я понял, основная вина Душенова состояла  в
поимённой огласке национальной принадлежности членов
Правительства РФ. И всё! Но, видимо, это оказалось для чле-
нов правительства страшнее двух трупов.

Так мало того, что его сравняли с убийцей (то же «влепили
трёшечку»), Душенов был помещён в колонию, где, видимо,
по чьему-то «совету», претерпел жесточайшие издеватель-
ства и, попав туда здоровым человеком, вышел инвалидом.

Не бойтесь суда! Бойтесь судьи! А кто, Путин, наиглавней-
ший судия РФ?!

Много, очень много проблем появилось у жителей России.
Всех не перечислишь. В очень сжатой форме, но понятной,
думаю, для большинства «электората», суть этих проблем из-
ложил известный российский писатель Б. Акунин в своём раз-
мышлении, которое он назвал «Суть проблемы», которое я и
предлагаю Вашему вниманию.

«Я себя спрашиваю: почему меня так тошнит от совре-
менного российского государства? Я, как историк, должен
понимать… что государство переходной эпохи не может
быть сахарным, но ему совсем необязательно быть
таким подлым. Здесь безусловно сказываются личные ка-
чества правителя – циничного, насквозь фальшивого, ме-
лочно мстительного.

Путинское государство – самое коррумпированное за всю
тысячелетнюю историю России. Никогда, даже в восемна-
дцатом веке, здесь не воровали с таким бесстыдством».

«Но нам не только больно, нам еще и очень противно. И
чем дальше, тем противней. Очень стыдно жить в подлом го-
сударстве, вот в чём суть проблемы. И если кто-то мне на это
скажет: «Не нравится - вали отсюда, границы открыты» - я не-
интеллигентно отвечу: «Сам вали». Я хочу жить у себя дома,
в России, но я не хочу, чтобы Россия была подлой. Только и
всего». Б. Акунин» 

Вячеслав ТУРКИН
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Нищета аналитики в Новой России демократического
выбора проистекает от отсутствия оценок «взглядом
сверху». Оценка же отсутствует потому, что власть не

способна ставить задачи тем, кто занимается анализом по-
литических процессов. Ибо для того чтобы ставить задачи,
нужно иметь образ будущего. А собственный образ будущего
невозможен без картины мира, независимой от систем взгля-
дов иных участников, того, что называется «Большая Игра».

Беда анализа и прогноза в Новой России состоит в том,
что за модель большой политики взята двоичная схема игры
в шахматы. Сугубо рациональная схема расчета ходов
«белых» и «черных», где белые начинают, захватывают ини-
циативу и выигрывают. А международные отношения выгля-
дят как «сеанс одновременной игры» на нескольких
шахматных досках. Эта схема была навязана либеральной
России демократического выбора «партнёрами» за Атланти-
ческим океаном. Подробно о стратегии США в отношении
Евразии и противоборстве цивилизаций моря и суши смотри
в книге: Бжезинский Збигнев «Великая шахматная доска: гла-
венство Америки и её геостратегические императивы», вы-
шедшей в 1997 г.

Вследствие шахматной схемы российская аналитика уто-
нула в сложности расчета позиций «сеанса одновременной
игры» на десятках досок. И абсолютно неспособна разо-
браться с тем, что на международной арене делает Китай. А
происходит это потому, что Китай играет не в шахматы, где
игроков два, но в карты, где игроков три и более. И китайские
стратеги сидят не за «Великой шахматной доской», но за
«Карточным столом истории». Для справки: архитектор ки-
тайского чуда Дэн Сяопин был пожизненно Председателем
Всекитайской ассоциации любителей карточной игры в
бридж (мост в будущее). А спортивный бридж – единственная
из карточных игр, признанная Международным Олимпийским
комитетом в качестве вида спорта. В таком бридже игра идёт
пара на пару: Север – Юг играет против пары Восток – Запад.
Каждый расклад (раздача) карт состоит из двух фаз: торговля
(заявка взяток) и розыгрыш. Ходы делаются игроками пооче-
рёдно по часовой стрелке. И если игра в шахматы наглядно
демонстрирует борьбу противоположностей – диалектику по-
ступательного движения (прогресса), то игра в бридж есть
иллюстрация Закона перемен во вращательном движении. И
здесь важно отметить, что без воображаемой картины рас-
клада и образа победы за всех других игроков выигрыш в
бридж невозможен. А также то, что из всех игр, пожалуй,
только в карточной игре в бридж можно намеренно играть не
на выигрыш, но на небольшой проигрыш как меньшее из зол
в перспективе крупного поражения.

Примечательно, что Большую Игру столкновений циви-
лизаций за Карточным столом истории понимал не только
Дэн Сяопин, но и такие мастера бриджа, как выдающиеся
британские премьеры ХХ века Уинстон Черчилль и Марга-
рет Тэтчер.

Рассмотрим и мы современную обстановку столкновения
цивилизаций в волнах мирового финансового кризиса по мо-
дели карточной игры в знаменитом казино «Рояль».

Ибо именно модель карточной игры в бридж, по призна-
кам, лежит в основании замысла планировщика Третьей ми-
ровой войны как войны цивилизаций (WWII была войной
идеологий, а WWI – войной вероучений). Небополитика, опи-
раясь на Закон Перемен, выделяет пять цивилизаций.

Центр занимает цивилизация почвы (прагматизма).
Север занимает цивилизация «крови тела» (достоинства

рода). 
Юг занимает цивилизация души (чувств).
Восток занимает цивилизация духа (воли).
Запад занимает цивилизация разума.
По Закону Перемен: Центр (почва – мать земля) домини-

рует над Севером (генотипом-кровью тела). Север (тело) до-
минирует над Югом (душой). Юг (порывы души) доминируют
над Западом (разумом). Запад (разум) доминирует над Вос-
током (волей). И только Восток (питающий волю Дух) одоле-
вает Центр (почву). 

В 1993 году планировщик Совета национальной безопас-
ности США Самуэль Хантингтон обосновал неизбежность
столкновения цивилизаций: мира огненного Ислама (Юг) и
мира рационального Запада. Третий пленум ЦК КПК 14-го со-
зыва в том же 1993-м принял тайную доктрину одоления Сре-
динной цивилизацией жёлтых людей трёх Северов: земли
Севера (его природных ресурсов), человека Севера (его
креативных способностей творить новое, небывалое) и неба
Севера (откровения Воли Неба). А 13.09.2014 папа римский
(«чёрный папа» иезуит) Франциск с горечью констатировал,
что «Третья мировая война уже началась».

Разбор Большой Игры как столкновения цивилизаций в
Третьей мировой войне по схеме карточной игры в бридж
начнём с хозяина казино «Рояль». Ибо хозяин казино: владеет
и распоряжается учётной единицей стоимости Большой
Игры, выдаёт «фишки», принимает ставки, раздаёт карты и,
не участвуя непосредственно в самой игре, выступает гаран-
тированным выгодополучателем от игры вне зависимости от
того, кто за карточным столом истории выиграл, а кто про-
играл. Казино всегда в выигрыше!

Хозяином казино, по оценке небополитиков, ныне высту-
пает союз китайских «Драконов» с британскими Виндзорами
и Ротшильдами. Это «казино» для Большой Игры столкнове-
ния цивилизаций было создано в 1997 году, когда Британская
корона как отступные за позор Китая в Опиумных войнах се-
редины XIX века передала под китайскую юрисдикцию (одна
страна – две системы) расчётно-кассовый центр Гонконг.
Затем в финансовое обеспечение Игры под защиту совокуп-
ной мощи Китая по скромным оценкам было сконцентриро-
вано примерно 30 000 тонн металлического золота: на
Тайвань вернулось китайское золото из залога Бреттон-
Вудса. Золото, подконтрольное Ротшильдам, свезли в Гон-

конг. А сама КНР вышла на первое место в мире по добыче и
скупке жёлтого металла.

Рассмотрим же состав игроков в раскладе кона, который
начался в 2013 году и, по нашим оценкам, завершится в 2019
году.

Предыдущий кон (2002-2012): Игру заказывал, но в
борьбе с «Осью Зла» (Афганистан, Ирак, Иран, Ливия) не
сумел взять мир Запада.

Ныне Игру заказала цивилизация Юга. Она же – мир ог-
ненного политического Ислама. Козырями назначены черви
 – ценности сердца (справедливости). Образ победы – раз-
гром мира Запада (наследников бездушной государственной
тирании Рима) в предреченной Битве Конца и создание Все-
мирного суннитского Халифата. Золотой динар и исламский
банкинг вытеснит ссудный процент и нефтедоллар США. Ша-
риатский суд вытеснит римское право. Рационализм Запада
вытесняется в зону исконного обитания англо-саксонских по-
томков Иафета (последних легионов Рима).

Север подыгрывает Югу с доминированием на концепту-
альном уровне. Север – это «чёрный интернационал» во главе
с родовой романо-германской аристократией и сокровищем
тайных знаний в библиотеке Ватикана. У цивилизации Севера
(норманнов) длинная масть пики  – ценности культуры. Образ
победы – реванш за поражение идеологии «крови и почвы»
национал-социализма во Второй мировой войне. Разгром гу-
манистической цивилизации Запада (либерализма). По-
строение Великой Европы Меровингов.

Запад ожесточенно противостоит Югу – Миру Ис-
лама. Длинная масть мира Запада бубны  – сила власти.
Образ победы – сорвать замысел политического Ислама,
удержать мировое лидерство атлантистов в высоких техно-
логиях NBIC-конвергенции, упредить остальных игроков в за-
хвате «господствующих высот» 6-го уклада хозяйства.
Построить цифровой глобальный мир трансгуманизма.

Восток (Евразийский Союз вокруг России демокра-
тического выбора), играя против пары Север – Юг за искон-
ную евразийскую цивилизацию (скифов), вынужденно
подыгрывает миру Запада. Длинная масть евразийцев трефы
 – экономика природных ресурсов (де-факто подконтрольных
миру Запада). Но у Востока и оба джокера, во взятке непред-
сказуемо побивающих карты любой величины и масти. Образ
победы – Великая Евразия Рюриковичей и Чингизидов, уко-
ренённая на столпах этики, как семья народов незападных
цивилизаций. И построение параллельного цифровому миру
Запада, другого постиндустриального мира резонансных
(природосовместимых) технологий с аналоговой синхрони-
зацией волновых процессов мировой истории.

Анализ начавшегося в 2013 году розыгрыша текущего
кона Большой Игры позволяет прогнозировать выигрыш
пары Север – Юг. И определить игру Востока (противостоя-
ние «норманнам» на Украине и Югу в Сирия) как преднаме-
ренную на малый проигрыш, дабы избежать подставы под

полный разгром и иметь возможность заказать игру в новом
раскладе 2020 года.

Прогноз розыгрыша кона по модели бриджа, отработан-
ной небополитиками ещё в 2004 году (отчёт – «Протоколы
Иванов-дураков» – опубликован в журнале Русский предпри-
ниматель» №10, октябрь 2004 г. «Битва мировых проектов»),
будет проведён ведущими специалистами Московской кон-
цептуальной группы под видеозапись в ближайшей перспек-
тиве и доложен по инстанции.

По итогам конференции «Аналитика в стратегическом
развитии и безопасность России: Взгляд в будущее – 2030»,
Москва, Общественная палата РФ, 22.10.2015. 

В сонном видении разведал,

Андрей ДЕВЯТОВ

Всероссийская, непартийная
Газета «Хочу в СССР - 2»
Спрашивайте в киосках

Геополитическое противостояние. Скрытые страницы истории
России и СССР.         Культура и искусство.

Реальные люди и реальные дела
С 2011 года выходила общественная всеукраинская газета

«Хочу в СССР!». 
В атмосфере агрессивной прозападной пропаганды в украин-

ских СМИ она быстро набирала популярность, становилась все
более востребованной и любимой газетой для десятков тысяч
украинцев. 

Последний ее номер вышел 18 июня 2014 года, именно в этот
день в редакцию ворвались нацисты, устроили погром, схватили
редактора – Сергея Долгова – и увезли…

Мы подняли упавшее знамя наших товарищей – знамя строи-
тельства нового, высокоорганизованного общества, общества
творческого созидания, справедливости и процветания для всех
народов.
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…имея в тылу бюрократическую бабью
пятую колонну, влезать в серьёзные военные
конфликты небезопасно. Уже есть признаки
того, что эти бабы собираются слить Новорос-
сию, что в верхних эшелонах российской власти
появились бандеровские кроты. А ведь своих
братьев в Донбассе мы должны поддерживать
обязательно, в противном случае, уступая по ко-
пеечке, мы придём к тому, что бандеровцы
пройдут и по России и начнут вырезать наших
детей и женщин, они ведь тоже москали. В таких
ситуациях Сталин умел находить оптимальные
решения, а какое решение примет Путин, пока
сказать затруднительно. 

* * *
…встреча г-на Нарышкина о руководителем

ПАСЕ произвела тяжелое впечатление. Г-н На-
рышкин извиняющимся голосом выразил про-
тест против того, что его не пустили в Финляндию
на очередной саммит ПАСЕ. В ответ он получил
стандартное «сожалею» и напоминание о не-
обходимости внести очередной платеж за член-
ство в ПАСЕ. На такие «мероприятия» надо
отправлять Жириновского, который способен на-
говорить представителю ПАСЕ поэму о сотне
бочек апельсинов, а по поводу очередного пла-
тежа сообщить, что не вполне компетентен в
этом вопросе, но считает, что многое зависит от
того, насколько правильно ПАСЕ сможет без де-
легации России найти виновного в гибели мала-
зийского Боинга над Донбассом. В нынешнем же
формате совершенно непонятно, зачем нам Жи-
риновский, ГД и ее делегация в ПАСЕ. 

* * *
…правильно играть со смертью совсем не-

просто даже при подробных инструкциях, полу-
ченных из телевизора. Однако накопленный на
сегодня опыт позволяет сделать некоторые об-
общения. Если вы богемная звезда, теряющая в
силу возрастных и алкогольных обстоятельств
слух, голос и разум, то сообщения о вашей
смерти надо воспринимать как вселенскую кле-
вету и попытку притеснить вашу гениальность.
Если же вас случайно затронуло политическое
убийство, то на первом этапе допускается при-
знать свою причастность к нему. В противном
случае вас могут отправить вслед за убитым и
списать на вас все грехи. Разумеется, как пока-
зал опыт Тамары Рохлиной, хорошего от такого
признания будет лишь сохранение собственной
жизни. Однако это тоже немало, поскольку даёт
возможность дальнейшей борьбы с убийцами. 

* * *
…если даже пересажают всех воров из Рос-

нано, что маловероятно, то полковника Квач-
кова всё равно не выпустят на свободу. Как вы
думаете, почему??? 

А. СВОБОДИН

Благодарим товарищей В.И. Душкина за
помощь политузникам, И.Ф. Гультяева, Л.И. За-
харова, Г.М. Масленникова,  И.Н. Солодовченко,
А.В. Верещагина, О.Б. Чибакова, М.И. Знамен-
ского, Т.А. Белогрудову, Р.М. Михеева, Л.А. Тихо-
мирову, И.А. Уланову, В.И. Душкина, Леонида,
А.В. Боровика,  П.К. Малолеткова, А.В. Виногра-
дова, Протона, Е.Т. Кравченко, Ю.Н. Кайдалова,
А.В. Попова и В.В. Орищишина  – за помощь га-
зете. Редакция

* * *
…террористом может стать любой пасса-

жир, сам того не зная. Как-то упускается из
виду общеизвестный и распространённый факт
бесследного исчезновения вещей авиапасса-
жиров из уже сданного и прошедшего контроль
багажа. (Сам лично знаю человека, который
сдавал чемодан с фотоаппаратом, а получил
уже без.) Но если можно что-либо изъять из че-
модана, то с такой же лёгкостью можно туда
что-нибудь и положить – повторю: уже после
контроля.

Поскольку, опять-таки повторюсь, вещи из
багажа авиапассажиров исчезают бесследно, то
а) существуют вполне надёжные каналы их вы-
носа за пределы аэропортов, и б) люди, напол-
няющие эти каналы, неизвестны; и что мешает
теми же каналами проносить в аэропорты иные,
не предусмотренные правилами безопасности
к перевозке, вещи? Например, пакетик С-4 с
таймером.

Ну а уж пристроить в аэропорт несколько...
э-э-э... специфически настроенных человек, для
которых подложить в чемодан, так скажем, не-
верным такой специфический пакетик - бого-
угодное деяние, по-моему, особого труда не
составит. Т.В.

* * *
…нет никакого сомнения, что катастрофа

российского самолёта в египетском небе — ка-
чественно исполненная диверсия. И ширма
имеется — ИГИЛ. А цель всё та же, что и при
убийстве Немцова: возбудить активное недо-
вольство в обществе для организации в Москве
«майдана». Судя по всему, в Сирию Россию за-
тащили именно для этого. В.Н. Кочегаров

* * *
…в конце октября состоялась первая в ис-

тории встреча министров телекоммуникаций
и информационных технологий стран БРИКС.
Министр связи и массовых коммуникаций
Российской Федерации Николай Никифоров
провёл круглый стол, в ходе которого руково-
дители ИКТ-отраслей Бразилии, России,
Индии, Китая и ЮАР обсудили ключевые на-
правления возможного сотрудничества: «Де-
монополизация мирового рынка
программного обеспечения и ИТ-оборудова-

ния», «Развитие экосистемы управления ин-
фраструктурой интернета», «Расширение со-
трудничества в области связи и ИКТ».
Участники круглого стола договорились еже-
годно проводить встречи ИКТ-министров
БРИКС. Согласно графику председательства
стран, следующая встреча должна пройти в
Индии. Пресс-служба Минкомсвязи России

* * *
…министерство финансов Латвии получило

более ста предложений как уменьшить объём
теневой экономики.

На сайте Министерства финансов приво-
дятся слова министра Яниса Рейрса: «Мини-
стерство финансов оценивает готовность
министерств и наших партнёров участвовать и
решать проблему теневой экономики. Подан-
ные предложения — это шаг к более близкому
пониманию того, что надо сделать именно нам
всем путем координированного сотрудниче-
ства. Эти предложения станут основой для
дальнейших дискуссий и работы, чтобы всё
более уменьшать объёмы теневой экономики,
стремясь к благополучию государства и его жи-
телей». На сайте Министерства финансов при-
водятся данные о том, что объём теневой
экономики в Латвии весьма высок. Так, согласно
исследованиям австрийского профессора эко-
номики Ф. Шнейдера, прогнозируемый объём
теневой экономики в Латвии в 2015 году соста-
вит 23,6 процента от ВВП. Схожую цифру — 23,5
процента от ВВП называет на основе своих ис-
следований директор Центра долгосрочного
бизнеса Рижской высшей школы экономики
Арнис Саука. Прислал Е.И. Копышев

* * *
…Киев отводит подразделения из зоны

«АТО» из-за падения морали бойцов. Об этом
заявил заместитель начальника штаба Корпуса
Народной милиции ЛНР полковник Игорь
Ященко. «По имеющейся у нас информации,
морально-психологическое состояние военно-
служащих ВСУ остаётся крайне низким. Украин-
ские военнослужащие употребляют алкоголь,
наркотические средства, многие дезертируют,
нападают на своих собственных сослуживцев,
нападают и на наши блокпосты. Многие перехо-
дят на нашу сторону, на сторону ЛНР», — отме-
тил Ященко.

«В такой ситуации военно-политическое ру-
ководство Украины вынуждено отводить свои
подразделения из зоны проведения каратель-
ной операции», — заявил он.

В качестве примера замначштаба привёл
подразделение 24-й отдельной мотострелковой
бригады ВСУ, которое, по его словам, «отво-
дится от линии соприкосновения под видом
плановой ротации, хотя связано это с несколько
другой ситуацией». 19 октября боец ВСУ совер-

шил нападение на блокпост Народной милиции,
в результате чего двое военнослужащих ЛНР по-
страдали, а боец ВСУ был уничтожен ответным
огнем. Русская весна

* * *
…правящей хищной хунте удалось превра-

тить боевой революционный авангард рабочего
класса - компартию - в соцдемократическое об-
разование - «КПРФ» во главе с «товарищем» Зю-
гановым, которое пополняется и «укрепляется»
попутчиками с доходами и интересами буржуев
«малой» и «средней» руки, которые заметно
определяют нынешнюю «тактику» «КПРФ».

Неслучайно в последнее время появляются
высказывания о том, что, мол, «компартия» вы-
полнила свою историческую роль и её надо
было в срочном порядке отстранить от власти с
передачей всей её полноты Советам… «Сове-
там» с нынешними «эсерами», «меньшевиками»
и проч. Во время «Новочеркасских» событий
была уже не компартия.

Теперь путь к свободе и справедливости воз-
можен только через социалистическую револю-
цию. И.Н. Ларин

* * *
…на вооружение украинской нацгвардии по-

ступили снайперские винтовки калибра 12,7 мм
производства американской Barrett, в комплект
поставки входит прицел Leupold MR4 4-5-14 и
реактивная противотанковая граната DRTG-73.
Поставки снайперского оружия обеспечиваются
в рамках подписанного в 2014 году входящей в
госконцерн «Укроборонпром» ГХВИФ «Укрин-
маш» и американской Barrett Firearms контракта
на поставку военного оборудования для потреб-
ностей украинских силовых структур.

В рамках начатого переоснащения на во-
оружение ВС Украины также уже поставлены
снайперские винтовки разработки ПАО
«Завод «Маяк» (Киев) VPR-308 калибра 7,62
мм с прицельной дальностью 900 м, VPR-338
калибра 8,6 мм (338LM) с прицельной даль-
ностью 1,5 км. Кроме этого, готовится приня-
тие на вооружение новой украинской
крупнокалиберной снайперской винтовки ка-
либра 12,7 мм. ИА Новороссия

* * *
…захваченный шиитской милицией в Ираке

израильский бригадный генерал Юсси Элон
Шахак признался в ходе следствия, что “суще-
ствует тесное сотрудничество между высшими
военачальниками Моссад и ИГИЛ. ...Израиль-
ские советники помогают с организацией и реа-
лизацией стратегических и военных планов,
направляя их на поле боя”

В этой террористической организации есть
и военные консультанты из Саудовской Аравии,
Катара, Объединенных Арабских Эмиратов и

Иордании. Иордания и Саудовская Аравия по-
ставляет террористам транспортные средства.
Катар и Объединенные Арабские Эмираты снаб-
жают ИГИЛ финансами.

Самолёты, принадлежащие означенным
странам, до сих пор оказывают военную по-
мощь, доставляя военные грузы через Иор-
данскую границу. Veterans Today (сайт
экс-сотрудников ЦРУ, американских военных
и спецов)

* * *
…проход американского эсминца в китай-

ской 12-мильной зоне в районе архипелага Нан-
ьша (Спратли) является опасной провокацией и
нарушением суверенитета и безопасности
Китая, а подобные действия чреваты вооружён-
ным конфликтом, заявил командующий ВМС ки-
тайской армии адмирал У Шэнли.

“Если США будут продолжать такие опасные и
провокационные действия, то между вооружен-
ными силами двух стран в морском и воздушном
пространстве сложится крайне угрожающая об-
становка, которая может вылиться даже в приме-
нение оружия”, - приводят китайские СМИ
заявление военачальника.

В редакторской статье англоязычной китай-
ской газеты Global Times под заголовком “После
шоу американскому эсминцу пора уйти” говори-
лось, что “Китай не боится войны с США”.

“Перед лицом наглости США Пекин должен
реагировать тактично, но готовиться к худшему.
Это должно доказать Белому дому, что Китай не
боится начать войну с США даже против собствен-
ной воли”, - подчеркнуло издание. INTERFAX.RU

* * *
…Не доходит до народа:
Не распахнуты ворота
До последнего момента
Для достойных претендентов,
Потому и будет Путин
Ещё долго неподсуден. 

Людмила Скрипникова

* * *
…хакеры «Киберберкута» опубликовали

видео павильонных съёмок «казней ИГИЛа». Как
сообщается, видеофайлы были обнаружены на
флеш-карте американского государственного
служащего, который является коллегой сена-
тора США Джона Маккейна. 

«Дорогой сенатор Маккейн! Рекомендуем
вам в следующий раз в зарубежные поездки, а
особенно на территорию Украины, не брать с
собой конфиденциальные документы. На одном
из устройств ваших коллег мы нашли много ин-
тересного. Кое-что мы решили выложить: дан-
ное видео должно стать достоянием мировой
общественности!» — заявили в «Киберберкуте».
rutube.ru

Всемирно известный американский анали-
тик Дамбиса Мойо заявила, что основа
экономики США разваливается на глазах

в буквальном смысле слова. Инфраструктурные
объекты, некогда служившие символом величия
и незыблемости, находятся в критическом со-
стоянии, а денег на их восстановление нет. Дол-
гие годы управления страной по принципу
«бери сейчас, а когда придётся отдавать, как-
нибудь выкрутишься» дают о себе знать. 

СЖИГАТЬ НЕ ПРИШЛОСЬ
Пока весь мир трубил о необеспеченности

доллара, гигантских долгах Америки и «пузы-
рях», раздутых на её биржах, тихой сапой к
Штатам подкрадывалась другая, возможно,
намного более реальная угроза в виде инфра-
структурного кризиса. И если космических
размеров госдолг — понятие условное и в слу-
чае с США практически эфемерное, то разва-
ливающиеся мосты и близкие к разрушению
водоочистные сооружения вполне матери-
альны и представляют угрозу человеческим
жизням.

Мойо приводит в пример недавнюю траге-
дию в Калифорнии. В конце июля дорожный
мост, соединяющий Лос-Анджелес и Финикс,
обрушился прямо на главную автостраду
штата, под завалами оказался грузовой авто-
мобиль. Официальная причина крушения —
сильные ливни, прошедшие в южных районах
Калифорнии. «Идеологическое нежелание ин-
вестировать в государственный сектор вместе
с кратковременным мышлением тех, кто пишет
бюджеты, привели к тому, что расходы на до-
роги, аэропорты, железные дороги, телеком-
муникационные сети и производство электро-
энергии урезали настолько, что поддерживать
это всё в удовлетворительном состоянии не-
возможно, — рассуждает Мойо. — И всё же про-
блему больше нельзя игнорировать. Если США
не будут действовать быстро, чтобы обеспе-
чить экономике прочный фундамент в виде со-
временной инфраструктуры, то они будут
медленно скатываться в стагнацию».

Обрушение моста в Калифорнии — лишь
один из множества примеров того, чем обо-
рачивается нежелание властей вкладывать
средства в обновление инфраструктуры. Неко-
торые из аварий обошлись без жертв, другие
унесли десятки жизней. 1 августа 2007 года в
Миннеаполисе рухнул мост через реку Мисси-
сипи. Трагедия произошла в вечерний час пик.

В результате 13 человек погибли, свыше 100
были ранены. Машины горели и тонули в реке,
картина напоминала съёмки фильма-ката-
строфы. Причиной происшествия эксперты на-
звали дефекты в узловых конструкциях моста.

В июле 2008 года в районе Миннеаполиса от
перехода над автомобильным мостом Maryland
Avenue отвалилась полутонная бетонная плита.
Она упала на два проезжавших по мосту авто-
мобиля и перекрыла движение по трассе Inter-
state 35E на несколько часов. Каким-то чудом в
тот раз никто не пострадал.

Совсем недавно, в конце мая 2015 года из-
за дождей прорвало плотину на озере
Падера в Техасе. В результате 18 чело-
век погибли (в том числе в соседних
штатах), более десяти пропали без
вести, сотни домов и десятки мостов
были уничтожены.

ДОЛГИ И РАЗРУХА
По данным Министерства транс-

порта США, около 25% всех мостов и
65% дорог в стране нуждаются в серь-
езном ремонте, подтверждает старший
научный сотрудник Центра экономиче-
ских исследований Николай Трошин.
Еще в 2009 году Американское обще-
ство инженеров гражданского строи-
тельства (АОИГС) предупреждало, что
инфраструктура в стране находится в плачевном
состоянии, и оценивало ее на «двойку» по пяти-
балльной шкале. В мировом рейтинге по каче-
ству дорог Америка скатилась с 7-го на 18-е
место. По общему состоянию инфраструктуры
США занимают 12-ю позицию.

Согласно последнему отчету АОИГС (за
2013 год), средний срок эксплуатации всех мо-
стов страны составляет 42 года, и каждый де-
вятый из них находится в крайне запущенном
состоянии. Почти половина дорог (42%) не от-
вечает современным транспортным потребно-
стям, что ведёт к образованию постоянных
пробок; общие потери экономики от времени и
топлива, потраченных впустую, оцениваются в
$101 млрд. Еще $22 млрд США ежегодно те-
ряют из-за перегруженности аэропортов и за-
держек коммерческих грузоперевозок.
Система общественного транспорта страдает
от общего износа техники и инфраструктурной
базы и не справляется с растущим пассажиро-
потоком. Ущерб для экономики при этом со-
ставляет $90 млрд в год.

При текущем уровне финансирования о воз-
вращении к былым успехам можно забыть. По
словам Трошина, хотя бы для того чтобы ком-
пенсировать запоздалое обслуживание и про-
вести крайне необходимую многим объектам
модернизацию, США необходимо вложить в
инфраструктурные объекты $3,6 трлн в бли-
жайшие пять лет, то есть почти в два раза
больше, чем выделяется сейчас. К слову, эта
сумма составляет около одной пятой части го-
дового ВВП всей страны.

«Нехватка инвестиций — серьёзная про-
блема, и во многом она связана с низкими про-

центными ставками, которые уже длительное
время поддерживаются Федеральной резерв-
ной системой на уровне, близком к нулевому.
Такая политика удешевляет кредиты для биз-
неса, но она же подрывает инвестиционную ак-
тивность пенсионных фондов, основных
держателей «длинных» денег в США. В резуль-
тате им выгоднее вкладываться в инфраструк-
турные проекты в других странах, где
процентные ставки, а значит и доходность вло-
жений, выше», — поясняет Николай Трошин.

На последнем совещании по учётной ставке
члены совета директоров ФРС решили оста-
вить её неизменной. Есть шанс, что осенью её
всё-таки поднимут, но даже если это и слу-
чится, то явно не сразу до того уровня, который
сможет обеспечить США быстрый приток инве-
стиций в инфраструктуру.

ПЕЧАТНЫЙ СТАНОК НЕ СПАС
Кому-то это может показаться удивитель-

ным, но инфраструктурные проблемы законо-
мерно возникают через два-три десятка лет

после экономического бума, когда объекты, по-
строенные в период бурного развития, начи-
нают одновременно ветшать. И обнаружи-
вается, что их амортизация стоит стране ог-
ромных денег, говорит аналитик ИХ «Финам»
Антон Сороко. «Сейчас в США есть проблемы с
инфраструктурой, как, впрочем, и в Европе. В
ближайшее время они могут существенно за-
медлить темпы экономического роста», — от-
мечает эксперт.

Инвестиции в инфраструктуру и впрямь яв-
ляются проблемной темой не только для США.
Причина в том, что эффект от такого рода вло-

жений проявляется лишь в долгосроч-
ной перспективе и точно оценить его в
денежном эквиваленте, для чего не-
обходимо сначала вычленить его из
общего приращения экономики, — за-
дача не из лёгких. В то же время запу-
щенность инфраструктуры не так
бросается в глаза, как бедность или
недоступность медицины. «Поэтому
правительства часто урезают объёмы
государственного финансирования
развития инфраструктуры ради повы-
шения расходов, к примеру, на соцпо-
собия, зарплаты бюджетников,
пенсии, бесплатную медицину и т.д. В
общем, на те меры, которые намного
лучше обеспечивают поддержку со

стороны электората», — уточняет Сороко.
Впрочем, этой нехитрой логикой руковод-

ствуются не все. Существует немало стран, ко-
торым с успехом удалось инвестировать в
дорожную и другую инфраструктуру и повысить
тем самым темпы роста ВВП. «Так, о многомил-
лиардных вливаниях в инфраструктуру в 2008
году сообщил Китай, что в действительности
способствовало торможению процессов
«остывания» экономики», — рассказывает ана-
литик «Церих Кэпитал Менеджмент» Елена
Шишкина. При этом настолько дорогостоящие
меры, по её мнению, необходимы только в го-
сударствах с плохо развитой инфраструктурой.
«А инфраструктура США нуждается, скорее, в
поддержании, а не в создании с нуля. Следова-
тельно, требуются намного меньшие бюджет-
ные затраты, нежели в том же Китае», —
резюмирует Шишкина.

Но у американского правительства и этих-
то денег давно нет, а те, что были и даже отпра-
вились вроде бы в нужном направлении, как
оказалось, вылетели в трубу. «В 2009 году,

вскоре после своей инаугурации, Барак Обама
подписал закон о выделении более $45 млрд
на развитие только транспортной инфраструк-
туры, — говорит Трошин. — В декабре 2010
года на эти цели было выделено ещё $50 млрд,
а общий пакет мер по развитию инфраструк-
туры составил $105 млрд. Однако желаемого
результата они так и не принесли».

ПОСЛЕДНЯЯ УЛЫБКА
Очевидно, что для США спасение транс-

порта, энергетики, дорожного строительства и
прочих стратегических отраслей упирается в
первую очередь в деньги. Но у государства их
нет. Федрезерв хоть и может включать печат-
ный станок по своему усмотрению, тем не
менее прекрасно понимает, что при сегодняш-
ней необеспеченности доллара пускать его
внутрь страны нельзя: это равносильно инфля-
ционному самоубийству. Поэтому все напеча-
танные деньги — а вместе с ними и инфляция
— так или иначе направляются за рубеж. В
свою очередь, частный сектор, как ни странно,
намного аккуратнее относится к денежным
средствам, нежели администрация Белого
дома, да и печатного станка, как у ФРС, у него
нет; поэтому он готов вкладываться только
тогда, когда на 100% уверен в возвратности ин-
вестиций и получении прибыли.

В итоге, в то время как совокупный госдолг
американского правительства превышает
$18,3 трлн, в одних только паевых инвести-
ционных фондах, работающих в Штатах, по
средним оценкам, скопилось около $7 трлн.
Эти деньги уходят в Канаду, в Нидерланды, в
Австралию и вкладываются в инфраструктур-
ные проекты именно там. А Америка тем вре-
менем продолжает изображать гордое
безразличие и постепенно разрушаться.

Одним словом, за что боролись, на то и на-
поролись. Рано или поздно стремление к сию-
минутной прибыли и желание любой ценой
сохранить достойное лицо с белозубой улыб-
кой должны были принести плоды. И, судя по
всему, американцев ждет довольно богатый
урожай. Хочется верить, что это послужит уро-
ком для российского правительства и оно в
кои-то веки воспользуется представившейся
ему возможностью поучиться не на собствен-
ных ошибках, а на чужих.

Анастасия ЯКОВЛЕВА,
«Русская планета»
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